

Landkreis Konstanz

2023/2024



Inhaltsverzeichnis

	Seite
Angehörigenhilfe	3
Behinderteneinrichtungen	5
Beratungsstellen	6
Betreutes Wohnen/Seniorenwohnanlagen	10
Betreuungsgruppen	16
Demenz Angebote	17
Essen auf Rädern	18
Familienunterstützender Dienst	20
Hausnotruf	24
Hospizdienste	26
Intensivpflegedienste	28
Kurzzeitpflege	29

	Seite
Anerkannte Angebote zur	
Unterstützung im Alltag	
(Entlastungsbetrag)	31
Unterstützung im Alltag für	
Menschen mit Behinderung	
(Entlastungsbetrag)	33
Serviceangebote für haushalts-	
nahe Dienstleistungen	
(Entlastungsbetrag)	34
Pflegedienste	35
Pflegeheime	40
Pflege-Wohngemeinschaften	45
Psychisch Kranke	46
Seniorentreff	49
Senioren-WG	50
Sonderdienste/Fahrdienste	51
Sonstiges	53
Soziale Vereine/Dienste	55
Tagespflege	56



Angehörigenhilfe

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
-	Caritasverband Singen-Hegau e.V Angehörigenhilfe, Nachbarschaftshilfe oder FuD	Worblinger Str. 14 78224 Singen	Tel. 07731/96 970-495 Fax 07731/96 970-499	E-Mail: klement-schumacher@caritas-singen-hegau.de Homepage: www.caritas-singen-hegau.de	Frau Andrea Klement- Schumacher	Individuelle Betreuung und Begleitung von Menschen mit Behinderung, Unterstützung für pflegende Angehörige, Freiwilligenarbeit, Sprechzeiten Mo. bis Fr.	ja
für gesamten Landkreis tätig	Senioren-Assistenz Stärk		Tel. 0176/39655625 Fax k.A.	E-Mail: info@senioren-assistenz-staerk.com Homepage: www.senioren-assistenz-staerk.com	Frau Gabriela Stärk	Gespräche, Ausflüge, Spaziergänge, Einkäufe, Heimplatzsuche, Unterstützung bei allen bürokratischen Themen, Anträge, Hilfsmittel etc. Validation nach Naomi Feil bei Demenzerkrankten Angehörigen.	ja
. 0	Johanniter-Unfall-Hilfe e.V.	Bundesgeschäfts-stelle Lützowstraße 94 10785 Berlin	Tel. 030 26997-0	E-Mail: k. A. Homepage: www.johanniter-pflegecoach.de	k.A.	Pflegeschulungen für zu Hause. Für Sie kostenlos!	nein
Konstanz	Malteser Hilfsdienst e.V Selbsthilfegruppe	Friedrichstr. 23 78464 Konstanz	Tel. 07531/8104-22 Fax 07531/8104-20	E-Mail: info@malteser-bodensee.de Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Gabriele Grunwald	Angeleitete Selbsthilfegruppe für pflegende Angehörige	ja
Konstanz (Dettingen- Wallhausen)	Miteinander Leben e.V Besuchsdienst	Kapitän-Romer-Straße 4 78465 Konstanz	Tel. 07533/98542 Fax k.A.	E-Mail: miteinander-leben@freenet.de Homepage: www.mitleben-ev.de	Frau Annette Rathgeb	Wir unterstützen Generationen übergreifend im häuslichen Bereich durch Begleitung zum Einkauf, beim Spazierengehen, bei Behördengängen, zu Arztbesuchen oder zum Gottesdienst auf Wunsch durch regelmäßige Besuche zum Vorlesen der Zeitung, zum Reden und vieles mehr beim Ausfüllen von Formularen, Schreiben von Briefen durch unterstützende Begleitung in unterschiedlichen Lebenssituationen z.B. bei der Kinderbetreuung oder Hausaufgabenbetreuung Wir helfen die Gemeinschaft der älteren Menschen in unserem Ort zu aktivieren und zu stärken durch Organisation von Dienstleistungen und Hilfen durch Seniorentreff mit Kaffee und Kuchen , Spiel und Gesprächen durch Ausflüge durch Filmvorführungen durch Konzerte	ja
Radolfzell, Hörigemeinden, Singen, Hegau	Hand in Hand Seniorenassistenz	Böhringer Str. 50 78315 Radolfzell	Tel. 0176/78001351 Fax k. A.	E-Mail: viktoria.goetz@gmx.de Homepage: www.hand-in-hand-seniorenassistenz.de	Frau Viktoria Götz	Begleitung, Unterstützung und Motivierung von Senioren und Seniorinnen in ihrem Alltag zuhause und/oder unterwegs.	ja
	Malteser Hilfsdienst e.V Selbsthilfegruppe	Friedrichstr. 23 78464 Konstanz	Tel. 07531/8104-22 Fax 07531/8104-20	E-Mail: info@malteser-bodensee.de Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Gabriele Grunwald	Angeleitete Selbsthilfegruppe für pflegende Angehörige	nein
Singen a Hfwl	Caritasverband Singen-Hegau e. V Sozialstation St. Elisabeth	Randweg 1 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/96970-500 Fax 07731/96970-519	E-Mail: sozialstation@caritas-singen-hegau.de Homepage: www.caritas-singen-hegau.de	Frau Ulrike Jänicke (Pflegedienstleitung)	Sie erreichen uns tel. am besten MoFr. zwischen 08:00 und 12:30 Uhr Unsere Ziele sind: *eine bedarfsorientierte häusliche Versorgung zu gewährleisten *Anleitung für Hilfe zur Selbsthilfe zu geben *Angehörige zu entlasten	k.A.



Singen a. Htwl.		1	9 -	Heidrun Gonser (Heimleiterin), Luisa Farinha	Frühstücksrunde im Cafe Klatsch des Servicehaus Sonnenhalde Die Tagespflege des Servicehaus Sonnenhalde wollen Ihnen die Möglichkeit geben, sich in einer gemeinsamen Runde auszutauschen und sich vom Alltag ein wenig abzulenken. In begleiteten Gesprächen können wir über unsere Ängste, Sorgen und Nöte sprechen und gegenseitige Unterstützung gewähren. Daher laden wir Sie zu einer regelmäßigen Frühstücksrunde ein. Wir treffen und jeden 1. Montag im Monat von 09:00 bis 11:00 Uhr im Cafe Klatsch des Servicehaus Sonnenhalde Schaffhauser Str. 9, 78224 Singen Unkostenbeitrag = 5 €	ja
Singen a. Htwl.	Grunnenangehot für Kinder nsychisch kranker	1			Gruppenangebot für Kinder und Jugendliche psychisch kranker Eltern im Raum Singen und Umgebung, Familiengespräche, Elternarbeit.	nein



Behinderteneinrichtungen

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
für gesamten Landkreis tätig		Mühlenstr. 19 78224 Singen	Tel. 07731/822809-0 Fax 07731/822809-22	E-Mail: info@lebenshilfe-hegau-bodensee.de Homepage: www.lebenshilfe-hegau-bodensee.de	Frau Jennifer Brecht Geschäftsführerin	Ambulanter Dienst für Menschen mit geistiger Behinderung, Familiendienst für Kinder & Jugendliche und BeTreff für Erwachsene mit geistiger Behinderung. Offene Hilfen in Singen und Konstanz. Familiendienst: Einzelpflege- und Einzelbetreuungen, Gruppenbetreuungen, viele Treffs, Ausflüge, Ferienprogramm, Jugend-Reisen, Beratung für Angehörige, Eltern Treffs "Zeitperle". BeTreff: Freizeit-Treff, Reha-Sport, Ferien-Freizeiten/-Reisen, verschiedene Treffs, Tagesbetreuungen, Ausflüge, Beratung für Angehörige.	ja
Konstanz	Caritasverband Konstanz e.V Haus St. Franziskus	Uhlandstr. 15 78464 Konstanz	Tel. 07531/1200-410 Fax 07531/1200-421	E-Mail: e.lang@caritas-kn.de Homepage: www.caritas-konstanz.de	Elke Lang	Das Haus St. Franziskus bietet Menschen mit geistiger Behinderung ein sicheres und vertrautes Zuhause in Gemeinschaft mit Betreuern und Bewohnern. In differenzierten Wohnbereichen werden erwachsene Menschen mit geistiger Behinderung entpsrechend ihrer persönlichen Bedürfnisse in Ihrem Lebensalltag begleitet und unterstützt.	ja
Singen a. Htwl.	Caritasverband Singen-Hegau e.V Außenwohngruppe für Menschen mit geistiger Behinderung	Feuerwehrstr. 8 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/1476160 Fax k.A.	E-Mail: kaiser@caritas-singen-hegau.de Homepage: www.caritas-singen-hegau.de	Frau Kaiser	siehe Internetauftritt unter - Behindertenhilfe - Wohnen - Haus Katharina	ja
Singen a. Htwl.	Caritasverband Singen-Hegau e.V Haus St. Klara	Mühlenstr. 7 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/7975-30 Fax 07731/7975-59	E-Mail: leiber@caritas-singen-hegau.de Homepage: www.caritas-singen-hegau.de	Herr Stefan Leiber	Das Haus St. Klara bietet 41 Bewohnerinnen und Bewohnern in 6 familären Wohnungen mit Einzelzimmern Wohn- und Betreuungsmöglichkeiten. Das 2014 errichtete Haus ist barrierefrei und verfügt über eine Seniorentagesbetreuung für Menschen mit geistiger Behinderung. Das Haus St. Klara ist keine Pflegeeinrichtung nach dem SGB XI, sondern unterliegt der Eingliederungshilfe nach SGB XII.	ja
Singen a. Htwl.	Caritasverband Singen-Hegau e.V Haus Christophorus	Friedinger Str. 39 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/96970480 Fax k.A.	E-Mail: christophorus@caritas-singen.de Homepage: www.caritas-singen-hegau.de	Frau Martina Kaiser	Ansprechpartner für Menschen mit geistiger Behinderung im Bereich Wohnen. Siehe Internetauftritt: Caritasverband Singen-Hegau, Angebote, Menschen mit Behinderung, Wohnen, Stationäres Wohnen.	ja
Singen a. Htwl.	Caritasverband Singen-Hegau e.V Haus Katharina	Feuerwehrstraße 8 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/96970460 Fax k.A.	E-Mail: kaiser@caritas-singen-hegau.de Homepage: www.caritas-singen.org	Frau Martina Kaiser	Ansprechpartner für Menschen mit geistiger Behinderung im Bereich Wohnen. Siehe Internetauftritt: Caritasverband Singen-Hegau, Angebote, Menschen mit Behinderung, Wohnen, Stationäres Wohnen.	ja
Singen a. Htwl.	Caritasverband Singen-Hegau e.V Haus Laurentius	Zelglestraße 12 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/96970470 Fax k.A.	E-Mail: laurentius@caritas-singen.de Homepage: www.caritas-singen-hegau.de	Frau Martina Kaiser	Ansprechpartner für Menschen mit geistiger Behinderung im Bereich Wohnen. Siehe Internetauftritt: Caritasverband Singen-Hegau, Angebote, Menschen mit Behinderung, Wohnen, Stationäres Wohnen.	ja
Stockach	Caritasverband Singen-Hegau e.V Wohnen für Menschen mit Behinderung	Im Eschle 2a 78333 Stockach-Hindelwangen	Tel.: 07771/875783-0 Fax: 07771/875783-22	E-Mail: st.raphael@caritas-singen-hegau.de Homepage: www.caritas-singen-hegau.de	Frau Janet Wilhelm	Das Wohneim St. Raphael bietet 24 Bewohnerinnen und Bewohnern in zwei Wohngruppen mit Einzelzimmern Wohn- und Betreuungsmöglichkeiten. Das 2008 errichtete Haus ist barrierefrei und verfügt über eine im Haus angebotene Seniorenbetreuung ebenfalls für Menschen mit geistiger Behinderung.	ja



Beratungsstellen

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
Allensbach	Förderverein Mein Platz im Alter - Beratung zu Fragen im Alter in der Seniorenanlage Rathausplatz 10	lm Günzinger 11 78476 Allensbach	Tel. 07533/9975415 Fax 07533/9975417	E-Mail: juergen.saegert@jsaegert.de Homepage: www.mein-platz-im-alter.com	Jürgen Saegert	Beratung zu Fragen im Alter Fragen wie Patienten- und Betreuungsverfügung und Vorsorgevollmacht, Wohnen im Alter, Informationen zur Altenwohnanlage oder bei Übersiedlung in ein Pflegeheim, Beratung und Hilfe zur Einstufung in eine Pflegekasse und bei schriftlichen Anträgen und Bewerbungen. Die Sprechstunden in der Altenwohnanlage werden monatlich zweimal (1. + 3. Montag von 10 - 11 Uhr) angeboten.	nein
für gesamten Landkreis tätig	Alsei Beratung Pflege- u. Seniorenberatung	Postfach 1137 78245 Hilzingen	Tel. 07739/928550 Fax 07739/483	E-Mail: info@alsei-beratung.de Homepage: www.alsei-beratung.de	Herr Alexander Seifert	Beratung Kur/Reha, Pflege und Soziales	ja
für gesamten Landkreis tätig	Diakonisches Werk im evangelischen Kirchenbezirk	Wollmatinger Str. 22 78467 Konstanz	Tel. 07531/3632610 Fax k.A.	E-Mail: randi.stechow@diakonie.ekiba.de Homepage: www.teilhabeberatung.de	Randi von Stechow	In der EUTB werden Menschen mit (drohender) Behinderung und ihre Angehörigen beraten. Es geht um Teilhabe und Rehabilitationsleistungen z. B. bei Arbeit, Erwerbesunfähigkeit, Eingliederung, Hilfsmittel, Assistenz, Hilfen zur Pflege, Schule Kindergarten Bildung Ausbildung, persönliche Lebensplanung u. a. Zusätzlich zur Beratung durch öffentliche Stellen können Fragen geklärt, oder Anliegen unterstützt werden, damit voll und gleichberechtigte Teilhabe am gesellschaftlichen Leben möglich ist. Beratung kann auch vor einem Antrag von Leistungen stattfinden. Die Beratung ist kostenlos.	nein
für gesamten Landkreis tätig	Stiftung St. Franziskus Heiligenbronn Beratungsstelle für Menschen mit Hörschädigung	Feuerwehrstraße 6 78224 Singen a. Htwl. (in den Räumen der Caritas)	Tel. 0761/5144-142 Mobil: 0170/9157909 Fax 0761/514476142	E-Mail: anja.blaser@stiftung-st-franziskus.de Homepage: www.stiftung-st-franziskus.de	Frau Anja Blaser	Warum gibt es eine spezielle Beratungsstelle für Menschen mit Hörschädigung? Es gibt verschiedene Beratungsstelle zu unterschiedlichen Themenschwerpunkten. Aufgrund der Kommunikationsbarriere können diese Beratungsstellen jedoch kaum von gehörlosen Menschen genutzt werden. Die Angst, nicht verstanden zu werden und nicht zu verstehen ist groß. Deshalb gibt es die Beratungsstelle für Menschen mit Hörschädigung, Wir sind eine Anlaufstelle für Menschen mit einer Hörschädigung, die Fragen haben oder Unterstützung brauchen. Auch Angehörige und andere Menschen aus dem sozialen Umfeld können sich melden. Die Sprechstunde findet in der Regel jeden ersten Mittwoch im Monat von 15.30 Uhr bis 17 Uhr in den Räumen der Caritas in Singen statt. Eine Anmeldung bzw. Terminvereinbarung ist erforderlich. Sie können sich per Mail, SMS oder Telefon melden. Auch ein Videochat ist möglich. Zusätzliche Termine außerhalb der Sprechstunde sind nach Absprache mit der Beraterin möglich.	nein



für gesamten Landkreis tätig	Pflegestützpunkt Landkreis Konstanz	Scheffelstr. 15 78315 Radolfzell	Tel. 07531/800-2626, 2608, -2602, - 2673 Fax 07531/800-82626, -82608, - 82602, -82673	E-Mail: pspkn@LRAKN.de Homepage: www.pflegestützpunkt-konstanz.de	Herr Olaf Schulze, Frau Pia Aigner Faller, Frau Annette Zeller	Der Pflegestützpunkt berät über Vorsorge im Alter Betreuung und Pflege zu Hause Leben im Pflegeheim zusätzliche Betreuungsangebote Finanzierungsmöglichkeiten gesetzliche Betreuungen und Vorsorgevollmachten u. v. m. Der Pflegestützpunkt koordiniert und vermittelt notwendige Hilfen für ein Leben zu Hause Kontakte zur Sicherstellung der häuslichen und stationären Pflege die verschiedenen Dienstleistungen und Partner der Versorgung	nein
für gesamten landkrais	Sozialverband VdK Kreisverband Konstanz	Bleichwiesenstraße 1/1	Tel. 07732/9236-0	E-Mail: srg-radolfzell@vdk.de		Der Pflegestützpunkt arbeitet und berät • vertraulich • kostenlos • trägerunabhängig • telefonisch, in unserem Büro, bei Ihnen zu Hause Wir sind für Sie da!	
tätig	Servicestelle	78315 Radolfzell	Fax 07732/9236-20	Homepage: www.vdk-bawue.de		Fragen.	ja
für gesamten Landkreis tätig	Sozialverband VdK - Wohnberatungsstelle	Bleichwiesenstr. 1/1 78315 Radolfzell	Tel. 07732/923636 Fax 07732/923620	E-Mail: u.werner@vdk.de Homepage: www.vdk.de/patienten-wohnberatung- bw/ID175859	Frau Ulrike Werner	Die Patienten- und Wohnberatung unterstützt bei Fragen zur bedarfsgerechten Wohnraumanpassung und barrierefreien Planung. Telefonische Erreichbarkeit: mo., mittw freitags von 9.00 - 12.00 Uhr.	ja
für gesamten Landkreis tätig	Rheuma-Liga Baden-Württemberg e.V.	Kaiserstr. 20 76646 Bruchsal	Tel. 07251/9162-0 Fax 07251/9162-62	E-Mail: Kontakt@rheuma-liga-bw.de Homepage: www.rheuma-liga-bw.de	Sekretariat	* Beratung * Vorträge * behindertengerechte Ausflüge * Bewegungsangebote * Informationen	ja
Gottmadingen	AWO Ortsverein Gottmadingen - Schuldnerberatung	Hauptstr. 62 78244 Gottmadingen	Tel. 07731/73311 Fax k.A.	E-Mail: wolfgangschroff@gmx.de Homepage: www.awo-gottmadingen.de	k.A.	Schuldnerberatung	k.A.
Konstanz	Caritas-Altenhilfe für die Region Konstanz gGmbH	Klostergasse 6, 78462 Konstanz	Tel. 07531/1200-22-350 Fax 07531/1200-22-100	E-Mail: hauszoffingen@caritas-kn.de Homepage: www.caritas-altenhilfe-konstanz.de	Fr. Bettina Redekopp	Die Demenzsprechstunde ist ein Angebot für Menschen mit Demenz, ihre Angehörigen, ihr Umfeld. Wir beraten Sie unabhängig von Alter, Konfession, Geschlecht und Nationalität, über Unterstützungs- und Entlastungsangebote zum Thema Demenz, über unsere Einrichtungen und Dienste hinaus. Ihre Anliegen und Wünsche stehen bei uns im Mittelpunkt. Während der Beratung besteht nach Absprache die Möglichkeit, dass ihr angehöriger betreut wird. Wir vermitteln Kontakte und bieten Ihnen Informationen und Medien (Bücher, Zeitschriften, Videos, CD's) zum Thema. Die Erstberatung ist kostenfrei. Eine vorherige Terminvereinbarung ist erforderlich.	nein
Konstanz	Litzelstetter Nachbarschaftshilfe e.V Sozial- und Pflegesprechstunde	Augustaweg 3 78465 Konstanz	Tel. 07531/955401 Fax 07531/43910	E-Mail: Li-Na@Riehle-Dennis.de Homepage: www.li-na.de	Herr Riehle	Offene Sprechstunde für soziale Beratung und in Fragen des Alters und der Pflege, zugänglich für alle Bürger. Keine Voranmeldung nötig. I.d.R. am 2. Montag im Monat, 9 - 11 Uhr und 4. Donnerstag im Monat, 15 - 17 Uhr, Rathaus Litzelstetten (1. OG, R 3), GrhzFriedrich-Str. 10	k.A.



Konstanz	Pflegestützpunkt Außenstelle Konstanz	Sozial- und Jugendamt, Altenhilfe-Beratung Verwaltungsgebäude Torkel Benediktnerplatz 2 78467 Konstanz	Tel. 07531/900-2408 Fax 07531/900-122408	E-Mail: Marianne.Stumpf@Konstanz.de Homepage: www.pflegestützpunkt-konstanz.de	Frau Marianne Stumpf	Der Pflegestützpunkt berät über • Vorsorge im Alter • Betreuung und Pflege zu Hause • Leben im Pflegeheim • zusätzliche Betreuungsangebote • Finanzierungsmöglichkeiten • gesetzliche Betreuungen und Vorsorgevollmachten u. v. m. Der Pflegestützpunkt koordiniert und vermittelt • notwendige Hilfen für ein Leben zu Hause • Kontakte zur Sicherstellung der häuslichen und stationären Pflege • die verschiedenen Dienstleistungen und Partner der Versorgung Der Pflegestützpunkt arbeitet und berät • vertraulich • kostenlos • trägerunabhängig • telefonisch, in unserem Büro, bei Ihnen zu Hause Wir sind für Sie da!	nein
Konstanz	Sozialverband VdK - Selbsthilfegruppe Blinde und Sehbehinderte	Bruder-Klaus-Str.4 78467 Konstanz	Tel. 0 75 31/8040881 Fax k.A.	E-Mail: Hp.Hafen@vdk.de Homepage: www.vdk.de/kv-konstanz	Herr Hafen	wöchentliche Gymnastik	nein
Konstanz	Häusliche Krankenpflege Norbert Mirow - Beratungsstelle	Bahnhoftstr. 8 78462 Konstanz	Tel. 07531/277800 Fax k.A.	E-Mail: Norbert.Mirow@googlemail.com Homepage: k.A.	Herr Mirow	Pflegeberatung, Pflegeanleitung, Pflegeschulung> Allgemein Aktuelle Weiterbildung PDL + Mab Pflegedienstleitung Pflegeberatung, Schulung, Anleitung, Weiterbildung	k.A.
Orsingen-Nenzingen	Sozialverband VdK - Selbsthilfegruppe Tinnitus	Wahlwieser Str. 4 78359 Orsingen-Nenzingen	Tel. 07774/7036 Fax k.A.	E-Mail: k.A. Homepage: www.vdk.de/kv-konstanz	Frau von Briel	k.A.	k.A.
Radolfzell	Sozialverband VdK - Selbsthilfegruppe Schlafapnoe	Höristr. 46 78315 Radolfzell	Tel. 07732/2387 Fax k.A.	E-Mail: k.A. Homepage: www.vdk.de/kv-konstanz	Herr Trefs	k.A.	k.A.
Rielasingen-Worblingen	Sozialverband VdK (Dachverband) - SHG Asthma und allergische Atemwegserkrankungen	Oberholzstr. 7 78239 Rielasingen-Worblingen	Tel. 07731/24253 Fax 07731/51035	E-Mail: marlene.isele@web.de Homepage: www.shg-asthma.de	Frau Marlene Isele	Wir sind eine Selbsthilfegruppe für Betroffene, Angehörige und Interessierte. Zum gemeinsamen Erfahrungsaustausch treffen wir uns jeden ersten Montag im Monat in Rielasingen.	Nein
Rielasingen-Worblingen	Sozialpflegerischer Dienst e.V Vermittlung v. Angeboten	Bohlinger Str. 55 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/29992 Fax 07731/51409	E-Mail: sozialpflegerischer-dienst@email.de Homepage: www.pflegedienste-singen.de	Frau Reiner, Herr Hartmann	Vermittlung von: Essen auf Rädern, Fahrdienste, Hausnotruf, Hospizdienste, etc.	k.A.
Singen a. Htwl.	Caritasverband Singen-Hegau e. V Sozialstation St. Elisabeth	Randweg 1 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/96970-500 Fax 07731/96970-519	E-Mail: sozialstation@caritas-singen-hegau.de Homepage: www.caritas-singen-hegau.de	Frau Ulrike Jänicke (Pflegedienstleitung)	Sie erreichen uns tel. am besten MoFr. zwischen 08:00 und 12:30 Uhr Unsere Ziele sind: *eine bedarfsorientierte häusliche Versorgung zu gewährleisten *Anleitung für Hilfe zur Selbsthilfe zu geben *Angehörige zu entlasten	k.A.
Singen a. Htwl.	Ulrike Traub - Praxis für Beratung und Fortbildung	Finkenschlagweg 12 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/51395 Fax 07731/783015	E-Mail: ulrike.traub@ulriketraub.de Homepage: www.ulriketraub.de	Frau Ulrike Traub	Fortbildung, Supervision, Beratung, Projektarbeit, Jobcoaching	ja
Singen a. Htwl.	AWO Kreisverband Konstanz e. V Arbeitslosenzentrum	Heinrich-Weber-Platz 2 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/9580-35 Fax 07731/9580-99	E-Mail: arbeitslosenzentrum@awo-konstanz.de Homepage: https://awo-konstanz.de/dienste und- einrichtungen/arbeitslosenhilfen/ arbeitslosenzentrum/	K. Lauenroth	Die Beratung in der Beratungsstelle erfolgt kostenlos - sie steht allen Interessierten offen. Die Beratungsstelle ist unabhängig von Arbeits- oder Sozialämtern.	k.A.
Singen a. Htwl.	Sozialverband VdK Kreisverband Konstanz	Rielasinger Str. 174 78224 Singen	Tel. 07731/3197084 Fax k. A.	E-Mail: ulrich.pauly@yahoo.de Homepage: www.Kreisverband@vdk.de	Herr Ulrich Pauly Kreisvorsitzender	Hiife in sozialrechtlichen Angelegenheiten inkl. Vertretung vor dem Sozialgericht.	ja
		1	i				



Singen a. Htwl.		DAS 2, EG Julius-Bührer-Str. 2 78224 Singen	Fax 07731/85503	E-Mail: andrea.ferdinand@singen.de und gabriele.glocker@singen.de Homepage: www.pflegestützpunkt-konstanz.de	Frau Andrea Ferdinand (Buchstabe A – Q) Frau Gabriele Glocker (Buchstabe R – Z)	Der Pflegestützpunkt berät über Vorsorge im Alter Betreuung und Pflege zu Hause Leben im Pflegeheim zusätzliche Betreuungsangebote Finanzierungsmöglichkeiten gesetzliche Betreuungen und Vorsorgevollmachten u. v. m. Der Pflegestützpunkt koordiniert und vermittelt notwendige Hilfen für ein Leben zu Hause Kontakte zur Sicherstellung der häuslichen und stationären Pflege die verschiedenen Dienstleistungen und Partner der Versorgung Der Pflegestützpunkt arbeitet und berät vertraulich kostenlos trägerunabhängig telefonisch, in unserem Büro, bei Ihnen zu Hause Wir sind für Sie da!	nein
-----------------	--	---	-----------------	--	--	--	------



Betreutes Wohnen/Seniorenwohnanlagen

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
		Rathausplatz 10 78467 Allensbach		E-Mail: info@drkkn.de Homepage: www.drk-kn.de	Frau Meryem Khamis	Vermietung über: Gemeindeverwaltung Allensbach, Tel: 07533/8010	ja
Engen	Pflege mit Herz & Zeit - Hupfer & Zölle OHG	Hewenstr. 17 78234 Engen	1	E-Mail: post@herz-und-zeit.de Homepage: www.herz-und-zeit.de	Frau Sonja Hupfer	Beratung, Betreuung, Pflege	ja
Engen		Bahnhofstr. 6 a 78234 Engen	Tel. 07732/9460162 Fax k.A.	E-Mail: k.A. Homepage: www.bth-hausverwaltung-singen.com	k.A.	Betreuung durch das Deutsche Rote Kreuz, Kreisverband Landkreis Konstanz; Vermietung über: BTH Haus- und Grundstücksverwaltung GmbH Radolfzell	ja
für gesamten Landkreis Konstanz tätig	ISnitalstittiing Konstanz - Haiis Talgarten	•	Tel. 07531/288-2800	E-Mail: stephanie.ermler@spitalstiftung-konstanz.de Homepage: www.spitalstiftung- konstanz.de/talgarten.html	Frau Stephanie Ermler	Das Haus Talgarten besteht seit 1977 und wurde 2000 grundlegend saniert und in ein Pflegeheim mit betreuten Wohnen umgebaut. Unser Haus liegt in der Konstanzer Innenstadt im Ortsteil Paradies. Wir halten 76 Pflegeplätze in 44 EZ und 16 DZ, des Pflegegrades 2 - 5 vor. Außerdem 9 Appartments für betreutes Wohnen. Hilfeangebot gilt für alle Menschen ab PG 2, unabhängig des Landkreises.	
für gesamten Landkreis Konstanz tätig	IHaus-Plan Grundstück ΔG	Hegaustr. 6 78234 Engen		E-Mail: info@hplan.de Homepage: www.hplan.de	k.A.	Die moderne Alternative zum Pflegeheim. Sie möchten im Alter selbstbestimmt und individuell wohnen - auch im Pflegefall? Betreutes Wohnen, ambulante Wohngruppen, ein sicheres Gefühl rund um die Uhr.	ja
Gailingen		•	1	E-Mail: info@pro-aetas.de Homepage: www.pro-aetas.de		Betreutes Wohnen in familiärer Atmosphäre So viel Selbstständigkeit wie möglich und so viel Hilfe wie nötig - unter diesem Motto stehen die beiden betreuten Wohnangebote von Pro Aetas. Das "Haus Säntisblick" in Gailingen sowie das "Haus Arkadia" in Ludwigshafen sind damit eine attraktive und bezahlbare Alternative zu einem Pflegeheim.	k.A.



Gailingen	Mevita Pflegedienst GmbH - meVita - Löwen Residenz	Hauptstr. 42 78262 Gailingen	Tel. 07734/3709960 od. 0800 6384821 Fax 07222/9311477	E-Mail: info@mevita-pflegedienst.com Homepage: www.mevita-pflegedienst.com	Herr Paul Hnas	Das zentrale Aufgabenfeld der MeVita Pflegedienst GmbH liegt in der Betreibung von individuellen und innovativen Wohnkonzepten. Dies beinhaltet, anbieterverantwortete Wohngemeinschaften, sowie Servicewohnen für Senioren und Angebote der Tagespflege. Die "meVita-Löwenseniorenresidenz " bietet eine zeitgemäße und bedarfsorientierte Wohnform für Menschen mit Pflege- und Unterstützungsbedarf. Alle Seniorenwohnungen sind barrierefrei erreichbar und speziell auf die Anforderungen von Senioren ausgestaltet. Die "meVita-Löwenseniorenresidenz" in Gailingen bietet allen Bewohnern ein Leben in Eigenständigkeit in vertrauter Umgebung. Die Leistungen der MeVita Pflegedienst GmbH sind vielfältig und frei wählbar. Die Seniorenresidenz umfasst 24 barrierefreie 2- und 3-Zimmerwohnungen. In den Gebäuden befindet sich darüber hinaus eine "meVita Wohngemeinschaft". Hierbei handelt es sich um eine anbieterverantwortete Wohngemeinschaft nach § 4 WTPG. Die "meVita-Tagespflege" bietet eine Alternative zur Aufnahme in ein Pflegeheim für Menschen, die gerne in ihrer Häuslichkeit leben bleiben möchten und ihren Alltag mit ihren Wünschen und Bedürfnissen gestalten möchten. Pflegende Angehörige können ihrem Beruf nachgehen und sich Freiräume für Entlastung und Aufrechterhaltung der eigenen Gesundheit schaffen.	ja
Gottmadingen	AWO Kreisverband Konstanz e. V Seniorenwohnanlage Hauptstraße	Hauptstr. 60 78244 Gottmadingen	Tel. 07731/73147 Fax 07731/73147	E-Mail: swagott@awo-konstanz.de Homepage:https://awo-konstanz.de/dienste-und einrichtungen/pflege- seniorinnen/seniorenwohnanlagen/ einrichtungen/seniorenwohnanlagen- gottmadingen/#swa hauptstrasse-gartenstrasse	Frau Andrea Lauterwald	Betreute Seniorenwohnanlage der Arbeiterwohlfahrt in der Hauptstraße in Gottmadingen	k.A.
Gottmadingen	AWO Kreisverband Konstanz e. V Seniorenwohnanlage Gartenstr.	Gartenstr. 3 78244 Gottmadingen	Tel. 07731/73147 Fax 07731/73147	E-Mail: swagott@awo-konstanz.de Homepage:https://awo-konstanz.de/dienste-und einrichtungen/pflege- seniorinnen/seniorenwohnanlagen/ einrichtungen/seniorenwohnanlagen- gottmadingen/#swa hauptstrasse-gartenstrasse	Frau Andrea Lauterwald	Betreute Senirenwohnanlage der Arbeiterwohlfahrt in der Gartenstr. in Gottmadingen	k.A.
Gottmadingen	AWO Kreisverband Konstanz e. V Seniorenwohnanlage Anneliese-Bilger-Platz	Anneliese-Bilger-Platz 2 78244 Gottmadingen	Tel. 07731/836524 Fax 07731/836539	E-Mail: swabilgerplatz@awo-konstanz.de Homepage: https://awo-konstanz.de/dienste-und- einrichtungen/pflege seniorinnen/seniorenwohnanlagen/einrichtungen/senior enwohnanlagen gottmadingen/#swa-bilger-platz	Herr Markus Dreier	Betreute Seniorenwohnanlage der Arbeiterwohlfahrt am Anneliese- Bilger-Platz in Gottmadingen	k.A.
Hilzingen	Seniorenresidenz am Schloßpark - Seniorenwohnanlage (Betreutes Wohnen)	Meckergasse 1 78247 Hilzingen	Tel. 07731/143341 Fax 07731/9111324	E-Mail: k. A. Homepage: k.A.	Frau Tabea Sprenger	Vermietung durch Familienheim Bodensee, Tel.: 07732/92680	ja
Hilzingen	Pflege mit Herz & Zeit - Hupfer & Zölle OHG	Hauptstr. 99 78247 Hilzingen	Tel. 07731/8387045 Fax k.A.	E-Mail: post@herz-und-zeit.de Homepage: www.herz-und-zeit.de	Frau Sonja Hupfer	Beratung, Betreuung, Pflege	ja
Konstanz	Spitalstiftung Konstanz - Betreutes Wohnen Petershausen	Georg-Elser-Platz 1 78467 Konstanz	Tel. 07531/52064 Fax k.A.	E-Mail: sarah.seuber@spitalstiftung-konstanz.de Homepage: www.spitalstiftung-konstanz.de/georg-elser- platz.html	Frau Sarah Seuber	Ein- oder Zweizimmer Wohnungen, regelmäßige Betreuung	ja
Konstanz	Spar- und Bauverein KN eG - Altersgerechtes Wohnen Austr. 89	Gartenstr. 29 78464 Konstanz	Tel. 07531/8940-0 Fax 0 75 31 / 89 40 - 89	E-Mail: Info@SBKeG.de Homepage: www.sbkeg.de	k.A.	k.A.	k.A.
Konstanz	Spar- und Bauverein KN eG - Seniorenwohnanlage "Im Rheingut"	Gartenstr. 29 78464 Konstanz	Tel. 07531/8940-0 Fax 0 75 31 / 89 40 - 89	E-Mail: Info@SBKeG.de Homepage: www.sbkeg.de	k.A.	Gartenstr. 76-78-80, 78462 Konstanz	k.A.
L	0			,			



Management of the following from	Konstanz	Spar- und Bauverein KN eG - Seniorenwohnanlage Luisenstr. 9	Gartenstr. 29 78464 Konstanz	Tel. 07531/8940-0 Fax 0 75 31 / 89 40 - 89	E-Mail: Info@SBKeG.de Homepage: www.sbkeg.de	k.A.	k.A.	k.A.
AND Excitations of Recording from Assembly (Park Programs of April 1998) AND Excitations of Recording Conformation of Park PSEA Programs of Park PSEA Programs of Park PSEA PSEA PSEA PSEA PSEA PSEA PSEA PSEA	Konstanz	KWA Parkstift Rosenau - Betreutes Wohnen					k.A.	ja
AND Extended Contains C. V Lectreal: Widegenerate of the Frazer Widegene	Konstanz				Homepage:https://awo-konstanz.de/dienste-und einrichtungen/pflege-seniorinnen/ seniorenwohnanlagen/einrichtungen/		Tägliche Kontrolle der Lebenszeichenanlage feste Sprechzeiten im Büro für Hilfestellungen in Fragen des täglichen Lebens Organisation und Vermittlung von sozialen Diensten	ja
Curitas-Materialle for die Region Konstans prementalizage Grafts - Betreute Wohnen utzeiderten - Alle Vohneninge in die seinerwegenecht und einerwegene www.carftas-alterinille-konstanz de tronespage, www.carftas-alterinill	Konstanz				https://awo-konstanz.de/dienste-und	Frau Marina Moll	aufgenommen, die aufgrund einer psychischen Erkrankung nicht allein leben können oder nach längerem stationärem Aufenthalt eine beschützte Wohngemeinschaft benötigen, um sich im Leben "draußen"	k.A.
Konstanz Caritas-Atzenhille für die Region Konstanz gömbht Haus Don Bozco Fau Gröss F	Konstanz	gemeinnützige GmbH - Betreutes Wohnen				Frau Sabine Morgenthaler	Ortsmitte von Litzelstetten. Alle Wohnungen sind seniorengerecht und barrierefrei ausgestattet, die Wohnanlage ist durch einen Aufzug erschlossen. In jeder Wohnung befindet sich ein Hausnotrufgerät. Persönliche Beratung und Betreuung erfolgt zu festen Zeiten durch eine	ja
Sebständigkeit und Privates Wohnen mit angemessen Frille. Alle 53 Wohnungen auf rannenhof (davon 80 Wohnungen für Fransenhof 20 Wohnungen für Fransenhof (davon 80 Wohnungen für Fransenhof 20 Wohnungen für Fransenhof (davon 80 Wohnungen für Fransenhof 20 Wohnung	Konstanz				9 -	Frau Groos	unmittelbarer Nähe zum Lorettowald. Alle Wohnungen sind seniorengerecht und barrierefreu ausgestattet. Die Wohnanlage ist durch einen Aufzug erschlossen. In jeder Wohnung befindet sich ein Hausnotrufgerät. Persönliche Beratung und Betreuung erfolgt zu festen	ja
Konstanz Am Tannenhof An Das ambulant betreute Wohnen (ABW) ist ein individuelles Unterstützungs- unterstützungs- und einer WG. Wir bieten verschiedene Wohnungikiekieten an - Am Tannenhof Am Tannenhof Am Tannenhof An Dalar Stützungs- und Beratungsangebot für erwachsene Mentice einer WG. Wir bieten verschiedene Wohnungikiekieten an - Am Tannenhof Am Tannenhof An Dalar Stützungs- und Beratungsangebot für erwachsene Mentice winterstützungs- unterstützungs-	Konstanz	WOBAK GmbH - Wohnanlage Tannenhof				Herr Kunze	Seibständigkeit und Privates Wohnen mit angemessener Hilfe. Alle 53 Wohnungen am Tannenhof (davon 8 Wohnungen für Paare) sind seniorengerecht, barrierefrei und über Aufzüge bequem zu erreichen. Jede Wohnung ist mit einem Hausnotrufgerät ausgestattet. Die Betreuung erfolgt durch eine Fachkraft und besteht insbesondere in der individuellen Beratung und Begleitung der Bewohner, der Vernetzung und Koordination von externen Hilfsangeboten sowie der Organisation und Durchführung von bildenden und kulturellen Veranstaltungen. Seniorencafe wöchentlich. Wohnberechtigungsschein erforderlich. Vergabe der Wohnung über Wobak, Hr. Kunze (07531/9848-75). Betreut durch Caritas-Altenhilfe für die Region Konstanz gemeinnützige	ja
Caritasverband Konstanz e. V. Schmidtengasse 6 Tel. 07732/9406904 Fax 07732/9423519 Caritasverband Konstanz e. V. Schmidtengasse 6 Tel. 07732/9423519 Fax 07732/9423519 Das ambulant betreute Wohnen (ABW) ist ein individuelles Unterstützungs- und Beratungsangebot für erwachsene Menschen mit einer Behinderung, die selbständig in der eigenen Wohnung ielben möchten - alleine, zu zweit, oder in einer WG. Wir bieten verschiedene Wohnmöglicheiten an: - Ambulantes Trainingswohnen - Inklusive Wohngemeinschaften und Wohnprojekte für Menschen mit und ohne Behinderung - Einzel- oder Paarwohnen - Wohnen in einer WG Wohnungsvergabe durch WOBAK, Betreut von der Margarete Blarer	Konstanz					Fr. Strotmann-Syre	s. o. Wohnanlage Tannenhof	ja
Konstanz	Konstanz	Caritasverband Konstanz e. V.			E-Mail: bielang@caritas-konstanz.de	Fr. Bettina Bielang	Unterstützungs- und Beratungsangebot für erwachsene Menschen mit einer Behinderung, die selbständig in der eigenen Wohnung leben möchten - alleine, zu zweit, oder in einer WG. Wir bieten verschiedene Wohnmöglichkeiten an: - Ambulantes Trainingswohnen - Inklusive Wohngemeinschaften und Wohnprojekte für Menschen mit und ohne Behinderung - Einzel- oder Paarwohnen	ja
	Konstanz				=	Frau Okle		ja



Konstanz	WOBAK GmbH - Georg-Elser-Platz	Benediktinerplatz 7 78467 Konstanz	Tel. 07531/9848-37 Fax 07531/9848-50	E-Mail: info@wobak.de Homepage: www.wobak.de	Frau Straub	Wohnungsvergabe durch WOBAK, Betreut von der Spitalstiftung Konstanz	ja
Konstanz	Familienheim Bodensee - Seniorenwohnungen Untere Laube 37	Neuer Wall 11 78315 Radolfzell	Tel. 07732/926829 Fax k.A.	E-Mail: k.A. Homepage: k.A.	k.A.	Seniorenwohnungen Untere Laube 37, 78462 Konstanz	k.A.
Konstanz	Horta Hausverwaltungen GmbH - Hebelhof Hebelstraße 6-8	Mainaustr. 32 78464 Konstanz	Tel. 07531/282530 Fax k.A.	E-Mail: k.A. Homepage: k.A.	k.A.	Seniorenwohnung Hebelstraße 6-8, 78464 Konstanz	k.A.
Konstanz	Malteser Hilfsdienst e.V selbstverwaltende Wohngruppe	Fürstenbergstr. 68 78467 Konstanz	Tel. 07531/8104-84 Fax 07531/8104-83	E-Mail: corinna.stellfeld@malteser.org Homepage: www.malteser.de/altenhilfe- pflegeeinrichtungen/standorte/seniorenzentrum- konstanz.html	Frau Corinna Stellfeld	24h-Betreuung bei allen Aktivitäten des täglichen Lebens	ja
Moos	Pflege mit Herz & Zeit - Hupfer & Zölle OHG	Im Moosfeld 1 78345 Moos	Tel. 07732/8906590 Fax k.A.	E-Mail: post@herz-und-zeit.de Homepage: www.herz-und-zeit.de	Frau Sonja Hupfer	Beratung, Betreuung, Pflege	ja
Orsingen-Nenzingen	DA-HEIM GmbH & Co. KG	Gewerbestraße 1 78359 Orsingen-Nenzingen	Tel. 07774/92379-0 Fax 07774/92379-101	E-Mail: info@da-heim-gmbh.de Homepage: www.da-heim.eu	Frau Anita Muffler	2 betreute Wohnungen, 5 barrierefreie Wohnungen	k.A.
Radolfzell	Seniorenwohnanlage Blum - Betreutes Wohnen	Unterer Mühlenweg 4 78315 Radolfzell-Markelfingen	Tel. 07732/95260 Fax 07732/952649	E-Mail: info@seniorenwohnanlage-blum.de Homepage: www.seniorenwohnanlage-blum.de	Herr Blum	Behindertengerechte Wohnung Hausnotruf Gemeinsamer Mittagstisch mit eigener Küche	k.A.
Radolfzell	AWO Kreisverband Konstanz e. V Seniorenwohnanlage Neuer Wall	Neuer Wall 9 78315 Radolfzell	Tel. 07732/950759 Fax 07732/9407830	E-Mail: swa-radolfzell@awo-konstanz.de Homepage: https://awo-konstanz.de/dienste-und- einrichtungen/ pflege- seniorinnen/seniorenwohnanlagen/einrichtungen/ seniorenwohnanlagen-radolfzell/	Frau Carmen Kaiser	Betreute Seniorenwohnanlage der Arbeiterwohlfahrt Mezgerwaidring in Radolfzell	k.A.
Radolfzell	AWO Kreisverband Konstanz e. V Seniorenwohnanlage Mezgerwaidring	Mezgerwaidring 70 78315 Radolfzell	Tel. 07732/979308 Fax 07732/979311	E-Mail: mezgerwaidring@awo-konstanz.de Homepage: https://awo-konstanz.de/dienste-und- einrichtungen/ pflege- seniorinnen/seniorenwohnanlagen/einrichtungen/ seniorenwohnanlagen-radolfzell/	Frau Elisabeth Störk	Betreute Seniorenwohnanlage der Arbeiterwohlfahrt Mezgerwaidring in Radolfzell	k.A.
Radolfzell	Gudrun-Waidmann-Stiftung - Seniorenwohnanlage "Am Stadtgarten"	Obertorstr. 8 78315 Radolfzell	Tel. 07732/9980-0 Fax 07732/9989-88	E-Mail: kontakt@senioren-rdz.de Homepage: www.senioren-rdz.de	Frau Tanja Mairock und Frau Bettina Fuhrmann	24h-Notruf, Tägl. Anwesenheit der Betreuungsmitarbeiter von 7 - 18.30 Uhr, verschiedene Gruppenangebote wie Gedächtnistraining, Singen, Gynmastik, versch. Veranstaltungen, Hausmeisterdienste, Hol- u. Bringdienste, Müll- u. Getränkedienst. Auf Wunsch Frühstück, Mittag- u. Abendessen u. Reinigung.	k. A.
Radolfzell	Pro Human	Rickelshausener Str. 32 78315 Radolfzell-Böhringen	Tel. 07732/9230-0 Fax k.A.	E-Mail: info@prohuman.care Homepage: www.prohuman.care	k.A.	PRO HUMAN ist eine private Altenhilfeeinrichtung, welche sie in der Pflege alter und kranker Menschen durch ambulante Pflege zuhause, Tagespflege und Servicewohnen in Radolfzell-Böhringen entlastet. Als kleine und gemütlich-familiäre Einrichtung bieten wir durch dieses flexible Konzept die Möglichkeit, dass sie möglichst lange in Ihrem gewohnten Zuhause verbleiben können.	k.A.
Radolfzell	Pro Seniore - Residenz Radolfzell (Betreutes Wohnen)	Untertorstr. 24/26 78315 Radolfzell	Tel. 07732/982-0 Fax 07732/982-499	E-Mail: info@pro-seniore.de Homepage: www.pro-seniore.de	Frau Reuter	k.A.	k.A.
Radolfzell	Pflege mit Herz & Zeit - Hupfer & Zölle OHG	Radolfzeller Str. 23/1 78315 Radolfzell	Tel. 07732/8236920 Fax 07732/8236922	E-Mail: s.hupfer@herz-und-zeit.de Homepage: www.herz-und-zeit.de	Frau Sonja Hupfer	Beratung, Betreuung, Pflege	ja
Reichenau	Caritas-Altenhilfe für die Region Konstanz gemeinnützige GmbH - Seniorenzentrum Reichenau	Haitostraße 4-8 78479 Reichenau	Tel. 07534/99910 Fax 07534/999111	E-Mail: s.mayer@caritas-kn.de Homepage: www.caritas-altenhilfe-konstanz.de	Frau Sarah Mayer	Das Seniorenzentrum Reichenau verfügt über insgesamt 19 altersgerechte Wohnungen, davon 11 Mietwohnungen und 8 Eigentumswohnungen. Die Betreuung umfasst die regelmäßige Anwesenheit einer Fachkraft, Nachtbereitschaft, Hausnotruf in jeder Wohnung sowie die Nutzung von Gemeinschaftsräumen.	ja



Rielasingen-Worblingen	Pflegezentrum St. Verena - Betreutes Wohnen	Gänseweide 7 - 9 78239 Rielasingen-Worblingen	Tel. 07731/9343-0 Fax 07731/9343-299	E-Mail: info@st-verena.com Homepage: www.st-verena.com	Frau Gisela Meßmer	Im Pflegezentrum St. Verena stehen für Senioren und ihre Angehörigen eine Vielzahl an Möglichkeiten und Diensten wie Dauerpflege, Kurzzeitpflege, stationäre Dementenbetreuung, Tagespflege, Sozialstation und Essen auf Rädern bereit. Diese breiten Wahlmöglichkeiten, unsere hohe Fachlichkeit und langjährige Erfahrung sorgen für ein gutes Leben mit Pflege im Alter.	k.A.
Singen a. Htwl.	Arbeiter-Samariter-Bund, KV Konstanz/Singen - Seniorenwohnanlage/betreutes Wohnen	Pfaffenhäule 48 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/185342 Fax 07731/185344	E-Mail: info@asb-kv-konstanz.de Homepage: www.asb-kv-konstanz.de	Frau Maritta Christiansen	k.A.	ja
Singen a. Htwl.	Diakonische Dienste Singen e.V Seniorenwohnanlagen	Dietrich-Bonhoeffer-Str. 1 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/951-0 Fax 07731/951-100	E-Mail: haus-bonhoeffer@dd-singen.de Homepage: www.dd-singen.de	Herr Urs Bruhn Einrichtungsleitung	Das Haus Bonhoeffer ist eine attraktive und zeitgemäße Wohn- und Lebensform für Senioren und Menschen mit Hilfebedarf. Unsere Sozialstation und die Räume der Tagespflege befinden sich im Haus, so kann bei kurzfristigen Veränderungen des Gesundheitszustandes Hilfe direkt, zeitnah und unkompliziert organisiert werden. Die frei wählbaren pflegerischen und hauswirtschaftlichen Leistungen ermöglichen den Mieterinnen und Mietern im Fall gesundheitlicher Beeinträchtigungen ein selbstbestimmtes Leben in den eigenen vier Wänden. In der Begegnungsstätte kann man am abwechslungsreichen Veranstaltungsprogramm teilnehmen und gemeinsam das Mittagessen einnehmen.	ja
Singen a. Htwl.	DRK Kreisverband Landkreis Konstanz e.V Wohnanlage Singen Uhlandstraße 35 + 35a	Uhlandstr. 35 u. 35a 78224 Singen	Tel. 07732/9460162 Fax k.A.	E-Mail:info@BTH-Singen.de Homepage: www.bth-hausverwaltung-singen.com	k.A.	Betreuung durch das Deutsche Rote Kreuz, Kreisverband Landkreis Konstanz e. V.; Vermietung BTH Haus- und Grundstücksverwaltung GmbH	ja
Singen a. Htwl.	DRK Kreisverband Landkreis Konstanz e.V Wohnanlage Singen, Im Gambrinus 1	Im Gambrinus 1 78224 Singen	Tel. 07731/984657 Fax k.A.	E-Mail: info@drkkn.de Homepage: www.drk-kn.de	Frau A. Zirell	Betreuung durch das Deutsche Rote Kreuz, Kreisverband Landkreis Konstanz e. V.; Vermietung über: Baugenossenschaft Hegau, Singen	ja
Singen a. Htwl.	Altenheim St. Anna e. V.	Hadwigstr. 38 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/9971-0 Fax 07731/9971-20	E-Mail: info@st-anna-singen.de Homepage: www.st-anna-singen.de	Frau Brigitte Ammelounx (Leiterin Sozialdienste)	Betreute Wohnanlage im Herzen der Stadt mit 24 Wohneinheiten. Baujahr 2000. Ausstattung der Wohnungen: EBK, Fußbodenheizung, Hausnotruf, behindertengerecht, Betreuung in Form von Sprechzeiten, Ausflügen, Veranstaltungen, etc.	k.A.
Singen a. Htwl.	AWO Kreisverband Konstanz e. V Seniorenwohnanlage Freiburger Str.	Freiburger Str. 3 - 9 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/24015 Fax 07731/827616	E-Mail: freiburgerstrasse@awo-konstanz.de Homepage: https://awo-konstanz.de/dienste-und- einrichtungen/ pflege- seniorinnen/seniorenwohnanlagen/einrichtungen/ seniorenwohnanlagen-singen/#freiburgerstrasse	Frau Birgit Weber, Frau Sabine Hoffmann	Betreute Seniorenwohnanlage der Arbeiterwohlfahrt in der Freiburger Str. in Singen.	k.A.
Singen a. Htwl.	AWO Kreisverband Konstanz e.V Curth-Georg- Becker-Haus	Hadumothstr. 9 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/181543 Fax k.A.	E-Mail: swa-cgb@awo-konstanz.de Homepage: https://awo-konstanz.de/dienste-und einrichtungen/pflege-seniorinnen/ seniorenwohnanlagen/einrichtungen/ seniorenwohnanlagen-singen/#cgb	Herr Ulrich Alder, Frau Gisela Neumann	Betreute Seniorenwohnanlage der Arbeiterwohlfahrt in Singen.	k.A.
Singen a. Htwl.	AWO Kreisverband Konstanz e. V Betreute Seniorenwohnanlage "Musikinsel"	Hauptstr. 9 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/794575 Fax 07731/7983833	E-Mail: musikswa@awo-konstanz.de Homepage: https://awo-konstanz.de/dienste-und- einrichtungen/ pflege- seniorinnen/seniorenwohnanlagen/einrichtungen/ seniorenwohnanlagen-singen/#musikinsel	Frau Uschi Müller	Betreute Seniorenwohnanlage Musikinsel	k.A.

Hilfekatalog 2023/2024 14/57



Singen a. Htwl.	AWO Kreisverband Konstanz e. V Seniorenwohnanlage Heinrich-Weber-Platz	Heinrich-Weber-Platz 2 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/9580-94 Fax 07731/9580-99	E-Mail: swa-hwp@awo-konstanz.de Homepage: https://awo-konstanz.de/dienste-und- einrichtungen/ pflege- seniorinnen/seniorenwohnanlagen/einrichtungen/ seniorenwohnanlagen-singen/#hwp		Betreute Seniorenwohnanlage der Arbeiterwohlfahrt am Heinrich- Weber-Platz in Singen	k.A.
Singen a. Htwl.	Pflegezentrum Hegau GmbH - Betreutes Wohnen unter dem Hohentwiel	Virchowstr. 6a 78224 Singen a. Htwl.	T	E-Mail: info@pzh-singen.de Homepage: www.pzh-singen.de	Herr Helmut Matt	Leben und Wohnen in der eigenen Wohnung. 2 Zimmer Wohnung mit Küche, Bad und Terrasse. Notruf für den medizinischen Notfall. Begegnungsangebote und Freizeitaktivitäten. Serviceleistungen ganz nach Wunsch.	ja
Singen a. Htwl., Ortsteile, Stockach, Gailingen, Engen	Caritasverband Singen-Hegau e.V Ambulantes betreutes Wohnen in Familien (BWF)	Erzbergerstr. 25 78224 Singen a. Htwl.		E-Mail: kaiser@caritas-singen-hegau.de Homepage: www.caritas-singen-hegau.de		siehe Internetauftritt: Caritasverband Singen-Hegau, Angebote, Menschen mit Behinderung, Wohnen, Ambulantes Wohnen, ABW	ja
Steißlingen	Sozialdienst St. Elisabeth - Betreutes Wohnen	Radolfzeller Str. 7 78256 Steißlingen		E-Mail: sozialdienst.steisslingen@t-online.de Homepage: k.A.	Frau Scharli II. Frau Sauer	2-Zimmerwohnungen mit Balkon, Einbauküche, großem Bad und ein Kellerraum, teilweise Autoabstellplatz in Tiefgarage	ja
Stockach	DRK Kreisverband Landkreis Konstanz e.V Betreute Seniorenwohnanlage Stockach	Adenauerstr. 2 78333 Stockach		E-Mail: info@drkkn.de Homepage: www.drk-kn.de	Frau Susanne Wolfer	Vermietung über: Baugenossenschaft Hegau, Singen, Tel: 07731/9324-0	ja
Stockach	Baugenossenschaft Hegau eG - Betreutes Wohnen	Alpenstraße 17 78224 Singen a. Htwl.		E-Mail: m.matschke@hegau.com Homepage: www.hegau.com	Frau Matschke	Seniorenanlagen in Stockach: Adenauer Str. 2+2a, Zoznegger Str. 36 Betreuungsschwerpunkt: betreutes Wohnen; betreuende Institution in der Adenauer Str. DRK, in der Zoznegger Str. ev. Diakonie Aufnahme: Mindestaliter einer Person 60 Jahre Verpflegung: keine für die Adenauer Str., die Bewohner der Anlage Zoznegger Str. können die Verpflegung im Ev. Altenpflegeheim mit nutzen.	ja
Stockach	Caritasverband Singen-Hegau e.V Ambulantes betreutes Wohnen und betreutes Wohnen in Familien für Menschen mit geist. Behinderung	Freiheitsstr. 15 78224 Singen a. Htwl.	T	E-Mail: kaiser@caritas-singen-hegau.de Homepage: www.caritas-singen.de	Frau Kaiser	siehe Internetauftritt unter - Behindertenhilfe - Wohnen - Haus Katharina	ja



Betreuungsgruppen

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
Allensbach, Konstanz, Reichenau, Markelfingen	Aktive Lebensgestaltung mit Senioren	Von Steinbeiss-Str. 20 78476 Allensbach	Tel. 07533/98600 Fax 07533/933947	E-Mail: info@aktivelebensgestaltung.de Homepage: www.aktivelebensgestaltung.de	Herr Tobias Volz	1. Häusliche Krankenpflege 2. Tagestreff Aktiv Plus von Mo. bis Fr. 11-14;14-17 od. 11-17 Uhr inkl. Fahrdienst 3. Hausnotruf direkt zum Pflegedienst 4. Hauswirtschaftliches Unterstützungsangebot und Fahrdienste z. B. zu Ärzten - Besuchsdienst 5. Verhinderungspflege in der häuslichen Umgebung 6. Pflegeberatung 7. Vermitllung von Essen auf Rädern 8. Beratung zur Pflege und gesetzlichen Betreuung 9. Demenzberatung 10. Beratung zur aktiven Lebensgestaltung im Alter 11. Angehörigenberatung	ja
Engen, Tengen, Mühlhausen-Ehingen, Aach, Volkertshausen	Sozialstation Oberer Hegau St. Wolfgang gGmbH	Schillerstr. 10a 78234 Engen	Tel. 07733/8300 Fax 07733/5928	E-Mail: info@sst-obererhegau.de Homepage: www.sozialstation-engen.de	Herr Stefan Gebauer	Betreuung im häuslichen Umfeld.	ja
für gesamten Landkreis tätig	Lutz Betreuungsdienste Hegau Bodensee GmbH Home Instead GmbH & Co. KG	Kreuzensteinstr. 20 78224 Singen	Tel. 07731/836 5520 Fax 07731/836 5525	E-Mail: konstanz@homeinstead.de Homepage: www.homeinstead.de	Frau Heike Lutz	Unsere Leistungen: Unterstützung bei der Grundpflege Betreuung bei Demenzerkrankungen Persönliche Betreuung und Alltagsbegleitung Begleitung außer Haus Haushaltshilfen Mehr Lebensqualität für alle	k.A.
Gailingen	Pro Aetas GmbH-Betreuungsgruppe	Konstanzer Weg 8 78262 Gailingen	Tel. 07734/1696 Fax 07734/9319525	E-Mail: info@pro-aetas.de Homepage: www.pro-aetas.de	Herr Yildiz	k.A.	nein
	DaheimBetreut - Seniorenbetreuung häuslicher Betreuungsdienst	Alpenstr. 3 78244 Gottmadingen	Tel. 07731/187137 0178/3617366 Fax k.A.	E-Mail: daheimbetreut.info@gmx.de Homepage: www.daheim-betreut.net	Frau D. Paepke	Häuslicher Betreuungsdienst, Altagsbegleitung, Nachtwache, Begleitung zu Terminen, Fahrdienst, hauswirtschaftliche Unterstützung, Hilfe bei Grundpflege	ja
Singen, Volkertshausen, Hilzingen, Gottmadingen, Riela Worbl.	Johanniter Unfall Hilfe e. V.	Zelglestr. 6 78224 Singen	Tel. 07731/998312 Fax 07731/998320	E-Mail: info.singen@johanniter.de Homepage: www.johanniter-singen.de	Frau Sabine Hierholzer	Betreuungsgruppe für dementiell Beeinträchtigte	ja
Singen	DRK Kreisverband Landkreis Konstanz e.V Betreuungsgruppe	Konstanzer Str. 74 78315 Radolfzell	Tel. 07732/9460178 Fax 07732/9460159	E-Mail: pdl@drkpflege.de Homepage: www.drk-kn.de	Frau Nicole Romanowski	k.A.	ja
Stockach	Sozialstation Bodensee e.V	Richard-Wagner Str. 1 78333 Stockach	Tel. 07771/93620 Fax k. A.	E-Mail: e-mail@sozialstation-stockach.de Homepage: www.sozialstation-bodensee.de	Frau Human Frau Watzke	Betreuungszeiten sind: Dienstag und Donnerstag: 14 bis 18 Uhr Bei Bedarf holt unser Fahrdienst die Gäste zuhause ab und bringt sie wieder heim. Die Mitarbeiterinnen der Sozialstation nehmen sich Zeit für die Gäste und gehen auf sie ein. Es wird gespielt, gebastelt, gesungen, Ausflüge gemacht und vieles mehr.	k.A.



Demenzangebote

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
Engen, Tengen, Mühlhausen-Ehingen, Aach, Volkertshausen	Sozialstation Oberer Hegau St. Wolfgang gGmbH	Schillerstr. 10a 78234 Engen	Tel. 07733/8300 Fax 07733/5928	E-Mail: info@sst-obererhegau.de Homepage: www.sozialstation-engen.de	Herr Stefan Gebauer	ambulante Demenzbetreuung	ja
für gesamten Landkreis tätig	HOME INSTEAD - Lutz Betreuungsdienste Hegau Bodensee GmbH	Maggistr.5,78224 Singen 1. OG	Tel. 07731/836 55 20 Fax 07731/836 55 25	E-Mail: konstanz@homeinstead.de Homepage: www.homeinstead.de/konstanz	Frau Heike Lutz	Homeinstead bietet als Demenz Partner der Deutschen Alzheimergesellschaft regelmäße kostenlose Workshops für Angehörige und Betroffene zum Umgang mit Demenz an. Zeitintensive Demenzbetreuung zu Hause, Unterstützung bei der Köperpflege, Betreuung und aktivierende Hauswirtschaft.	ja
Gottmadingen	AWO Ortsverein Begegnungsstätte Gottmadingen	Hauptstr. 62 78224 Gottmadingen	Tel. 07731/73311	k.A.	Vera Hilpert	Willkommen im Café Zeitlos! Wir richten uns an Menschen, die an Demenz erkrankt sind und deren pflegende Angehörige. Verbringen Sie gemeinsam einen Nachmittag unbeschwerter und leichter Stunden bei Kaffe und kuchen und einem kleinen Rahmenprogramm, sei es bei Tanz, Gesang oder gemeinsamen Spielen. Treffpunkt ist immer am letzten Mittwoch Nachmittag im Monat von 14.30 bis 16.30 Uhr.	k.A.
Konstanz	AWO Kreisverband Konstanz e. V Angehörigengruppen Alzheimer/Demenz	AWO Treffpunkt Chérisy Chérisystr. 15 78467 Konstanz	Tel. 07731/9580-11 Fax k.A.	E-Mail: r.zedler@awo-konstanz.de Homepage: https://awo-konstanz.de/dienste-und- einrichtungen/ pflege-seniorinnen/angehoerigengruppe-alzheimer/	Herr Reinhard Zedler	Gruppe für Angehörige und all die Personen, die mit der Pflege eines Alzheimer-Patienten betraut sind.	k.A.
Konstanz	Caritas-Altenhilfe Konstanz - Haus Don Bosco	Salesianerweg 5 78464 Konstanz	Tel. 07531/1200-555 Fax 07531/1200-520	E-Mail: donbosco@caritas-kn.de Homepage: www.caritas-kn.de	Frau Marion Kiesewetter	Wir bieten Menschen mit dementieller Erkrankung eine stationäre Versorgung in kleinen Hausgemeinschaften mit viel Bewegungsmöglichkeiten in unserem beschützten Garten. Unser Heim liegt direkt im Grünen nahe des Lorettowaldes.	ja
Singen	Stadtseniorenrat Singen Mitglied im Aktionsbündnis Demenz Singen/Hegau	Stadtseniorenrat Singen August-Ruf-Str.13 78224 Singen	Tel. 07731/1439996	E-Mail: stadtseniorenrat-singen@gmx.de Homepage: www.stadtseniorenrat-singen.de	vertr. durch Frau Christine Schabinger	Gespräche und Informationen für Angehörige von Menschen mit Demenz, immer am zweiten Donnerstag des Monats, von 9.00 bis 12.00 Uhr, im Rahmen des "Treffpunkt SSR"	k.A.
Singen	Servicehaus Sonnenhalde	Schaffhauser Str. 9 78224 Singen	Tel. 07731/83505-0	Homepage: www.servicehaus-sonnenhalde.de	k.A.	zum Tanz im Café Klatsch. Für Menschen mit Demenz und ihre Partner. Immer am letzten Montag im Monat von 14:30 bis 16:30 Uhr.	k.A.
Singen	Servicehaus Sonnenhalde	Schaffhauser Str. 9 78224 Singen	Tel. 07731/83505-0	Homepage: www.servicehaus-sonnenhalde.de	k.A.	Gesprächsgruppe Angehöriger demenzerkrankte Menschen. Frühstücksrunde im Café Klatsch. Wir treffen uns jeden 1. Montag im Monat von 9:00 bis 11:00 Uhr.	ja
Singen	Johanniter-Unfall-Hilfe	Zelglestraße 6 78224 Singen	Tel. 07731/9983-0 oder 07731/72892	E-Mail: Info@johanniter-singen.de	Anne Koch (Leiterin)	Betreuungsgruppe für Menschen mit Demenz, wahlweise dienstags und donnerstags, von 14.30 - 17.30 Uhr	ja
Singen	Johanniter-Unfall-Hilfe	Zelglestraße 6 78224 Singen	Tel. 07731/9983-0 oder 07731/72893	E-Mail: Info@johanniter-singen.de	Andreas Bach	Garten der Sinne für Menschen mit Demenz. Der Garten kann zum Verweilen nach Voranmeldung am Montag, Mittwoch und Freitag genutzt werden.	k.A.



Essen auf Rädern

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
Aach	Mobiler Essens-Service	Am Bahndamm 3 78234 Engen	Tel. 07733/8789 Fax 07733/505955	E-Mail: erhardt.marion@t-online.de Homepage: k.A.	Frau Marion Erhardt	Tägl. Mittagessen Normale Kostform, sowie alle Diät- und Schonkostformen Auch Urlaub-/Krankheitsvertretung für pflegende Angehörige Frisch gekocht und heiße Anlieferung	ja
Allensbach	Malteser Hilfsdienst e.VMenüservice	Friedrichstr. 23 78464 Konstanz	Tel. 07531/8104-12 Fax 07531/8104-20	E-Mail: menueservice.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Claudia Staiger	Belieferung tägl. heiß, tägl. 6 Menüs, zur Auswahl, Probewoche zum halben Preis; auf Wunsch auch als Tiefkühlanlieferung	ja
Bodman-Ludwigshafen	Malteser Hilfsdienst e.VMenüservice	Kaufhausstr. 46 78333 Stockach	Tel. 07771/877503 Fax 07771/877504	E-Mail: menueservice.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-stockach.de	Herr Heinz Martin	Belieferung tägl. heiß, tägl. 6 Menüs, zur Auswahl, Probewoche zum halben Preis; auf Wunsch auch als Tiefkühlanlieferung	ja
Eigeltingen	Malteser Hilfsdienst e.VMenüservice	Kaufhausstr. 46 78333 Stockach	Tel. 07771/877503 Fax 07771/877504	E-Mail: menueservice.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-stockach.de	Herr Heinz Martin	Belieferung tägl. heiß, tägl. 6 Menüs, zur Auswahl, Probewoche zum halben Preis; auf Wunsch auch als Tiefkühlanlieferung	ja
Engen versch. Ortsteile	Mobiler Essens-Service	Am Bahndamm 3 78234 Engen	Tel. 07733/8789 Fax k. A.	E-Mail: info@mes-engen.de Homepage: www.mes-engen.de	Frau Marion Erhardt	Essen auf Rädern: täglich, tageweise, Vertretung für Angehörige, Kurzeitversorgung	nein
Gottmadingen	Sozialstation Hegau-West - Cura Caritas gGmbH	Pfarrer-Adler-Platz 1 78244 Gottmadingen	Tel. 07731/9704-0 Fax 07731/9704-15	E-Mail: sozialstation-hegau-west@t-online.de Homepage: www.sozialstation-hegau-west.de	Frau Elisabeth Waibel	* Die Mahlzeiten werden in unserer eigenen Küche im Pflegeheim St. Hildegard zubereitet und gekocht. * Zur Auswahl stehen Ihnen täglich zwei Menüs, jede Woche gibt es eine neue Speisekarte. * Diabetiker- oder cholesterinarme Kost. * Das zubereitete Essen wird im Porzellangeschirr angerichtet. * Durch ein spezielles Verpackungs- und Logistiksystem kommt das Essen direkt und und warm an Ihre Haustüre. * unsere Mitarbeiterinnen beliefern Sie täglich zwischen 11.00 und 13.00 Uhr. Ganz gleich, ob Sie täglich oder nur für einzelne Tage bestellen.	ja
Hohenfels	Malteser Hilfsdienst e.VMenüservice	Kaufhausstr. 46 78333 Stockach	Tel. 07771/877503 Fax 07771/877504	E-Mail: menueservice.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-stockach.de	Herr Heinz Martin	Belieferung tägl. heiß, tägl. 6 Menüs, zur Auswahl, Probewoche zum halben Preis; auf Wunsch auch als Tiefkühlanlieferung	ja
Konstanz	Die Pfleger-Essen auf Rädern	Tägermoosstr. 1 78464 Konstanz	Tel. 07531/915333 Fax 07531/1915335	E-Mail: info@die-pfleger-konstanz.de Homepage: www.die-pfleger-konstanz.de	Herr Donadio	Essen vom Gasthaus Wallgut in Konstanz	k.A.
Konstanz Radolfzell Überlingen	KWA Parkstift Rosenau	Eichhornstr. 56 78464 Konstanz	Tel.: 07531/805-911 Fax 07531/805-913	E-Mail: rosenau@kwa.de Homepage: www.kwa.de	H. Wolf/H. Drissner	fahrbarer Mittagstisch	ja
Konstanz	Malteser Hilfsdienst e.VMenüservice	Friedrichstr. 23 78464 Konstanz	Tel. 07531/8104-12 Fax 07531/8104-20	E-Mail: menueservice.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Claudia Staiger	Belieferung tägl. heiß, tägl. 6 Menüs, zur Auswahl, Probewoche zum halben Preis; auf Wunsch auch als Tiefkühlanlieferung,	ja
Konstanz, Teilorte von Konstanz, Reichenau, Allensbach, Radolfzell	Paritätische Sozialdienste gGmbH - Menüdienst "Toepflesgucker"	Am Briel 40 78467 Konstanz	Tel. 07531/62080 Fax 07531/3621550	E-Mail: menuedienst@paritaet-kn.de Homepage: www.paritaet-kn.de	Frau Keller	Menüdienst "Toepflesgucker" für Senioren und hilfsbedürftige Menschen. Mittagstisch täglich frisch gekocht und heiß geliefert. Menüwahl zwischen Hausmannskost, vegetarisches Essen, Schonkost, Altersdiätessen sowie Salatteller. Zusätzlich besteht auch das Angebot einer Vesperkarte. Die Lieferung erfolgt in Porzellanschälchen und einer umweltfreundlichen Mehrverpackung.	ja
Mühlhausen-Ehingen	Mobiler Essens-Service	Am Bahndamm 3 78234 Engen	Tel. 07733/8789 Fax 07733/505955	E-Mail: erhardt.marion@t-online.de Homepage: k.A.	Frau Marion Erhardt	Tägl. Mittagessen Normale Kostform, sowie alle Diät- und Schonkostformen Auch Urlaub-/Krankheitsvertretung für pflegende Angehörige Frisch gekocht und heiße Anlieferung	ja



Mühlingen	Malteser Hilfsdienst e.VMenüservice	Kaufhausstr. 46 78333 Stockach	Tel. 07771/877503 Fax 07771/877504	E-Mail: menueservice.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-stockach.de	Herr Heinz Martin	Belieferung tägl. heiß, tägl. 6 Menüs, zur Auswahl, Probewoche zum halben Preis; auf Wunsch auch als Tiefkühlanlieferung	ja
Orsingen-Nenzingen	Malteser Hilfsdienst e.VMenüservice	Kaufhausstr. 46 78333 Stockach	Tel. 07771/877503 Fax 07771/877504	E-Mail: menueservice.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-stockach.de	Herr Heinz Martin	Belieferung tägl. heiß, tägl. 6 Menüs, zur Auswahl, Probewoche zum halben Preis; auf Wunsch auch als Tiefkühlanlieferung	ja
Radolfzell	Malteser Hilfsdienst e.VMenüservice	Friedrichstr. 23 78464 Konstanz	Tel. 07531/8104-12 Fax 07531/8104-20	E-Mail: menueservice.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Claudia Staiger	Belieferung tägl. heiß, tägl. 6 Menüs, zur Auswahl, Probewoche zum halben Preis; auf Wunsch auch als Tiefkühlanlieferung	ja
Reichenau	Malteser Hilfsdienst e.VMenüservice	Friedrichstr. 23 78464 Konstanz	Tel. 07531/8104-12 Fax 07531/8104-20	E-Mail: menueservice.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Claudia Staiger	Belieferung tägl. heiß, tägl. 6 Menüs, zur Auswahl, Probewoche zum halben Preis; auf Wunsch auch als Tiefkühlanlieferung	ja
Rielasingen-Worblingen	Malteser Hilfsdienst e.VMenüservice	Schwarzwaldstr. 2c 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/94094 Fax 07731/94095	E-Mail: menueservice.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Olga Gellert	Belieferung tägl. heiß, tägl. 6 Menüs, zur Auswahl, Probewoche zum halben Preis; auf Wunsch auch als Tiefkühlanlieferung	ja
Rielasingen-Worblingen	Pflegezentrum St. Verena - Essen auf Rädern	Gänseweide 7 78239 Rielasingen-Worblingen	Tel. 07731/93 43-0 Fax 07731/93 43-299	E-Mail: info@st-verena.com Homepage: www.st-verena.com	Frau Bettina Greising	Tägl. Mittagessen, Normalkost und Vegetarisch, frisch gekocht	ja
Singen, Radolfzell, Höri	Lecker & Leicht	Sonnenrain 5 78315 Radolfzell	Tel. 07732/4439	E-Mail: leckerundleicht@web.de Homepage: www.essenaufräder.de	Herr Peter Werra	Traditionelle handwerkliche Kochkunst Vielfältige und abwechslungsreiche Menüauswahl Individuelle Abstimmung auf Ihre Anforderungen	ja
Singen a. Htwl.	Caritasverband Singen-Hegau e. V Sozialstation St. Elisabeth	Randweg 1 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/96970-500 Fax 07731/96970-519	E-Mail: sozialstation@caritas-singen-hegau.de Homepage: www.caritas-singen-hegau.de	Frau Ulrike Jänicke (Pflegedienstleitung)	Sie erreichen uns tel. am besten MoFr. zwischen 08:00 und 12:30 Uhr Unsere Ziele sind: *eine bedarfsorientierte häusliche Versorgung zu gewährleisten *Anleitung für Hilfe zur Selbsthilfe zu geben *Angehörige zu entlasten	ja
Singen a. Htwl.	Diakonische Dienste Singen e.V Essen auf Rädern	Anton-Bruckner-Str. 41 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/951-0 Fax 07731/951-100	E-Mail: info@dd-singen.de Homepage: www.dd-singen.de	Herr Urs Bruhn Einrichtungsleitung	Ambulante, teilstationäre und stationäre Altenhilfe mit Serviceleistungen	ja
Singen, Steißlingen, Gottmadingen, Mühlh., Rielasingen, Hilzingen, Volkertsh., Aach	Johanniter-Unfall-Hilfe e.V.	Zelglestr. 6 78224 Singen	Tel. 07731/998312 Fax 07731/998320	E-Mail: info.singen@johanniter.de Homepage: www.johanniter-singen.de	Ljubow Kern	k. A.	ja
Singen a. Htwl.	Malteser Hilfsdienst e.VMenüservice	Schwarzwaldstr. 2c 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/94094 Fax 07731/94095	E-Mail: menueservice.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Olga Gellert	Belieferung tägl. heiß, tägl. 6 Menüs, zur Auswahl, Probewoche zum halben Preis; auf Wunsch auch als Tiefkühlanlieferung	ja
Singen a. Htwl.	Servicehaus Sonnenhalde - mobiler Menüdienst	Schaffhauser Str. 9 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/83505-0 Fax 07731/83505-222	E-Mail: info.singen@servicehaus-sonnenhalde.de Homepage: www.servicehaus-sonnenhalde.de	Frau Heidrun Gonser (Heimleitung)	365 Tage im Jahr zwei verschiedene Menüs zur Auswahl. Drei Gänge wahlweise mit Suppe oder Salat.	ja
Singen a. Htwl.	Altenheim St. Anna e. V.	Hadwigstr. 38 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/9971-0 Fax 07731/9971-20	E-Mail: info@st-anna-singen.de Homepage: www.st-anna-singen.de	Herr Dietmar Schuster (Küchenleitung)	Frisch gekocht, gesund und lecker auf Ihren Tisch. Saisonale Angebote aus Zutaten der Region. Wahlmenü.	k.A.
Steißlingen	Malteser Hilfsdienst e.VMenüservice	Schwarzwaldstr. 2c 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/94094 Fax 07731/94095	E-Mail: menueservice.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Olga Gellert	Belieferung tägl. heiß, tägl. 6 Menüs, zur Auswahl, Probewoche zum halben Preis; auf Wunsch auch als Tiefkühlanlieferung	ja
Stockach	Malteser Hilfsdienst e.VMenüservice	Kaufhausstr. 46 78333 Stockach	Tel. 07771/877503 Fax 07771/877504	E-Mail: menueservice.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-stockach.de	Herr Heinz Martin	Belieferung tägl. heiß, tägl. 6 Menüs, zur Auswahl, Probewoche zum halben Preis; auf Wunsch auch als Tiefkühlanlieferung	ja
Tengen, Engen, Volkertshausen, Aach, MühlhEh.,	Mobiler Essens-Service	Am Bahndamm 3 78234 Engen	Tel. 07733/8789 Fax 07733/505955	E-Mail: info@mes-engen.de Homepage: www.mes-engen.de	Frau Marion Erhardt	Tägl. Mittagessen Normale Kostform, sowie alle Diät- und Schonkostformen Auch Urlaub-/Krankheitsvertretung für pflegende Angehörige Frisch gekocht und heiße Anlieferung	ja



Familienunterstützender Dienst

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
Engen	Familienwerk e.V Stationsgebiet Engen- Familienpflege und Dorfhilfe	Bürglestr. 12 79294 Sölden	Tel. 07774/2131424 Fax k.A.	E-Mail: melanie.dressnandt@familienwerk-soelden.de Homepage: www.familienwerk-soelden.de	Frau Melanie Dressnandt	Wenn in einer Familie die Person ausfällt, die normalerweise das "Familienmanagement" in der Hand hat, unterstützen die Fachkräfte des Familienwerks vorübergehend bei der Führung des Haushalts und der Versorgung der Kinder. Für die Mithilfe in landwirtschaflichen Betrieben ist die Dorfhelferin speziell ausgebildet. Wir springen ein bei Klinik- und Kuraufenthalten, bei Risikoschwangerschaften, nach einer Entbindung, bei akuter Erkrankung und in besonderen Notsituationen. Normalerweise wird der Einsatz einer Dorfhelferin oder Familienpflegerin ärztlich verordnet und von der Krankenkasse genehmigt. Voraussetzung ist, dass ein Kind unter 12 Jahren oder ein behindertes Familienmitglied im Haushalt lebt.	k.A.
für gesamten Landkreis tätig	Caritasverband Singen-Hegau e.V Angebote für Menschen mit Behinderung	Worblinger Str. 14 78224 Singen	Tel. 07731/96970-495 Fax 07731/96970-499	E-Mail: klement-schumacher@caritas-singen-hegau.de Homepage: www.caritas-singen-hegau.de	Frau Klement-Schumacher	Individuelle Betreuung und Begleitung von Menschen mit Behinderung, Freizeitgestaltung, Unterstützung für pflegende Angehörige	ja
für gesamten Landkreis tätig	Familienwerk Sölden e.V Familienpflege	Bürglestr. 12 79294 Sölden	Tel. 07771/8759177 Fax 07771/63351	E-Mail: heike.senger@familienwerk-soelden.de Homepage: www.familienwerk-soelden.de	Frau Heike Senger Regional- und Einsatzleitung	Betreuung und Versorgung der Kinder und des Haushaltes bei Krankheit, Kur, Risikoschwangerschaft, Geburt, Krankenhausaufenthaltes des haushaltsführenden Teils der Familie.	ja
	Lebenshilfe Singen-Hegau für Menschen mit Behinderung e. V.	Mühlenstr. 19 78224 Singen		E-Mail: trautmann@lebenshilfe-singen.de (Kinder u. Jugendliche) od. brecht@lebenshilfe-singen.de (Erwachsene) Homepage: www.lebenshilfe-singen.de	Frau J. Brecht Frau R. Trautmann	Ambulanter Dienst für Menschen mit geistiger Behinderung Familiendienst für Kinder & Jugendliche für Einzel-, Ferien- und Schulnachbetreuung, Beratung für Angehörige BeTreff für Erwachsene für Freizeittreff in Singen & Stockach, Ferienbetreuung, Freizeiten, Beratung für Angehörige.	ja
für gesamten Landkreis tätig	Lutz Betreuungsdienste Hegau Bodensee GmbH Home Instead GmbH & Co. KG		Tel. 07731/836 5520 Fax 07731/836 5525	E-Mail: konstanz@homeinstead.de Homepage: www.homeinstead.de	Frau Heike Lutz	Unsere Leistungen: Unterstützung bei der Grundpflege Betreuung bei Demenzerkrankungen Persönliche Betreuung und Alltagsbegleitung Begleitung außer Haus Haushaltshilfen Mehr Lebensqualität für alle	k.A.
Gottmadingen	Familienwerk Sölden e.VStationsgebiet Hegau- West-Familienpflege und Dorfhilfe	Bürglestr. 12 79294 Sölden	Tel. 07774/2131424 Fax k.A.	E-Mail: melanie.dressnandt@familienwerk-soelden.de Homepage: www.familienwerk-soelden.de	Frau Melanie Dressnandt	Wenn in einer Familie die Person ausfällt, die normalerweise das "Familienmanagement" in der Hand hat, unterstützen die Fachkräfte des Familienwerks vorübergehend bei der Führung des Haushalts und der Versorgung der Kinder. Für die Mithilfe in landwirtschaflichen Betrieben ist die Dorfhelferin speziell ausgebildet. Wir springen ein bei Klinik- und Kuraufenthalten, bei Risikoschwangerschaften, nach einer Entbindung, bei akuter Erkrankung und in besonderen Notsituationen. Normalerweise wird der Einsatz einer Dorfhelferin oder Familienpflegerin ärztlich verordnet und von der Krankenkasse genehmigt. Voraussetzung ist, dass ein Kind unter 12 Jahren oder ein behindertes Familienmitglied im Haushalt lebt.	k.A.



		T	T		1		
Hilzingen	Familienwerk Sölden e.V Stationsgebiet Hegau- West-Familienpflege und Dorfhilfe	Bürglestr. 12 79294 Sölden	Tel. 07774/2131424 Fax k.A.	E-Mail: melanie.dressnandt@familienwerk-soelden.de Homepage: www.familienwerk-soelden.de	Frau Melanie Dressnandt	Wenn in einer Familie die Person ausfällt, die normalerweise das "Familienmanagement" in der Hand hat, unterstützen die Fachkräfte des Dorfhelferinnenwerks vorübergehend bei der Führung des Haushalts und der Versorgung der Kinder. Für die Mithilfe in landwirtschaftlichen Betrieben ist die Dorfhelferin speziell ausgebildet. Wir springen ein bei Klinik- und Kuraufenthalten, bei Risikoschwangerschaften, nach einer Entbindung, bei akuter Erkrankung und in besonderen Notsituationen. Normalerweise wird der Einsatz einer Dorfhelferin oder Familienpflegerin ärztlich verordnet und von der Krankenkasse genehmigt. Voraussetzung ist, dass ein Kind unter 12 Jahren oder ein behindertes Familienmitglied im Haushalt lebt.	k.A.
Höri	Familienwerk Sölden e.V Stationsgebiet Höri- Familienpflege und Dorfhilfe	Bürglestr. 12 79294 Sölden	Tel. 07774/2131424 Fax k.A.	E-Mail: melanie.dressnandt@familienwerk-soelden.de Homepage: www.familienwerk-soelden.de	Frau Melanie Dressnandt	Wenn in einer Familie die Person ausfällt, die normalerweise das "Familienmanagement" in der Hand hat, unterstützen die Fachkräfte des Familienwerks vorübergehend bei der Führung des Haushalts und der Versorgung der Kinder. Für die Mithilfe in landwirtschaflichen Betrieben ist die Dorfhelferin speziell ausgebildet. Wir springen ein bei Klinik- und Kuraufenthalten, bei Risikoschwangerschaften, nach einer Entbindung, bei akuter Erkrankung und in besonderen Notsituationen. Normalerweise wird der Einsatz einer Dorfhelferin oder Familienpflegerin ärztlich verordnet und von der Krankenkasse genehmigt. Voraussetzung ist, dass ein Kind unter 12 Jahren oder ein behindertes Familienmitglied im Haushalt lebt.	k.A.
Konstanz	Caritasverband Konstanz e. V.	Uhlandstr. 15 78464 Konstanz		E-Mail: j.scherzinger@caritas-konstanz.de Homepage: www.caritas-kn.de	Frau Jutta Scherzinger	Betreuung von Familien in Notsituationen: Versorgung der Kinder und des haushaltes bei Krankheit, Kur, Risikoschwangerschaft u. Geburt, Erschöpfungszuständen u. anderen Krisensituationen. Kosten werden von Krankenkassen, Renten - u. Unfallversicherungen, Sozial- u. Jugendämtern übernommen.	ja
Mühlingen	Familienwerk Sölden e.V Stationsgebiet Mühlingen-Familienpflege und Dorfhilfe	Bürglestr. 12 79294 Sölden	Tel. 0176/17612718 Fax k.A.	E-Mail: nora.bausch@familienwerk-soelden.de Homepage: www.familienwerk-soelden.de	Frau Nora Bausch	Wenn in einer Familie die Person ausfällt, die normalerweise das "Familienmanagement" in der Hand hat, unterstützen die Fachkräfte des familienwerks vorübergehend bei der Führung des Haushalts und der Versorgung der Kinder. Für die Mithilfe in landwirtschaflichen Betrieben ist die Dorfhelferin speziell ausgebildet. Wir springen ein bei Klinik- und Kuraufenthalten, bei Risikoschwangerschaften, nach einer Entbindung, bei akuter Erkrankung und in besonderen Notsituationen. Normalerweise wird der Einsatz einer Dorfhelferin oder Familienpflegerin ärztlich verordnet und von der Krankenkasse genehmigt. Voraussetzung ist, dass ein Kind unter 12 Jahren oder ein behindertes Familienmitglied im Haushalt lebt.	k.A.
Öhningen	Familienwerk Sölden e.V Stationsgebiet Höri- Familienpflege und Dorfhilfe	Bürglestr. 12 79294 Sölden	Tel. 077374/2131424 Fax k.A.	E-Mail: melanie.dressnandt@familienwerk-soelden.de Homepage: www.familienwerk-soelden.de	Frau Melanie Dressnandt	Wenn in einer Familie die Person ausfällt, die normalerweise das "Familienmanagement" in der Hand hat, unterstützen die Fachkräfte des Familienwerks vorübergehend bei der Führung des Haushalts und der Versorgung der Kinder. Für die Mithilfe in landwirtschaflichen Betrieben ist die Dorfhelferin speziell ausgebildet. Wir springen ein bei Klinik- und Kuraufenthalten, bei Risikoschwangerschaften, nach einer Entbindung, bei akuter Erkrankung und in besonderen Notsituationen. Normalerweise wird der Einsatz einer Dorfhelferin oder Familienpflegerin ärztlich verordnet und von der Krankenkasse genehmigt. Voraussetzung ist, dass ein Kind unter 12 Jahren oder ein behindertes Familienmitglied im Haushalt lebt.	k.A.

Hilfekatalog 2023/2024 21/57



Orsingen-Nenzingen	Familienwerk Sölden e. VDorfhelferinnenstation	Bürglestr. 12 79294 Sölden	Tel. 0176/17612718 Fax k.A.	E-Mail: nora.bausch@familienwerk-soelden.de Homepage: www.familienwerk-soelden.de	Frau Nora Bausch	Einsatz einer Dorfhelferin, wenn die Mutter erkrankt (Einsatz wegen Krankheit, Entbindung oder Kur) ist und im Haushalt Kinder unter 12 Jahren leben, Führung des Haushalts u. Versorgung der Kinder. Ebenfalls Einsatz in landwirtschaftlichen Betreiben (auch ohne Kinder).	ja
Radolfzell	Familienwerk Sölden e.V Stationsgebiet Radolfzell-Familienpflege und Dorfhilfe	Bürglestr. 12 79294 Sölden	Tel. 07774/2131424 Fax k.A.	E-Mail: melanie.dressnandt@familienwerk-soelden.de Homepage: www.familienwerk-soelden.de	Frau Melanie Dressnandt	Wenn in einer Familie die Person ausfällt, die normalerweise das "Familienmanagement" in der Hand hat, unterstützen die Fachkräfte des Familienwerks vorübergehend bei der Führung des Haushalts und der Versorgung der Kinder. Für die Mithilfe in landwirtschaflichen Betrieben ist die Dorfhelferin speziell ausgebildet. Wir springen ein bei Klinik- und Kuraufenthalten, bei Risikoschwangerschaften, nach einer Entbindung, bei akuter Erkrankung und in besonderen Notsituationen. Normalerweise wird der Einsatz einer Dorfhelferin oder Familienpflegerin ärztlich verordnet und von der Krankenkasse genehmigt. Voraussetzung ist, dass ein Kind unter 12 Jahren oder ein behindertes Familienmitglied im Haushalt lebt.	k.A.
Reichenau	Familienwerk Sölden e.V Stationsgebiet Reichenau-Familienpflege und Dorfhilfe	Bürglestr. 12 79294 Sölden	Tel. 07771/8759177 Fax k.A.	E-Mail: heike.senge@familienwerk-soelden.de Homepage: www.familienwerk-soelden.de	Frau Heike Senger	Wenn in einer Familie die Person ausfällt, die normalerweise das "Familienmanagement" in der Hand hat, unterstützen die Fachkräfte des Familienwerks vorübergehend bei der Führung des Haushalts und der Versorgung der Kinder. Für die Mithilfe in landwirtschaflichen Betrieben ist die Dorfhelferin speziell ausgebildet. Wir springen ein bei Klinik- und Kuraufenthalten, bei Risikoschwangerschaften, nach einer Entbindung, bei akuter Erkrankung und in besonderen Notsituationen. Normalerweise wird der Einsatz einer Dorfhelferin oder Familienpflegerin ärztlich verordnet und von der Krankenkasse genehmigt. Voraussetzung ist, dass ein Kind unter 12 Jahren oder ein behindertes Familienmitglied im Haushalt lebt.	k.A.
Rielasingen-Worblingen	Familienwerk Sölden e.V Stationsgebiet Rielasingen/Singen-Familienpflege und Dorfhilfe	Bürglestr. 12 79294 Sölden	Tel. 07774/2131424 Fax k.A.	E-Mail: melanie.dressnandt@familienwerk-soelden.de Homepage: www.familienwerk-soelden.de	Frau Melanie Dressnandt	Wenn in einer Familie die Person ausfällt, die normalerweise das "Familienmanagement" in der Hand hat, unterstützen die Fachkräfte des Familienwerks vorübergehend bei der Führung des Haushalts und der Versorgung der Kinder. Für die Mithilfe in landwirtschaflichen Betrieben ist die Dorfhelferin speziell ausgebildet. Wir springen ein bei Klinik- und Kuraufenthalten, bei Risikoschwangerschaften, nach einer Entbindung, bei akuter Erkrankung und in besonderen Notsituationen. Normalerweise wird der Einsatz einer Dorfhelferin oder Familienpflegerin ärztlich verordnet und von der Krankenkasse genehmigt. Voraussetzung ist, dass ein Kind unter 12 Jahren oder ein behindertes Familienmitglied im Haushalt lebt.	k.A.
Singen a. Htwl.	Familienwerk Sölden e.V Stationsgebiet Rielasingen/Singen-Familienpflege und Dorfhilfe	Bürglestr. 12 79294 Sölden	Tel. 07774/2131424 Fax k.A.	E-Mail: melanie.dressnandt@familienwerk-soelden.de Homepage: www.familienwerk-soelden.de	Frau Melanie Dressnandt	Wenn in einer Familie die Person ausfällt, die normalerweise das "Familienmanagement" in der Hand hat, unterstützen die Fachkräfte des Familienwerks vorübergehend bei der Führung des Haushalts und der Versorgung der Kinder. Für die Mithilfe in landwirtschaflichen Betrieben ist die Dorfhelferin speziell ausgebildet. Wir springen ein bei Klinik- und Kuraufenthalten, bei Risikoschwangerschaften, nach einer Entbindung, bei akuter Erkrankung und in besonderen Notsituationen. Normalerweise wird der Einsatz einer Dorfhelferin oder Familienpflegerin ärztlich verordnet und von der Krankenkasse genehmigt. Voraussetzung ist, dass ein Kind unter 12 Jahren oder ein behindertes Familienmitglied im Haushalt lebt.	k,A.

Hilfekatalog 2023/2024 22/57



Steißlingen	Familienwerk Sölden e.V./Dorfhilfe	. 0	1	E-Mail: nora.bausch@familienwerk-soelden.de Homepage: www.familienwerk-soelden.de	Frau Nora Bausch	Wenn in einer Familie die Person ausfällt, die normalerweise das "Familienmanagement" in der Hand hat, unterstützen die Fachkräfte des Familienwerks vorübergehend bei der Führung des Haushalts und der Versorgung der Kinder. Für die Mithilfe in landwirtschaflichen Betrieben ist die Dorfhelferin speziell ausgebildet. Wir springen ein bei Klinik- und Kuraufenthalten, bei Risikoschwangerschaften, nach einer Entbindung, bei akuter Erkrankung und in besonderen Notsituationen. Normalerweise wird der Einsatz einer Dorfhelferin oder Familienpflegerin ärztlich verordnet und von der Krankenkasse genehmigt. Voraussetzung ist, dass ein Kind unter 12 Jahren oder ein behindertes Familienmitglied im Haushalt lebt.	ja
-------------	------------------------------------	-----	---	--	------------------	---	----

atalog 2023/2024 23/57



Hausnotruf

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
Aach	Malteser Hilfsdienst e.VHausnotrufdienst	Schwarzwaldstr. 2c 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/94094 Fax 07731/94095	E-Mail: hausnotruf.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Martina Raupp	Hausnotrufdienst im Landkreis Konstanz mit sozialem Hintergrunddienst vor Ort	ja
Allensbach	Malteser Hilfsdienst e.VHausnotrufdienst	Friedrichstrasse 23 78464 Konstanz	Tel. 07531/8104-33 Fax 07531/8104-29	E-Mail: hausnotruf.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Gabriele Dörflinger	Hausnotrufdienst im Landkreis Konstanz mit sozialem Hintergrunddienst vor Ort	ja
Bodman-Ludwigshafen	Malteser Hilfsdienst e.VHausnotrufdienst	Kaufhausstr. 46 78333 Stockach	Tel. 07771/877503 Fax 07771/877504	E-Mail: hausnotruf.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-stockach.de	Herr Heinz Martin	Hausnotrufdienst im Landkreis Konstanz mit sozialem Hintergrunddienst vor Ort	ja
Eigeltingen	Malteser Hilfsdienst e.VHausnotrufdienst	Kaufhausstr. 46 78333 Stockach	Tel. 07771/877503 Fax 07771/877504	E-Mail: hausnotruf.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-stockach.de	Herr Heinz Martin	Hausnotrufdienst im Landkreis Konstanz mit sozialem Hintergrunddienst vor Ort	ja
Engen	Sozialstation Oberer Hegau St. Wolfgang gGmbH	Schillerstr. 10a 78234 Engen	Tel. 07733/8300 Fax 07733/5928	E-Mail: info@sst-obererhegau.de Homepage: www.Sozialstation-Engen.de	Herr Stefan Gebauer	k.A.	ja
für gesamten Landkreis tätig	DRK Kreisverband Landkreis Konstanz e.V Hausnotruf/Mobilruf	Konstanzer Str. 74 78315 Radolfzell	Tel. 07732/9460133 Fax 07732/9460159	E-Mail: hnr@drkkn.de Homepage: www.drk-kn.de	Frau Gabriele Günther	Zentrale im Landkreis KN, Schlüsselmanagement inklusive, 24h Hintergrunddienst.	ja
für gesamten Landkreis tätig	Johanniter-Unfall-Hilfe e. V.	Zelglestr. 6 78224 Singen	Tel. 07731/998311 Fax 07731/998320	E-Mail: hausnotruf.singen@johanniter.de Homepage: www.johanniter-singen.de	Frau Ilona Zeh	Der Johanniter-Hausnotruf ermöglicht ein sicheres Leben in den eigenen vier Wänden. Es reicht ein Knopfdruck, um einen Notruf auszulösen - ohne langes Suchen nach dem Telefon.	ja
Gottmadingen	Sozialstation Hegau-West - Cura Caritas gGmbH	Pfarrer-Adler-Platz 1 78244 Gottmadingen	Tel. 07731/9704-0 Fax 07731/9704-15	E-Mail: sozialstation-hegau-west@t-online.de Homepage: www.sozialstation-hegau-west.de	Frau Elisabeth Waibel	k.A.	ja
Hilzingen	Malteser Hilfsdienst e.VHausnotrufdienst	Schwarzwaldstr. 2c 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/94094 Fax 07731/94095	E-Mail: hausnotruf.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Martina Raupp	Hausnotrufdienst im Landkreis Konstanz mit sozialem Hintergrunddienst vor Ort	ja
Hohenfels	Malteser Hilfsdienst e.VHausnotrufdienst	Kaufhausstr. 46 78333 Stockach	Tel. 07771/877503 Fax 07771/877504	E-Mail: hausnotruf.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-stockach.de	Herr Heinz Martin	Hausnotrufdienst im Landkreis Konstanz mit sozialem Hintergrunddienst vor Ort	ja
Konstanz	Malteser Hilfsdienst e.VHausnotrufdienst	Friedrichstrasse 23 78464 Konstanz	Tel. 07531/8104-33 Fax 07531/8104-29	E-Mail: hausnotruf.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Gabriele Dörflinger	Hausnotrufdienst im Landkreis Konstanz mit sozialem Hintergrunddienst vor Ort	ja
Moos	Malteser Hilfsdienst e.VHausnotrufdienst	Schwarzwaldstr. 2c 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/94094 Fax 07731/94095	E-Mail: hausnotruf.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Martina Raupp	Hausnotrufdienst im Landkreis Konstanz mit sozialem Hintergrunddienst vor Ort	ja
Mühlhausen-Ehingen	Malteser Hilfsdienst e.VHausnotrufdienst	Schwarzwaldstr. 2c 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/94094 Fax 07731/94095	E-Mail: hausnotruf.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Martina Raupp	Hausnotrufdienst im Landkreis Konstanz mit sozialem Hintergrunddienst vor Ort	ja
Mühlingen	Malteser Hilfsdienst e.VHausnotrufdienst	Kaufhausstr. 46 78333 Stockach	Tel. 07771/877503 Fax 07771/877504	E-Mail: hausnotruf.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-stockach.de	Herr Heinz Martin	Hausnotrufdienst im Landkreis Konstanz mit sozialem Hintergrunddienst vor Ort	ja
Orsingen-Nenzingen	Malteser Hilfsdienst e.VHausnotrufdienst	Kaufhausstr. 46 78333 Stockach	Tel. 07771/877503 Fax 07771/877504	E-Mail: hausnotruf.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-stockach.de	Herr Heinz Martin	Hausnotrufdienst im Landkreis Konstanz mit sozialem Hintergrunddienst vor Ort	ja
Radolfzell	Malteser Hilfsdienst e.VHausnotrufdienst	Schwarzwaldstr. 2c 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/94094 Fax 07731/94095	E-Mail: hausnotruf.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Martina Raupp	Hausnotrufdienst im Landkreis Konstanz mit sozialem Hintergrunddienst vor Ort	ja
Reichenau	Malteser Hilfsdienst e.VHausnotrufdienst	Friedrichstrasse 23 78464 Konstanz	Tel. 07531/8104-33 Fax 07531/8104-29	E-Mail: hausnotruf.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Gabriele Dörflinger	Hausnotrufdienst im Landkreis Konstanz mit sozialem Hintergrunddienst vor Ort	ja
Rielasingen-Worblingen	Malteser Hilfsdienst e.VHausnotrufdienst	Schwarzwaldstr. 2c 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/94094 Fax 07731/94095	E-Mail: hausnotruf.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Martina Raupp	Hausnotrufdienst im Landkreis Konstanz mit sozialem Hintergrunddienst vor Ort	ja
Singen a. Htwl.	Caritasverband Singen-Hegau e. V Sozialstation St. Elisabeth	Randweg 1 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/96970-500 Fax 07731/96970-519	E-Mail: sozialstation@caritas-singen-hegau.de Homepage: www.caritas-singen-hegau.de	Frau Ulrike Jänicke (Pflegedienstleitung)	Sie erreichen uns tel. am besten MoFr. zwischen 08:00 und 12:30 Uhr Unsere Ziele sind: *eine bedarfsorientierte häusliche Versorgung zu gewährleisten *Anleitung für Hilfe zur Selbsthilfe zu geben *Angehörige zu entlasten	ja



Singen a. Htwl.	Malteser Hilfsdienst e.VHausnotrufdienst	II	E-Mail: hausnotruf.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Martina Raupp	Hausnotrufdienst im Landkreis Konstanz mit sozialem Hintergrunddienst vor Ort	ja
Steißlingen	Malteser Hilfsdienst e.VHausnotrufdienst	II	E-Mail: hausnotruf.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Martina Raupp	Hausnotrufdienst im Landkreis Konstanz mit sozialem Hintergrunddienst vor Ort	ja
Stockach	Malteser Hilfsdienst e.VHausnotrufdienst	II	E-Mail: hausnotruf.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-stockach.de	Herr Heinz Martin	Hausnotrufdienst im Landkreis Konstanz mit sozialem Hintergrunddienst vor Ort	ja
Volkertshausen	Malteser Hilfsdienst e.VHausnotrufdienst		E-Mail: hausnotruf.bodensee@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Martina Raupp	Hausnotrufdienst im Landkreis Konstanz mit sozialem Hintergrunddienst vor Ort	ja

Hilfekatalog 2023/2024 25/57



Hospizdienste

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
für gesamten Landkreis tätig	Hospiz Konstanz e.V Kinder- und Jugendhospizarbeit	Talgartenstr. 2 78462 Konstanz	Tel. 07531/69138-19 Fax 07531/69138-29	E-Mail: kinderhospizarbeit@hospiz-konstanz.de Homepage: www.Kinderhospizarbeit-konstanz.de		Wir bieten: * Beratung aller Familienmitglieder durch unsere Fachkräfte * psychosoziale Begleitung sowohl der kranken als auch der gesunden Kinder und Jugendlichen * Gruppen für trauernde Kinder und Jugendliche * ein Wochenende für Jugendliche, die sich kreativ mit den Themen schwere Krankheit, Abschied, Verlust, Sterben, Tod und Trauer beschäftigen möchten ("los(t)") * Beratung von Einrichtungen und Diensten zu allen Fragen, die sich im Umgang mit schwerkranken und trauernden Kindern und Jugendlichen stellen	nein
für westlichen Landkreis tätig	SAPV Horizont - Palliativ Daheim	Hegaustr. 31 78224 Singen	Tel. 07731/969 70 750 Fax 07731/969 70 769	E-Mail: info@sapv-horizont.info Homepage: www.horizont-hospizzentrum.de	Frau Eggensberger, Frau Fendrich	Ermittlung der Wünsche und Bedürfnisse sowie des krankheitsbezogenen Unterstützungsbedarfs für Palliativpatienten und ihre Angehörigen, Symptomkontrolle z.B. bei Schmerzen, Atemnot, Übelkeit, Unruhe, Blutung, Beratung zu Fragen der Nahrungs- und Flüssigkeitsgabe, Organisation, Vermittlung und Koordination von Hilfsmitteln, amb. Pflegediensten, Seelsorge u. Hospizdiensten, Psychosoziale und spirituelle Begleitung, Beratung u. Anleitung der Patienten/Angehörigen, Beratung zur Patientenverfügung, Notfallplänen/Krisensituationen, 24 Std. Rufbereitschaft.	ja
für gesamten Landkreis tätig	Toll 24 Betreuung und Pflege GmbH & Co. KG	Regionalbüro: Reichenaustr.9a 78467 Konstanz	Tel. 07531/9767966 oder Nulltarif: 0800/7242424 Fax 07531/9767968	E-Mail: info@toll-betreuung.de Homepage: www.toll-betreuung.de		Toll Betreuung und Pflege bietet Ihnen: * Lückenlose Betreuung im eigenen Zuhause - damit immer jemand bei Ihnen oder Ihren Angehörigen ist * Individuelle auf Sie oder Ihren Angehörigen abgestimmte Pflege und Betreuung * Erfahrung seit über 32 Jahren * Deutsche Pflegekräfte, die aus Überzeugung in der Pflege tätig sein * Dauerpflege als Alternative zu einer Seniorenresidenz oder Pflegeheim * Hilfe und Unterstützung nach einem Krankenhausaufenthalt * Verhinderungspflege * Unterstützung für Menschen mit Handicap * Würdevolle Sterbebegleitung im eigenen Zuhause	ja
Höri	Hospizverein Radolfzell, Höri, Stockach u. Umgebung e.V ambulanter Hospizdienst	Bleichwiesenstr. 1/1 78315 Radolfzell	Tel. 07732/52496 mobil: 0171/821 66 55 Fax k.A.	E-Mail: hospiz.radolfzell@t-online.de Homepage: www.hospiz-radolfzell.de	Andrea Jeskulke, Marlies Roos	Begleitung schwerkranker- u. sterbender Menschen deren An- und Zugehörige/Trauerbegeleitung	ja
Konstanz und Vororte, Allensbach, Reichenau	Hospiz Konstanz e.V Ambulanter Hospizdienst	Talgartenstr. 2 78462 Konstanz	Tel. 07531/69138-0 Fax 07531/69138-29	E-Mail: hospiz@hospiz-konstanz.de Homepage: www.hospiz-konstanz.de	Zentrale	Psychosoziale Begleitung schwerkranker und/oder sterbender Menschen (zu Hause, im Heim, in der Klinik). Unterstützung der Angehörigen. Vielfältige Angebote zum Thema Trauer. Individuelle Beratung und Gruppenangebote.	nein
Radolfzell	Hospizverein Radolfzell, Höri, Stockach u. Umgebung e.V ambulanter Hospizdienst	Bleichwiesenstr. 1/1 78315 Radolfzell	Tel. 07732/52496 mobil: 0171/821 66 55 Fax k.A.	E-Mail: hospiz.radolfzell@t-online.de Homepage: www.hospiz-radolfzell.de	Andrea Jeskulke, Marlies Roos	Begleitung schwerkranker- u. sterbender Menschen deren An- und Zugehörige/Trauerbegeleitung	ja



Singen a. Htwl. und Hegaugemeinden	Ambulanter Hospizdienst Horizont	•	· ·	E-Mail: koordination@hospizdienst-horizont.info Homepage: www.hospiz-horizont.info		Individuelle Beratung zum Thema Hospiz- und Palliativversorgung, Sterben, Tod und Trauer Psychosoziale Begleitung schwerkranker und sterbender Menschen * in ihrem Zuhause * in stationären Pflegeeinrichtungen * in der Klinik - Palliativstation Unterstützung der An- und Zugehörigen Einzeltrauerbegleitung und weitere Angebote zum Thema Trauer	nein
Singen a. Htwl.	ISt Flicabeth: Sterbehegleitung in Verhindung mit		· ·		Frau Ulrike lanicke	Sie erreichen uns tel. am besten MoFr. zwischen 08:00 und 12:30 Uhr Unsere Ziele sind: *eine bedarfsorientierte häusliche Versorgung zu gewährleisten *Anleitung für Hilfe zur Selbsthilfe zu geben *Angehörige zu entlasten	nein
	1 .	Bleichwiesenstr. 1/1 78315 Radolfzell	Imobil: 0171/821 66 55	E-Mail: hospiz.radolfzell@t-online.de Homepage: www.hospiz-radolfzell.de	Andrea Jeskulke, Marlies Roos	Begleitung schwerkranker- u. sterbender Menschen deren An- und Zugehörige/Trauerbegeleitung	ja



Intensivpflegedienste

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
für gesamten Landkreis tätig					Gianluca Minucci Einrichtungsleitung	Außerklinische Intensivpflegeeinrichtung in Kornwestheim. Wir betreuen Kinder und Jugendliche von der Geburt an bis zur Volljährigkeit. Betroffene Kinder und Jugendliche können bei uns sowohl eine dauerhafte Wohnmöglichkeit finden, als auch einen Platz für Kurzzeitpflegeangebote.	k.A.
	kidi-häusliche Kinderkranken- und Intensivpflege GmbH	78050 Villingen Zweigstelle Singen:	IFay 07721/9160775	E-Mail: info@kidi-web.de Homepage: www.kidi-web.de	Herr Pietsch	Ambulante Kinderintensivpflege * Behandlungspflege * Schul- und Kintergartenbegleitung	k.A.
für gesamten Landkreis				E-Mail: s.koeninger@bonitas-pflegegruppe.de Homepage: www.Kerner-intensiv.de	Frau Stephanie Köninger	24h Intensivpflege, Heimbeatumung	k.A.
für gesamten Landkreis tätig		Hauptstraße 41 73098 Rechberghausen	Tel.: 0161 / 98 85 383	Homepage: www.info@merit-intensivpflege.de	Frau Alina Schliedermann	k. A.	k.A.
für gesamten Landkreis tätig	Ambulanter Intensivflegedienst Inh. Evelyn Zock	Blumenstetter Str. 6/1		E-Mail: info@alten-krankenpflege.info Homepage: www.alten-krankenpflege.info	Frau Evelyn Zock	Ambulanter Intensivpflegedienst in zwei WG's in Blumenfeld und Singen und 24-Std. Intensivpflege für beatmete u/o tracheotomierte Patienten in der 1:1 Versorgung.	k.A.



Kurzzeitpflege

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
Gaienhofen	Seeheim Höri GmbH-Pflegeheim	Ludwig-Finckh-Weg 10 78343 Gaienhofen	Tel. 07735/93772-0 Fax 07735/93772-12	E-Mail: info@seeheim-hoeri.de Homepage: www.seeheim-hoeri.de	Frau Anette Schütze	Wir bieten eine familiäre Wohn- und Lebensumgebung für pflegebedürftige Menschen, die ihren Lebensabend in einer schönen, wohltuenden Umgebung verbringen möchten. Mit einem vielseitigen Leistungsspektrum unterstützen wir unsere Bewohner dabei, trotz ihres Hilfebedarfs ein möglichst selbstständiges und selbstbestimmtes Leben in Würde zu führen.	ja
Gottmadingen	Altenpflegeheim St. Hildegard - Cura Caritas gGmbH	StGeorgs-Platz 2 78244 Gottmadingen	Tel. 07731/9708-0 Fax 07731/9708-41	E-Mail: info@cura-caritas.de Homepage: www.cura-caritas.de	Herr Franz Vees	vollstätionäre Dauer- und Kurzzeitpflege	ja
	Gesundheitsverbund LK KN-Senioren- und Pflegeheim Engen	Hewenstr. 19 78234 Engen		E-Mail: KPFahengen@glkn.de Homepage: www.glkn.de	Frau Monika Wehr	k.A.	ja
für gesamten Landkreis Konstanz tätig	AWO Pflege gGmbH Konstanz - Jungerhalde	Jungerhalde 6 78464 Konstanz	*	E-Mail: k.hanisch@awo-konstanz.de Homepage: www.jungerhalde.awo-konstanz.de	Frau Hanisch	Eingestreute Kurzzeitpflegeplätze	
für gesamten Landkreis Konstanz tätig	Spitalstiftung Konstanz - Haus Urisberg	Thomas-Sättele-Str. 20 78467 Konstanz	Tel. 07531/288-1800 Fax 07531/288-1899	E-Mail: info.urisberg@spitalstiftung-konstanz.de Homepage: www.spitalstiftung-konstanz.de	Herr Schlegel	Haus Urisberg ist ein modernes , 2004 eröffnetes Haus mit anspruchsvoller Architektur, hauseigener Küche und familiärer Atmosphäre im Stadtteil Wollmatingen. Wir bieten Platz für bis zu 80 BewohnerInnen ab Pflegegrad 2 in 72 Einzel- und 4 Doppelzimmern. Bei uns gibt es die Möglichkeit für Kurzzeit-, Verhinderungs- und vollstationäre Pflege.	ja
für gesamten Landkreis Konstanz tätig	Spitalstiftung Konstanz - Haus Talgarten	Talgartenstr. 6 78462 Konstanz	Tel. 07531/288-2800 Fax 07531/288-2899	E-Mail: stephanie.ermler@spitalstiftung-konstanz.de Homepage: www.spitalstiftung-konstanz.de/haus- talgarten.html	Frau Stephanie Ermler (Einrichtungsleiterin)	Das Haus Talgarten besteht seit 1977 und wurde 2000 grundlegend saniert und in ein Pflegeheim mit betreuten Wohnen umgebaut. Unser Haus liegt in der Konstanzer Innenstadt im Ortsteil Paradies. Wir halten 76 Pflegeplätze in 44 EZ und 16 DZ, des Pflegegrades 2 - 5 vor. Außerdem 9 Appartments für betreutes Wohnen. Hilfeangebot gilt für alle Menschen ab PG 2, unabhängig des Landkreises.	ja
für gesamten Landkreis Konstanz tätig	Spitalstiftung Konstanz - Haus Salzberg	Luisenstr. 7f 78462 Konstanz	Tel. 07531/288-4800	E-Mail: info.salzberg@spitalstiftung-konstanz.de Homepage: www.spitalstiftung-konstanz.de/haus- salzberg.html	Anne Gibson, Einrichtungsleiterin	k.A.	ja
Konstanz	Margarete Blarer gGmbH - Seniorenzentrum "Im Paradies"	Gartenstraße 62 78462 Konstanz	Tel. 07531/9096-0 Fax 07531/9096-666	E-Mail: info@blarer.de Homepage: www.blarer.de	k.A.	k.A.	ja
Konstanz	KWA Parkstift Rosenau	Eichhornstr. 56 78464 Konstanz	Tel.: 07531/805-0 Fax 07531/805-913	E-Mail: rosenau@kwa.de Homepage: www.kwa.de	Frau Bosnic	k.A.	ja
Radolfzell	Pro Human-Altenhilfezentrum (Kurzzeitpflege)	Rickelshausener Str. 32 78315 Radolfzell	Tel. 07732/92300 Fax 07732/9230-50	E-Mail: Pro_Human@hotmail.com Homepage: www.Pro-Human-Altenhilfe.de	Herr Fischer, Frau Yildiz	k.A.	k.A.
Radolfzell	Hospital zum Heiligen Geist - Alten- und Pflegeheim	Poststr. 15/Seestr. 46 78315 Radolfzell	Tel. 07732/9527-30 Fax 07732/9527-49	E-Mail: altenpflegeheim@spitalfonds-radolfzell.de Homepage: www.altenheim-radolfzell.de	Frau Mara Bar	Eingestreute stationäre Kurzzeitpflegeplätze	ja



		T.			1		
Rielasingen-Worblingen	Pflegezentrum St. Verena - Kurzzeitpflege	Gänseweide 7 - 9 78239 Rielasingen-Worblingen	Tel. 07731/9343-0 Fax 07731/9343-299	E-Mail: info@st-verena.com Homepage: www.st-verena.com	Frau Gisela Meßmer	Im Pflegezentrum St. Verena stehen für Senioren und ihre Angehörigen eine Vielzahl an Möglichkeiten und Diensten wie Dauerpflege, Kurzzeitpflege, stationäre Dementenbetreuung, Tagespflege, Sozialstation und Essen auf Rädern bereit. Diese breiten Wahlmöglichkeiten, unsere hohe Fachlichkeit und langjährige Erfahrung sorgen für ein gutes Leben mit Pflege im Alter.	k.A.
Singen a. Htwl.	Pflegezentrum Hegau GmbH	Virchowstr. 61 78224 Singen	Tel. 07731/144640 Fax 07731/1446460	E-Mail: info@pzh-singen.de Homepage: www.pzh-singen.de	Herr Helmut Matt Geschäftsführer	kurzzeitpflege im Pflegezentrum Hegau - Ergänzung zur familären Pflege zu Hause, professionelle Pflege und Betreuung, Förderung der Selbstständigkeit und Sozialkontakte	ja
Singen a. Htwl.	Altenheim St. Anna e. V.	Hadwigstr. 38 78224 Singen	Tel. 07731/9971-0 Fax 07731/9971-20	E-Mail: info@st-verena.com Homepage: www.st-verena.com	Herr Harald Scülfort	k.A.	k.A.
Singen a. Htwl.	AWO Bezirksverband Baden e.V-Seniorenzentrum Michael-Herler-Heim (Kurzzeitpflege)	Masurenstr. 36 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/8692-100 Fax 07731/8692-199	E-Mail: info.szsingen@awo-baden.de Homepage: www.michael-herler-heim.de	Herr Matthias Frank	Beschreibung des Hilfsangebots: Sicher und Geborgen - das Michael- Herler-Heim bietet Pflgegebedürftigen Menschen individuelle Betreuung und Pflege nach neusten Modernen Standards. Insgesamt beitet das neue Haus für 84 pflegebedürftige Menschen in 7 Hausgemeinschaften mit jeweils 12 Senioren Platz und Heimat. Die großzügigen und geschmackvoll möblierten Zimmer haben allesamt ein modernes Pflegebett und einen behindertengerechten Sanitärbereich mit Dusche und Wc. Die Anschlüsse für Radio, TV, Telefon und Internet, sowie eine Notrufanlage sind in jedem Zimmer vorhanden. Gerne können Sie auch eigene Möbel mitbringen. Rund um die Uhr sorgen unsere qualifizierten Mitarbeiter für die Senioren und gestalten das Leben im Haus so angenehm wie möglich. Sie können bei uns weitgehend ihre individuellen und vertrauten Gewohnheiten beibehalten. Wir respektieren und ermöglichen den Wunsch nach Privatsphäre und Gemeinschaft. Selbstverständlich können Sie jederzeit Gäste empfangen. Wir freuen und über jeden Besuch.	k.A.
Singen a. Htwl.	Sol Senioris GmbH & Co. KG-Servicehaus Sonnenhalde (Kurzzeitpflege)	Schaffhauser Str. 9 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/83505-0 Fax 07731/83505-222	E-Mail: info.singen@servicehaus-sonnenhalde.de Homepage: www.servicehaus-sonnenhalde.de	Frau Heidrun Gonser (Heimleitung)	* Fahrdienst * Beratung - Seniorenwohnungen - MMD = mobiler Menüdienst (Essen auf Rädern) - Pflegeheim - beschützter Bereich für demenziell Erkrankte - KZPF - LZPF - offener Mittagstisch	k.A.
Singen a. Htwl.	Diakonische Dienste Singen e.V Kurzzeitpflege	Anton-Bruckner-Str. 41 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/951-0 Fax 07731/951-100	E-Mail: info@dd-singen.de Homepage: www.dd-singen.de	Herr Urs Bruhn Einrichtungsleitung	Ambulante, teilstationäre und stationäre Altenhilfe mit Serviceleistungen	ja
Stockach	Seniorenzentrum Stockach Evangelisches Altenpflegeheim	Zoznegger Str. 17 78333 Stockach	Tel. 07771/801-0 Fax 07771/801-570	E-Mail: info@hebodi.de Homepage: www.hebodi.de	Herr Rüdiger Mahl (Heimleitung)	Unser Neubau ist lichtdurchflutet, mit großzügigen Balkonen und einem zentralen Gemeinschaftsraum je Wohngruppe ausgestattet. Die Bewohnerinnen und Bewohner leben in kleinen familienähnlichen Wohngruppen von 14 bis 15 Personen. Barrierefreie Einzelzimmer mit TV- und Telefonanschluss. Auf Wunsch WLAN. Zentrale Lage mit öffentlichem Café. Vollzeit-, Kurzzeit- und Verhinderungspflege.	ja
Stockach	Stegwiesen Pflegezentrum GmbH-Pflegeheim Stegwiesen (Kurzzeitpflege)	Stegwiesen 13 78333 Stockach	Tel. 07771/8731-0 Fax 07771/8731-19	E-Mail: info@pflegeheim-stegwiesen.de Homepage: www.pflegeheim-stegwiesen.de	Herr Arvid Kunkel	* 1 eingestreuter Kurzzeitpflegeplatz * zusätzl. Betreuungsleistungen gem. § 87b, SGB XI * allgemeines Aktivierungsangebot	k.A.
Orsingen-Nenzingen	Pflegeheim DA-HEIM GmbH & Co. KG	Gewerbestr. 1 78359 Orsingen	Tel. 07774/92379-0 Fax 07774/92379-101	E-Mail: info@da-heim-gmbh.de Homepage: www.da-heim.eu	Frau Anita Muffler	eingestreute Kurzzeitpflege	ja

Hilfekatalog 2023/2024 30/57



Anerkannte Angebote zur Unterstützung im Alltag (Entlastungsbetrag)

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
Aach Volkertshausen	Soziales Netzwerk Aach e. V.	Mühlenstr. 1 78267 Aach	Tel.: 07774/925406	soziales-netzwerk-aach@t-online.de	Hubert Wetzel	Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst	k.A.
Bodman-Ludwigshafen	Nachbarschaftshilfe mit Herz und Verstand	Burgstr. 10 78315 Bodman-Ludwigshafen	Tel.: 07773/399	a.refeld@t-online.de	Annelies Refeld	Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst	k.A.
Engen	Sozialstation Oberer Hegau St. Wolfgang e. V.	Schillerstr. 10 a 78234 Engen	Tel.: 07733/9968023	brigitte.graeble@sozialstation-engen.de	Brigitte Gräble	Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst	k.A.
Gaienhofen Moos Öhningen	Hilfe von Haus zu Haus e. V.	Kirchgasse 2 78343 Gaienhofen	Tel.: 07735/9190-12	finanz@hilfevonhauszuhaus.de	Christine Martin	Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst	k.A.
Gottmadingen	Nachbarschaftshilfe des Sozialkreises Gottmadingen e. V.	Brodlaube 13 78244 Gottmadingen	Tel.: 07731/827268	nbh.gottmadingen@gmail.com	Herbert Buchholz	Alltagsbegleitung	k.A.
Konstanz	Miteinander Leben e. V. Dettingen- Wallhausen	Kapitän-Romer-Str. 4 78465 Konstanz	Tel.: 07533/9400596 oder 07533/98542	ukiesele@mitleben-ev.de	Ulrike Kiesele-Lang Annette Rathgeb	Alltagsbegleitung Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst	k.A.
Konstanz	Altenhilfeverein e.V. Konstanz	Holländerstr. 7 78465 Konstanz	Tel.: 07531/691668	ahv@altenhilfe-konstanz.de	Christine Kaschura	Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst	k.A.
Konstanz	Arbeitskreis "Lebendige Nachbarschaft	Mainaustr. 166 78464 Konstanz	Tel.: 0176/51919180	rosemarie.goepfert@web.de	Rosemarie Göpfert	Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst	k.A.
Konstanz	Litzelstetter Nachbarschaftshilfe e. V.	Augustaweg 3 78465 Konstanz	Tel.: 07531/44787	b.wind@towind.de info@li-na.de	Brigitte Wind	Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst	k.A.
Konstanz	Malteser Hilfsdienst e. V.	Friedrichstr. 23 78464 Konstanz	Tel.: 07531/8104-88	gisela.zoeller@malteser.org	Gisela Zöller	Betreuungsgruppen (Montag, Mittwoch, Donnerstag)	k.A.
Landkreis Konstanz	Hiltel Unterstützung im Alltag g UG	Joseph-Haas-Weg 6 78532 Tuttlingen	Tel.: 07461/1713457	hiltel@eg-hiltel.com	Erna und Georg Hiltel	Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst	k.A.
Mühlingen	Nachbarschaftshilfe Mühlingen	Schlossstr. 25 78357 Mühlingen	Tel.: 07775/939643	kontakt@nahi-muehlingen.de	Viktoria Kunert	Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst	k.A.
Orsingen-Nenzingen	"Hand in Hand" Nachbarschaftshilfe Orsingen-Nenzingen e. V.	Hauptstr. 8 78359 Orsingen-Nenzingen	Tel.: 07774/219	buero@nachbarschaftshilfe-on.de	Vera Zeiher	Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst	k.A.
Radolfzell	Nachbarschaftshilfe Möggingen e. V.	Im Pfarrgarten 11 78315 Radolfzell	Tel.: 0151/58822803	einsatzleitung@nachbarschaftshilfe-moeggingen.de	Michaela Frimmel	Alltagsbegleitung Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst	k.A.
Reichenau	Verein Leben im Alter in der Gemeinde Reichenau e. V.	Seestr. 52 78479 Reichenau	Tel.: 07534/211	b-b-schneider@t-online.de	Bärbel Schneider	Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst	k.A.
Rielasingen-Worblingen	Ökumenischer Förderverein Sozialstation Rielasingen-Worblingen-Arlen e.V.	Laurenz-Sauter-Platz 1 78239 Rielasingen-Worblingen	Tel.: 07731/9343505	sozialstation@verena.com	Constanze Birke	Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst	k.A.
Singen	Johanniter Unfall Hilfe e. V.	Zelglestr. 6 78224 Singen	Tel.: 07731/998312	andreas.bach@johanniter.de	Andreas Bach	Betreuungsgruppen (Mo, Die, Do) Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst	k.A.
Singen	Bürgerverein Hausen für Hausen e. V. Nachbarn hel	Lindenplatz 3 78224 Singen-Hausen	Tel.: 07731/9761479	Nachbarn-helfen@t-online.de	Claudia Ehret	Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst Betreuungsgruppe	k.A.

Hilfekatalog 2023/2024 31/57



Singen		Kirchplatz 5 78224 Singen-Überlingen a. R.	Tel.: 07731/791774	info@buergerverein-ueberlingen.de	Brigitte Stadler-Schmid	Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst	k.A.
Steißlingen	Nachharschattshilte Elisahethenverein e V	Radolfzeller Str. 7 78256 Steißlingen	Tel.: 07738/1707		Gisela Schärli Barbara Sauer	Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst	k.A.
Stockach	AllerHand – Nachbarschaftshilfe Wahlwies e. V.	Leonhardstr. 68 78333 Stockach	Tel.: 0176/7121 0990	einsatzleitung@nachbarschaftshilfe-wahlwies.de	Sandra Siegenthaler	Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst	k.A.



Unterstützung im Alltag für Menschen mit Behinderung (Entlastungsbertrag)

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
Engen	IDie Zieglerschen West aGmhH	Breitestr. 11 78234 Engen	Tel.: 07733/9961370	E-Mail: klietz.ina@zieglersche.de	Frau Ina Klietz	Einzelbetreuung	k.A.
Landreis Konstanz		Erzbergerstr. 25 78224 Singen	Tel.: 07731/96970-495	E-Mail: klement-schumacher@caritas-singen.de	Frau Klement-Schumacher	Einzelbetreuung Gruppenangebote Ferienmaßnahmen	k.A.
Landreis Konstanz	le. V.	Mühlenstr. 19 78224 Singen	Tel.: 07731/822809-12	E-Mail: gf@lebenshilfe-hegau-bodensee.de	Frau Simone Monné	Einzelbetreuung Gruppenangebote Ferienmaßnahmen Ferienprogramm	k.A.
Landreis Konstanz	ICaritasverhand Konstanz e. V.	Am Tannenhof 2 78464 Konstanz	Tel.: 07531/362635	E-Mail: t.rick@caritas-kn.de	Herr Thomas Rick	Alltagsbegeleitung	k.A.
Landreis Konstanz		Keplerweg 15 78467 Konstanz	Tel.: 0041/792015277	E-Mail: eurolager-de@web.de	Herr Benjamin Moser	Integratives Zeltlager für Menschen mit und ohne Behinderung	k.A.
Landreis Konstanz	Selbsthilfe Körperbehinderter Waldshut-Tiengen e. V.		Tel.: 0178/5800470 07751/9212158	E-Mail: skwt.info@gmail.com	Herr Alexey Faust	Häuslicher Betreuungs- und Entlastungsdienst	k.A.
Singen Hegau	Tagesstätte für Menschen mit neuchischer	Heinrich-Weber-Platz 2 78224 Singen	Tel.: 07731/7983522	E-Mail: goetz-lee@awo-konstanz.de	Herr Christoph Götz-Lee	Freizeitangebote Beschäftigungsangebot ADL-Training	k.A.



Serviceangebote für haushaltsnahe Dienstleistungen (Entlastungsbetrag)

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
Konstanz	Haushaltsservice "Lust auf Haushalt"	Taborweg 35 78467 Konstanz	Tel. 07531/2846046	E-Mail: info@Lust-auf-Haushalt.de	Hermine Arican	Serviceangebot für haushaltsnahe Dienstleistungen	ja
Konstanz, Allensbach	Caritasverband Konstanz e. V.	Uhlandstr. 15 78464 Konstanz	Tel. 07531/1200-260	E-Mail: j.scherzinger@caritas-kn.de	Jutta Scherzinger	Familienpflege	ja
Landkreis Konstanz	Familienwerk Sölden e.V Stationsgebiet Engen- Familienpflege und Dorfhilfe	•	•	E-Mail: melanie.dressnandt@familienwerk-soelden.de Homepage: www.familienwerk-soelden.de	Frau Melanie Dressnandt	Wenn in einer Familie die Person ausfällt, die normalerweise das "Familienmanagement" in der Hand hat, unterstützen die Fachkräfte des Dorfhelferinnenwerks vorübergehend bei der Führung des Haushalts und der Versorgung der Kinder. Für die Mithilfe in landwirtschaflichen Betrieben ist die Dorfhelferin speziell ausgebildet. Wir springen ein bei Klinik: und Kuraufenthalten, bei Risikoschwangerschaften, nach einer Entbindung, bei akuter Erkrankung und in besonderen Notsituationen. Normalerweise wird der Einsatz einer Dorfhelferin oder Familienpflegerin ärztlich verordnet und von der Krankenkasse genehmigt. Voraussetzung ist, dass ein Kind unter 12 Jahren oder ein behindertes Familienmitglied im Haushalt lebt.	k.A.
Landkreis Konstanz	HSH Haushalts- & Seniorenhilfe GmbH	August-Borsig-Str. 13 78467 Konstanz	Tel. 07531/1226988	E-Mail: info@hsh-kn.de	Wolfgang Winter	Serviceangebot für haushaltsnahe Dienstleistungen	ja
Landkreis Konstanz	PflegeHilfePlus	Obere Bahnhofstr. 8 88662 Überlingen	Tel. 07551/9452560	E-Mail: kontakt@pflegehilfeplus.eu	Markus Ziegler, Julia Fischer	Serviceangebot für haushaltsnahe Dienstleistungen	ja
Landkreis Konstanz	Kopfstand	Grabenäckerstr. 10 78333 Stockach-Windegg	Tel. 07771/6438190 Mobil 0160/99538425	E-Mail: kontakt@kopfstand.com.de	Gerrit Grocke-Zimmermann	Serviceangebot für haushaltsnahe Dienstleistungen	ja
Landkreis Konstanz	Heilerziehungspflege Hiltel GbR	Joseph-Haas-Weg 78532 Tuttlingen	Tel. 07461/1713457	E-Mail: hiltel@eg-hiltel.com	Erna und Georg Hiltel	Serviceangebot für haushaltsnahe Dienstleistungen	ja
Landkreis Konstanz	ASL Bodensee	Müllerstr. 12/1 88045 Friedrichshafen	Tel. 07541/371213	E-Mail: Wieser@asl-bodensee.de	Nicole Wieser	Serviceangebot für haushaltsnahe Dienstleistungen	ja
Landkreis Konstanz	IHR BEGLEITER IM ALLTAG	Am Park 18 78239 Rielasingen-Worblingen	Tel. 07731/986375	E-Mail: erlacher.sandra@gmx.de	Sandra Erlacher-Weißhaar	Serviceangebot für haushaltsnahe Dienstleistungen	ja
Singen-Hegau	Haushaltsnahe Dienstleistungen und Betreuung Kurz	Dielstr. 21 78194 Immendingen- Mauenheim	Tel. 0157/80221133	E-Mail: mamakurz@gmx.de	Andrea Kurz	Serviceangebot für haushaltsnahe Dienstleistungen	ja
Ludwigshafen, Stockach, Radolfzell	Jakob Hauck - Assistant Service Uhldingen	Bregenzer Weg 1 88690 Uhldingen-Mühlhofen	Tel. 0162/4149496	E-Mail: info@assistant-service-uhldingen.com	Jakob Hauck	Serviceangebot für haushaltsnahe Dienstleistungen	ja
Konstanz, Stockach, Radolfzell	Alltagsbegleiter Konstanz	Orsingerstr. 4 78333 Stockach	Tel. 0152/32048820	E-Mail: info@alltagsbegleiter-blaubeuren.de	Karen Weber	Serviceangebot für haushaltsnahe Dienstleistungen	ja
Konstanz, Allensbach, Reichenau	Destek-Bodensee Seniorenassistenz	Von-Emmich-Str. 4 78467 Konstanz	Tel. 07531/3806311 Mobil 0176/32035812	E-Mail: info@destek-bodensee.de	Emine Grün	Serviceangebot für haushaltsnahe Dienstleistungen	ja



Pflegedienste

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
Konstanz, Bodanrück Gemeinden, Allensbach	Aktive Lebensgestaltung mit Senioren	Von Steinbeiss-Str. 20 78476 Allensbach	Tel. 07533/98600 Fax 07533/933947	E-Mail: info@aktivelebensgestaltung.de Homepage: www.aktivelebensgestaltung.de	Herr Tobias Volz	1. Häusliche Krankenpflege 2. Tagestreff Aktiv Plus von Mo. bis Fr. 11-14;14-17 od. 11-17 Uhr inkl. Fahrdienst 3. Hausnotruf direkt zum Pflegedienst 4. Hauswirtschaftliches Unterstützungsangebot und Fahrdienste z. B. zu Ärzten - Besuchsdienst 5. Verhinderungspflege in der häuslichen Umgebung 6. Pflegeberatung 7. Vermitllung von Essen auf Rädern 8. Beratung zur Pflege und gesetzlichen Betreuung 9. Demenzberatung 10. Beratung zur aktiven Lebensgestaltung im Alter 11. Angehörigenberatung	ja
Bodman-Ludwigshafen	Bodensee Pflegedienst Seerose GbR	Hauptstr. 15 78351 Bodmann-Ludwigshafen	Tel. 07773/936393 Fax 07773/936394	E-Mail: Pflegedienst.seerose@freenet.de Homepage: www.pflegeteam-seerose.de	Frau Oschatz u. Frau Veit	* SGB V * SBG XI 1 - 16 * Betreuung § 45 SGB XI * Beratung § 37 SGB XI * Privatleistungen * Pflege, Hauswirtschaft	nein
Eigeltingen	id-Pflegedienst Hegau Ost GmbH	Hauptstr. 46 78253 Eigeltingen	Tel. 07774/923789 0 Fax 07774 923789 25	E-Mail: info@id-pflegedienst.de Homepage: k.A.	Frau Sigrid Küsel-Drouven	Ambulante Pflegeeinrichtung	k.A.
Engen	Aka-Team-Ambulantes Kranken- und Pflegeteam	Schützenstr. 6 78234 Engen	Tel. 07733/6893 Fax 07733/6856	E-Mail: Info@aka-team.de Homepage: www.aka-team.de	Frau Jahnz	k.A.	k.A.
Engen	ANITA Kerner Intensivpflege GmbH & Co. KG	Hewenstr. 19 78234 Engen	Tel. 07733/996425210 Fax 07733/996425211	E-Mail: engen@kerner-intensiv.de Homepage: www.kerner-intensiv.de	Fr. Köninger u. Hr. Jöst	k.A.	k.A.
Engen, Tengen, Aach, Volkertshausen, Mühl Ehingen	Sozialstation Oberer Hegau St. Wolfgang gGmbH	Schillerstr. 10a 78239 Engen	Tel. 07733/8300 Fax 07733/5928	E-Mail: info@sst-obererhegau.de Homepage: www.Sozialstation-Engen.de	Herr Stefan Gebauer	ambulante Kranken- und Altenpflege, Verhinderungspflege, Beratung, Schulung	ja
Engen	Pflege mit Herz & Zeit - Pflegedienst	Hewenstr. 17 78234 Engen	Tel. 07733/503620 Fax k. A.	E-Mail: post@herz-und-zeit.de Homepage: www.pflegedienst-herzundzeit.de	Frau Sonja Hupfer	Beratung, Betreuung, Pflege	ja
Engen	Pflegedomizile Hegau GmbH Ambulante Pflege Katharina	Außer-Ort-Straße 8a 78234 Engen	Tel. 07733/36049–0 Fax 07733/36049–599	E-Mail: kontakt@pflegedomizile-hegau.de Homepage: www.pflegedomizile-hegau.de	k.A.	k.A.	k.A.
. 0	DRK Kreisverband Landkreis Konstanz e.V Ambulanter Sozialer Pflegedienst	Konstanzer Str. 74 78315 Radolfzell	Tel. 07732/9460-178 Fax 07732/9460-152	E-Mail: pdl@drkpflege.de Homepage: www.drk-kn.de	Frau Nicole Romanowski	SGB V + SGB XI Leistungen, § 45b; § 37,3	ja
für gesamten Landkreis tätig	Häusliche Kinderkrankenpflege - Petra Dummel	Wollmatinger Str. 57 78467 Konstanz	Tel. 07531/362668 Fax k.A.	E-Mail: info@petradummel.de Homepage: www.petradummel.de	Frau Petra Dummel	Pflege von kranken Kindern zu Hause	ja



für gesamten Landkreis tätig	HOME INSTEAD - Lutz Betreuungsdienste Hegau Bodensee GmbH	Maggistr.5,78224 Singen 1. OG	Tel. 07731/836 55 20 Fax 07731/836 55 25	E-Mail: konstanz@homeinstead.de Homepage: www.homeinstead.de/konstanz	Frau Heike Lutz	Wir begleiten Sie, auch über einen langen Zeitraum. Egal welche Art von Unterstützung oder Betreuung Sie benötigen, wir sind in Ihrem Zuhause an Ihrer Seite. Wer kommt zu Ihnen? Zuverlässige Betreuungskräfte mit Herz aus unserer Region. Alle sind geschult nach einem Qualitätsstandard. Kontaktieren Sie uns. Wir beraten Sie sehr gern. * Betreuung zuhause für Senioren * Betreuung außer Haus * Aktivierende Hauswirtschaft * Hilfe bei der Grundpflege * Verhinderungspflege * Demenzbetreuung * Familienbetreuung * Ersatz 24h-Betreuung	ja
für gesamten Landkreis tätig	Toll Betreuung und Pflege GmbH	Gottlieb-Manz-Straße 2 70794 Filderstadt-Bernhausen	Tel. 0711/54 89 88-88 Fax 0711/54 89 88-99	E-Mail: info@toll-betreuung.de Homepage: www.toll-betreuung.de	Frau Tanja Albert-Niemann	Das zeichnet Toll Betreuung und Pflege aus: * Lückenlose und vielseitige Betreuungsoptionen im eigenen Zuhause als Alternative zum Pflegeheim * Langzeitlösungen, Verhinderungs-, Kurzzeitpflege, Assistenz, Urlaubsbegleitung * Festangestellte und erfahrene Pflegekräfte aus Deutschland * Wir vermitteln keine Kräfte aus dem Ausland * Rechtlich korrekte Arbeitsbedingungen für unsere Pflegekräfte * Schnell und einfach: Wir starten innerhalb kürzester Zeit * Wir handeln diskret und schützen Ihre Privatsphäre * Annerkannter Pflegedienst: Wir rechnen direkt mit den Pflegekassen ab * Persönliche Ansprechpartner (examinierte Fachkraft) vor Ort * Pflegeplanung und Qualitätssicherung durch examinierte Pflegefachkräfte * Erfahrung seit 1986, Deutschlandweit, 24 Stunden Rufbereitschaft	ja
für gesamten Landkreis tätig	Toll 24 Intensivpflege GmbH	Gottlieb-Manz-Straße 2 70794 Filderstadt-Bernhausen	Tel. 0711/54 89 88-0 Fax 0711/54 89 88-99	E-Mail: info@toll-intensivpflege.de Homepage: www.toll-intensivpflege.de	Frau Sabine Brudermüller- Fleischle	Außerklinische Intensivpflege/Heimbeatmung mit examinierten Pflegefachkräften. Bis zu 24 Stunden täglich. Abrechnung über die Krankenkassen.	ja
Gottmadingen	DaheimBetreut - Pflege und Betreuung	Hauptstr. 35 78244 Gottmadingen	Tel. 07731/1871371 Fax 07731/9751672	E-Mail: info@daheim-betreut.net Homepage: www.daheim-betreut.net	Frau Daniela Paepke	Grundpflege SGB XI Behandlungspflege SGB V, Hauswirtschaftliche Versorgung, Betreuung	ja
Gottmadingen, Gailingen, Hilzingen, Büsingen	Cura Caritas gGmbH - Sozialstation Hegau-West	Pfarrer-Adler-Platz 1 78244 Gottmadingen	Tel. 07731/9704-0 Fax 07731/9704-15	E-Mail: info@sozialstation-hegau-west.de Homepage: www.sozialstation-hegau-west.de	Frau Elisabeth Waibel	Grund- und Behandlungspflege, Verhinderungspflege, Entlastungsleistungen	ja
Gailingen	Pro Aetas GmbH - Ambulanter Pflegedienst	Auf der Höhe 5 78262 Gailingen	Tel. 07734/93670-0 Fax 07734/93670-60	E-Mail: info@pro-aetas.de Homepage: www.pro-aetas.de	Herr Yildiz	Körperpflege, Hilfe beim Aufsuchen/Verlassen des Bettes, Essengabe, Mobilisieren, Begleitung	ja
Konstanz, Singen, Blumenfeld	Ambulanter Pflegedienst Alten-Krankenpflege	Blumenstetterstr. 6/1 72379 Hechingen	Tel. 07471/984 7702 Fax 07471/984 7704	E-Mail: info@alten-krankenpflege.info Homepage: www.alten-krankenpflege.info	Frau Zock	k.A.	k.A.
Konstanz	Ambulanter Pflegedienst und Senioren-WG Konstanz	Hardstr. 8 a 78464 Konstanz	Tel. 07531/17040 Fax 07531/20198	E-Mail: m.thile@imail.de Homepage: www.konstanzer-senioren-wg.de	Herr von Thile	Der Pflegedienst M. Hilliger von Thile bietet seine Hilfe in der Grund- und Behandlungspflege in der Zeit zwischen 07:30 Uhr - 22:00 Uhr in Konstanz an und zwar an 365 Tagen im Jahr. Außerdem können Sie in unserer Senioren-WG in Konstanz ebenfalls eine 24h Betreuung und Pflege bekommen, welche sowohl für Demenzkranke als auch für sonstige Pflegefälle ausgerichtet ist.	nein

Hilfekatalog 2023/2024 36/57



	T	1	1	T	I		
Konstanz	Caritas-Altenhilfe für die Region Konstanz gemeinnützige GmbH-Sozialstation St. Konrad (Pflegedienst)	Uhlandstr. 15 78464 Konstanz	Tel. 07531/1200-500 Fax 07531/1200-550	E-Mail: senger-riedle@caritas-kn.de Homepage: www.caritas-altenhilfe-konstanz.de	Fr. Senger-Riedle, Fr. Ritzhaupt, Hr. Emminger	Die Sozialstation St. Konrad versorgt seit über 38 Jahren Pflegebedürftige von der Grundpflege bis zur palliativen Versorgung in Konstanz mit allen Ortsteilen, sowie die Gemeinden Allensbach und Reichenau. Das Leistungsangebot umfasst professionelle Alten- u. Krankenpflege, Durchführung von ärztlich verordneten Maßnahmen, hauswirtschaftliche Hilfe, Betreuung und Begleitung, Leistungen der Verhinderungspflege und Beratungseinsätze nach § 37 SGB XI. Um Pflegende zu unterstützen, bietet die Sozialstation St. Konrad Pflegeberatung, Pflegeanleitung u. Pflegeschulung im häuslichen Umfeld an.	ja
Konstanz	Die Pfleger-Häusliches Krankenpflege-Team Konstanz	Tägermoosstr. 1 78462 Konstanz	Tel. 07531/915333 Mobil: 0171 353 97 95 Fax 07531/1915335	E-Mail: info@die-pfleger-konstanz.de Homepage: www.die-pfleger-konstanz.de	Herr Donadio	ambulanter Pflegedienst, Grund- und Behandlungspflege	k.A.
Konstanz	Häusliche Altenpflege Dieter Stephan-Pflegedienst	Radolfzeller Str. 43 78467 Konstanz	Tel. 07531/25975 Fax 07531/26578	E-Mail: Hapflege.Stephan@t-online.de Homepage: k.A.	Frau Stephan	Grund- und Behandlungspflege	k.A.
Konstanz	KWA Parkstift Rosenau - Pflegedienst	Eichhornstr. 56 78464 Konstanz	Tel. 07531/805-0 Fax 07531/805-913	E-Mail: Rosenau@kwa.de Homepage: www.kwa.de	Frau Azemina Bosnic	k.A.	k.A.
Konstanz	Malteser Pflegedienst Dingelsdorf	Zur Mühle 9a 78465 Konstanz	Tel. 07533/54 29 Fax 07533/99 89 27	E-Mail: pflege.dingelsdorf@malteser.org Homepage: www.malteser-bw.de	Frau Strasser	ambulanter Pflegedienst hauswirtschaftliche Hilfen Betreuung Pflegeberatung Menüservice Essen auf Räder Hausnotruf Cafe Malta für demenziell veränderte Menschen	k.A.
Konstanz	Malteser Hilfsdienst e.VAmbulanter Pflegedienst	Fürstenbergstr. 68-70 78467 Konstanz	Tel. 07531/8104-84 Fax 07531/8104-83	E-Mail: corinna.stellfeld@malteser.org Homepage: www.malteser-seniorenzentrum- konstanz.de	Frau Corinna Stellfeld	Grund- und Behandlungspflege, Betreuungen, Hauswirtschaftliche Hilfen, Wundmanagement, Pflegeberatung, Individuelle Schulungen zu Hause, Verhinderungspflege, Seniorenwohngemeinschaft	ja
Konstanz	Margarete Blarer gGmbH-Evangelische Sozialstation	Gartenstr. 62 78462 Konstanz	Tel. 07531/90960 Fax 07531/9096-666	E-Mail: info@blarer.de Homepage: www.blarer.de	Frau Oberthür	Pflegedienst Nachbarschaftshilfe Betreuung angrenzender Seniorenwohnanlage	k.A.
Konstanz	Spitalstiftung Konstanz-Ambulanter Pflegedienst	Luisenstraße 9 78464 Konstanz	Tel. 07531/288-7800 Fax 07531/955-144	E-Mail: mandy.ehrenberg@spitalstiftung-konstanz.de Homepage: www.spitalstiftung-konstanz.de/ambulanter- pflegedienst.html	Frau Mandy Ehrenberg (Pflegedienstleiterin)	Pflegerische , medizinische und hauswirtschaftliche Angebote	k.A.
Konstanz	Tertianum Seniorenresidenz	Brotlaube 2a 78462 Konstanz	Tel. 07531/1285-0 Fax 07531/1285-130	E-Mail: info@konstanz.tertianum.de Homepage: www.tertianum.de	Frau N. Horst	ambulanter Pflegedienst	ja
Radolfzell	AWO Kreisverband Konstanz e. V Mobiler Sozialer Pflegedienst	Neuer Wall 9 78315 Radolfzell	Tel. 07732/9423937 Fax 07732/979791	E-Mail: a.sagawe@awo-konstanz.de Homepage: https://awo-konstanz.de/dienste-und einrichtungen/pflege-seniorinnen/pflegedienst/	Frau Ana Sagawe	Pflegedienst der Arbeiterwohlfahrt in Radolfzell Grundpflege, Häusliche Krankenpflege, Individuelle Betreuung, Beratung	k.A.
Radolfzell	Pro Human	Rickelshauser Str. 32 78315 Radolfzell-Böhringen	Tel. 07732/9230-0 Fax k.A.	E-Mail: info@prohuman.care Homepage: wwwprohuman.de	Christopher Fischer	k.A.	k.A.



Radolfzell, Höri	INVITA-Häusliche Krankenpflege	Bodenseestr. 5 78333 Radolfzell	Tel. 07732/972901 Fax 07732/972530	E-Mail: info@invita-radolfzell.de Homepage: www.invita-radolfzell.de	Frau Stephanie Milotta	Für Radolfzell und umliegende Gemeinden auch auf der Höri. Wir bieten eine Vernetzung: Medizinische Versorgung (Spritzen, Medikamente etc.), Schulungen für pflegende Angehörige, Klärung mit den Kostenträgern, Hilfe im Haushalt, 24 Stunden erreichbar, Fahrdienst zum Arzt, Grundpflege (Körperpflege, Anziehen etc.), Beratung bei Hilfsmitteln, Versorgung nach ambulanter Operation und Zusammenarbeit mit Ärzten, Apotheken, Krankenhäusern, Sanitätshäusern, Fußpflege und Friseuren. Wir haben Versorgungsverträge mit allen Kranken- und Pflegekassen. Häufigkeit auf Wunsch der Kunden bzw. Anordnung des Hausarztes.	k.A.
Radolfzell, Hilzingen, Blumberg	Pflege mit Herz & Zeit - Pflegedienst	Radolfzeller Str. 23/1 78315 Radolfzell	Tel. 07732/8236920 Fax 07732/8236922	E-Mail: s.hupfer@herz-und-zeit.de Homepage: www.herz-und-zeit.de	Frau Sonja Hupfer	Beratung, Betreuung, Pflege	ja
Radolfzell - Moos	Pflege mit Herz & Zeit - Pflegedienst	Im Moosfeld 1 78345 Moos	Tel. 07732/890650 Fax k.A.	E-Mail: s.hupfer@herz-und-zeit.de Homepage: www.herz-und-zeit.de	Frau Sonja Hupfer	Beratung, Betreuung, Pflege	ja
Radolfzell, Höri	Sozialstation Radolfzell-Höri e.VHäusliche Pflege	Kolpingstr. 3 78315 Radolfzell	Tel. 07732/971971 Fax 07732/56833	E-Mail: info@sozialstation-radolfzell.de Homepage: www.sozialstation-radolfzell.de	Frau Sabine Wegmann	Die Sozialstation Radolfzell-Höri e.V. erfüllt den caritativen Auftrag der Kirchengemeinden der Stadt Radolfzell und der Gemeinden der Höri. Seit 1979 sind wir eine "gute Adresse" für die pflegerische uns hauswirtschaftliche Versorgung bei kranken und hilfsbedürftigen Menschen. Es ist uns wichtig, mit hoher Professionalität die Bedürftnisse und Defizite unserer Klienten zu erkennen um dann Unterstützung für die Sicherheit im häuslichen Umfeld geben zu können. Lassen sie sich von uns kostenlos und unverbindlich beraten. Gerne erstellen wir gemeinsam mit ihnen eine individuelle Bedarfsplanung für ihr häusliches Umfeld. Bei Fragen zur Antragstellung, Kostenübernahme der Krankenund Pflegekassen, Versorgungsabsprachen oder zu Pflegehilfsmitteln stehen wir Ihnen gerne zur Seite.	k.A.
Rielasingen-Worblingen	Pflegezentrum St. Verena - Pflegedienst	Gänseweide 7 - 9 78239 Rielasingen-Worblingen	Tel. 07731/9343-0 Fax 07731/9343-299	E-Mail: info@st-verena.com Homepage: www.st-verena.com	Frau Gisela Meßmer	Im Pflegezentrum St. Verena stehen für Senioren und ihre Angehörigen eine Vielzahl an Möglichkeiten und Diensten wie Dauerpflege, Kurzzeitpflege, stationäre Dementenbetreuung, Tagespflege, Sozialstation und Essen auf Rädern bereit. Diese breiten Wahlmöglichkeiten, unsere hohe Fachlichkeit und langjährige Erfahrung sorgen für ein gutes Leben mit Pflege im Alter.	k.A.
Singen a. Htwl.	Caritasverband Singen-Hegau e. V Sozialstation St. Elisabeth	Randweg 1 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/96970-500 Fax 07731/96970-519	E-Mail: sozialstation@caritas-singen-hegau.de Homepage: www.caritas-singen-hegau.de	Frau Ulrike Jänicke (Pflegedienstleitung)	Sie erreichen uns tel. am besten MoFr. zwischen 08:00 und 12:30 Uhr Unsere Ziele sind: *eine bedarfsorientierte häusliche Versorgung zu gewährleisten *Anleitung für Hilfe zur Selbsthilfe zu geben *Angehörige zu entlasten	ja
Singen a. Htwl.	AWO Kreisverband Konstanz e. V Pflegedienst	Schlachthausstr. 7 a 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/794496 Fax 07731/794498	E-Mail: d.dannenberg@awo-konstanz.de Homepage: https://awo-konstanz.de/dienste-und- einrichtungen/pflegeseniorinnen/pflegedienst/	Herr Daniel Dannenberg	Pflegedienst der Arbeiterwohlfahrt in Singen	k.A.
Singen a. Htwl.	Diakonische Dienste Singen e.VSozialstation	Dietrich-Bonhoeffer-Str. 1 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/951-600 od601 Fax 07731/951-610	E-Mail: canal@dd-singen.de Homepage: www.dd-singen.de	Frau Claudia Canal	Häusliche Krankenpflege nach SGB V, ambulante Kranken- u. Altenpflege, Verhinderungspflege, Beratungsbesuche zur Qualitätssicherung, Schulungen in der Häuslichkeit, Unterstützung durch haushaltsnahe Dienstleistungen	ja



:	ingen a. Htwl.	Johanniter Unfall Hilfe e. V.	Zelglestr. 6 78224 Singen	-	E-Mail: pflege.singen@johanniter.de Homepage: www.johanniter-singen.de	I-rau Birgit Widler-Aht	Ambulanter Pflegedienst, Hauswirtschaftliche Hilfe, Essen auf Rädern, Notrufsysteme	ja
:	tockach	Sozialstation Bodensee e.V	Richard-Wagner Str. 1 78333 Stockach	-	E-Mail: e-mail@sozialstation-stockach.de Homepage: www.sozialstation-bodensee.de	Fr. Human u. Fr. Watzke	Medizinische, pflegerische, hauswirtschaftliche Leistungen sowie Betreuung Anleitung und Schulung von Pflegepersonen Beratungsbesuche nach § 37.3 SGB XI Versorgung unheilbar erkrankter Menschen (Palliativpflege) Entlastungsmöglichkeiten für Pflegepersonen	k.A.
	tockach	BeKrA GmbH & Co KG-Kranken & Alten-Betreuung zu Hause	Goethestr. 21 78333 Stockach	-	E-Mail: info@bekra-pflege.de Homepage: www.bekra-pflege.de	Fr. Fischer, Fr. Herzog, Fr. Hubert	* Behandlungspflege * Grundpflege * Beratungseinsätze * Betreuung * Hauswirtschaft etc.	k.A.



Pflegeheim

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
Aach	Evangelisches Pflegeheim Aachquelle	Im Pappenerget 2 78267 Aach	Tel. 07774/92210-0 Fax 07774/92210-180	E-Mail: info-aachquelle@hebodi.de Homepage: k.A.	Frau Dix	Unser Evangelisches Pflegeheim Aachquelle liegt in schöner Aussichtslage auf dem Längenberg in Aach. Auf zwei Etagen bieten wir in drei Wohngruppen mit je 15 Plätzen insgesamt 45 Bewohner*Innen ein Zuhause. Alle Zimmer verfügen über eine möblierte Standardausstattung mit Pflegebett, Nachttisch, Tisch mit Sitzgelegenheit, Sideboard, sowie einen Kleiderschrank. Jedes Zimmer hat ein eigenes Duschbad mit WC, sowie tiefe Fenster, die viel Licht ins Zimmer lassen. Gegen eine Zusatzleistung bieten unsere Komfortzimmer zudem einen integrierten Wohnbereich und größere Bäder. Zentraler Punkt unserer Wohngruppen sind die Gemeinschaftsräume. Hier treffen sich die Bewohner*Innen zum Essen, Fernschauen und Verweilen. Wir sind keine geschlossene Einrichtung. Unser Haus ist nicht geeignet für Bewohner mit starken Hinlauftendenzen.	k.A.
Allensbach	Kloster Hegne-Altenpflegeheim Maria Hilf	Konradistr. 14 78476 Allensbach-Hegne	Tel. 07533/807-400 Fax 07533/807-599	E-Mail: info@kloster-hegne.de Homepage: www.maria-hilf-hegne.de	Frau Sackmann	Fachlich gepflegt - spirituell begleitet: Das "Altenpflegeheim Maria Hilf" liegt inmitten einer traumhaften Landschaft am Bodensee. Jedes Zimmer sowie die Gemeinschafts- und Essbereiche haben Seesicht. 114 Menschen leben im "Altenpflegeheim Maria Hilf", darunter auch pflegebedürftige Schwestern des Trägers, der Barmherzigen Schwestern vom heiligen Kreuz. Das Heim steht Seniorinnen und Senioren aller Konfessionen offen. Das "Altenpflegeheim Maria Hilf", entstanden aus dem Schwesternkrankenhaus, wurde im Zeitraum von 1998 - 2000 aufwendig zu einem modernen Altenpflegeheim umgebaut. 2004 erfolgte der Neubau des Wohnbereiches St. Angelus, der im Jahre 2006 eröffnet wurde. Dort finden 30 an Demenz erkrankten Menschen ein Zuhause und erfahren jene Geborgenheit, Würde und Sicherheit, die den isolierten Charakter der Demenz abfedert. Unsere Zimmer sind hell und freundlich, modern und ansprechend ausgestattet. Großzügige Gemeinschaftsräume, Sitzecken und Terrassen laden zu gemeinsamen Aktivitäten ein.	ja
für gesamten Landkreis Konstanz tätig	AWO Pflege gGmbH Konstanz - Jungerhalde	Jungerhalde 6 78464 Konstanz	Tel. 07531/69634-702 Fax 07531/ 69634-709	E-Mail: J.Stoetzer@awo-konstanz.de Homepage: www.jungerhalde.awo-konstanz.de	Herr Stötzer	Das neue Pflegeheim Jungerhalde verfügt über 60 Pflegeplätze. Diese sind in 5 "Familien" mit jeweils 12 Bewohnern aufgeteilt. Jede "Familie" hat eine eigene professionell ausgetatette Wohnküche zur gemeinsamen Zubereitung sämtlicher Mahlzeiten. Die 60 Einzelzimmer sind jeweils mit eigenem Bad und WC, Telefon- und Kabelanschluss sowie einer Notrufanlage ausgestattet. Diverse seniorengerechte Möbel mit hoher ergonomischer Funktionalität, die durch persönliche Einrichtungsgegenstände gerne ergänzt werden können. Weiterhin verfügt das Haus über einen sonnigen, geschützten, demenzgerechten Gartenbereich für Spaziergänge.	ja
für gesamten Landkreis Konstanz tätig	Casa-Reha Betriebs- u. Beteiligungsges.mbH - Haus am Untergarten	Radolfzeller Str. 34 78351 Bodman-Ludwigshafen	Tel. 07773/93879-110 Fax 07773/93879-999	E-Mail: amuntergarten@korian.de Homepage: www.bestens-umsorgt.de	Frau Angelika Jauch	* Vollstationäre Pflege * Kurzzeit- und Verhinderungspflege	ja
für gesamten Landkreis Konstanz tätig	Casa-Reha Betriebs- u. Beteiligungsges.mbH - Am Osterholz	Am Osterholz 8 78333 Stockach	Tel. 07771/8787-110 Fax 07771/8787-50	E-Mail: amosterholz@korian.de Homepage: www.bestens-umsorgt.de	Frau Angelika Jauch	Vollstationäre Pflege, eingestreute Kurzzeitpflege, Wohngruppe für alkoholkranke Menschen	ja



für gesamten Landkreis Konstanz tätig	Tertianum Seniorenresidenz	Brotlaube 2a 78462 Konstanz		E-Mail: info@tertianum.de Homepage: www.tertianum.de	Frau Christine Munzimba	Im Herzen der Konstanzer Altstadt befindet sich das Tertianum Konstanz. Die Pflege orientiert sich an den höchsten Anforderungen und erfüllt diese regelmäßig. Je nach Verfügung kann zwischen einem Appartement zum Fischmarkt mit Blick auf die Konstanzer Altstadt oder einem Appartement zum Konzilgebäude mit direktem Zugang zur Terrasse gewählt werden. An den Vor- und Nachmittagen finden unterschiedliche, aufeinander abgestimmte Betreuungsangebote sowie ein musiktherapeutisches Angebot statt. Rund um die Uhr steht Ihnen First-Class-Pflege zur Verfügung.	ja
für gesamten Landkreis Konstanz tätig	Spitalstiftung Konstanz - Haus Talgarten	Talgartenstr. 6 78462 Konstanz		E-Mail: stephanie.ermler@spitalstiftung-konstanz.de Homepage: www.spitalstiftung-konstanz.de/haus- talgarten.html	Frau Stephanie Ermler (Einrichtungsleiterin)	Das Haus Talgarten besteht seit 1977 und wurde 2000 grundlegend saniert und in ein Pflegeheim mit betreuten Wohnen umgebaut. Unser Haus liegt in der Konstanzer Innenstadt im Ortsteil Paradies. Wir halten 76 Pflegeplätze in 44 EZ und 16 DZ, des Pflegegrades 2 - 5 vor. Außerdem 9 Appartments für betreutes Wohnen. Hilfeangebot gilt für alle Menschen ab PG 2, unabhängig des Landkreises.	ja
für gesamten Landkreis Konstanz tätig	Spitalstiftung Konstanz - Haus Urisberg	Thomas-Sättele-Str. 20 78467 Konstanz	Fav 07531/288-1800	E-Mail: rainer.wilbrand@spitalstiftung-konstanz.de Homepage: www.spitalstiftung-konstanz.de/haus- urisberg.html	Herr Rainer Wilbrand	Haus Urisberg ist ein modernes , 2004 eröffnetes Haus mit anspruchsvoller Architektur, hauseigener Küche und familiärer Atmosphäre im Stadtteil Wollmatingen. Wir bieten Platz für bis zu 80 BewohnerInnen ab Pflegegrad 2 in 72 Einzel- und 4 Doppelzimmern. Bei uns gibt es die Möglichkeit für Kurzzeit-, Verhinderungs- und vollstationäre Pflege.	ja
	Gesundheitsverbund LK KN-Senioren- und Pflegeheim Engen	Hewenstr. 21 78234 Engen	Tel. 07733/504-422 Fax 07733/504-425	E-Mail: aphengen@glkn.de Homepage: www.glkn.de	Frau Patricia Bolte	Liebevolle Pflege u. Betreuung im schönen Hegau. Die Individualität der Bewohner ist uns wichtig und dies integrieren wir in unsere Arbeit.	ja
Engen	Pflegedomizile Hegau GmbH Seniorenhaus Katharina	Neuhewenstr. 2 78234 Engen-Stetten	Tel. 07733/9421-0 Fax 07733/9421-20	E-Mail: info@seniorenhaus-katharina.de Homepage: www.seniorenhaus-katharina.de	Herr Maik Zlatanovic	Behandlung im stationären Bereich Kurzzeitpflege Pflegeheim psychisch Kranke	nein
Engen	Pflegedomizile Hegau GmbH Seniorendomizil am Hewen	Außer-Ort-Str. 8a 78234 Engen	Tel. 07733/36049-0 Fax 07733/36049-599	E-Mail: info@seniorenhaus-katharina.de Homepage: www.seniorenhaus-katharina.de	Herr Maik Zlatanovic	Behandlung im stationären Bereich Kurzzeit- und Tagespflege Pflegeheim, Pflegedienste Essen auf Rädern Angehörigenhilfe Beratungsstellen hauswirtschaftliche Dienste psychisch Kranke	nein
Gaienhofen	Seeheim Höri GmbH-Pflegeheim	Ludwig-Finckh-Weg 10 78343 Gaienhofen	Tel. 07735/93772-0 Fax 07735/93772-12	E-Mail: info@seeheim-hoeri.de Homepage: www.seeheim-hoeri.de	Frau Anette Schütze	Wir bieten eine familiäre Wohn- und Lebensumgebung für pflegebedürftige Menschen, die ihren Lebensabend in einer schönen, wohltuenden Umgebung verbringen möchten. Mit einem vielseitigen Leistungsspektrum unterstützen wir unsere Bewohner dabei, trotz ihres Hilfebedarfs ein möglichst selbstständiges und selbstbestimmtes Leben in Würde zu führen.	ja
Gottmadingen	Altenpflegeheim St. Hildegard - Cura Caritas gGmbH	StGeorgs-Platz 2 78244 Gottmadingen	Tel. 07731/9708-0 Fax 07731/9708-41	E-Mail: info@cura-caritas.de Homepage: www.cura-caritas.de	Herr Franz Vees	vollstätionäre Dauer- und Kurzzeitpflege	ja
Konstanz	Caritas-Altenhilfe für die Region Konstanz gemeinnützige GmbH-Haus Don Bosco	Salesianerweg 3-5 78464 Konstanz	Tel. 07531/1200-552 Fax 07531/1200-520	E-Mail: m.kiesewetter@caritas-kn.de Homepage: www.caritas-altenhilfe-konstanz.de	Frau Marion Kiesewetter	Im Haus Don Bosco wohnen insgesamt 57 Menschen verteilt auf vier Hausgemeinschaften. Versorgungsschwerpunkt: Menschen mit Demenz. Das Haus liegt am Rande des Lorettowaldes und verfügt über einen eignen großzügigen beschützten Außenbereich. Das Besondere an Don Bosco: Angehörige von Pflegebedürftigen können in eine der 21 anliegenden Wohnungen ziehen und so in der Nähe ihres Partners bleiben.	ja

Hilfekatalog 2023/2024 41/57



		1	1	<u> </u>		,	
Konstanz	Haus CHRIS-TINA-Pflegeheim	Konzilstr. 5 78462 Konstanz	Tel. 07531/23920 Fax 07531/16741	E-Mail: info@haus-chris-tina.de Homepage: www.haus-chris-tina.de	Herr Hansjürgen Schumacher	vollstationäre Pflege, KZP Schwerpunkt: Schwer- und Schwerstpflegefälle	nein
Konstanz	KWA Parkstift Rosenau - Pflegehaus Loretto	Eichhornstr. 61 78464 Konstanz	Tel. 07531/805-0 Fax 07531/805-913	E-Mail: rosenau@kwa.de Homepage: www.kwa.de	Frau Azemina Bosnic	Stationäre Altenpflege	ja
Konstanz	Margarete Blarer gGmbH-Seniorenzentrum "Im Paradies"	Gartenstraße 62 78462 Konstanz	Tel. 07531/9096-0 Fax 07531/9096-666	E-Mail: info@blarer.de Homepage: www.blarer.de	Frau Erika Fuchs	k.A.	k.A.
Konstanz	Spitalstiftung Konstanz - Haus am Salzberg	Luisenstr. 7 f 78464 Konstanz	Tel. 07531/288-4800 Fax 07531/288-4899	E-Mail: info.salzberg@spitalstiftung-konstanz.de Homepage: www.spitalstiftung-konstanz.de/haus- salzberg.html	Frau Anne Gibson (Einrichtungsleiterin)	Angebot für pflegebedürftige und dementiell erkrankte Menschen.	ja
Konstanz	Spitalstiftung Konstanz - Luisenheim	Luisenstr. 9 b 78464 Konstanz	Tel. 07531/288-3800 Fax 07531/288-3899	E-Mail: ralf.veit@spitalstiftung-konstanz.de Homepage: www.spitalstiftung- konstanz.de/luisenheim.html	Herr Ralf Veit (Einrichtungsleiter)	Vollstationäre und Kurzzeitpflegeplätze * Pflegeheim * Tagespflege Mo-Fr von 08:00 - 17:00 Uhr	k.A.
Konstanz	Caritas-Altenhilfe für die Region Konstanz gGmbH - Pflegeheim Haus Zoffingen	Klostergasse 6 78462 Konstanz	Tel. 07531/1200-22-0 Fax 07531/1200-22-100	E-Mail: hauszoffingen@caritas-kn.de Homepage: www.caritas-altenhilfe-konstanz.de	Frau Daniela Schumpp	90 vollstationäre Pflegeplätze, 15 Kurzzeitpflegeplätze mit Schwerpunkt Palliativversorgung und Behandlungspflege	ja
Orsingen-Nenzingen	DA-HEIM GmbH & Co. KG	Gewerbestraße 1 78359 Orsingen-Nenzingen	Tel. 07774/92379-0 Fax 07774/92379-101	E-Mail: info@da-heim-gmbh.de Homepage: www.da-heim.eu	Frau Anita Muffler	Stationäre Heimpflege, Kurzzeit- und Verhinderungspflege, Barrierefreies Wohnen	k.A.
Radolfzell	Hospital zum Heiligen Geist - Alten- und Pflegeheim	Poststr. 15 78315 Radolfzell	Tel. 07732/9527-30 Fax 07732/9527-49	E-Mail: altenpflegeheim@spitalfonds-radolfzell.de Homepage: www.altenheim-radolfzell.de	Frau Tanja Petzold (Heimleitung)	Vollstationäre Dauer und Kurzzeitpflege im Herzen von Radolfzell.	ja
Radolfzell	Pflegeheim "Waldblick"-Pflegeheim	Kilian-Weber-Str. 6 78315 Radolfzell-Stahringen	Tel. 07738/5113 Fax 07738/5063	E-Mail: info@pflegeheim-waldblick.de Homepage: www.pflegeheim-waldblick.de		Das Pflegeheim Waldblick bietet mit seinem differenzierten Pflege- und Betreuungskonzept Menschen mit psychischen Erkrankungen, sowie dem Bereich der allgemeinen Altenpflege u. Demenz, ein echtes Stück zu Hause	nein
Radolfzell	Pro Seniore-Residenz Radolfzell	Untertorstr. 24/26 78315 Radolfzell	Tel. 07732/982-0 Fax 07732/982-499	E-Mail: info@pro-seniore.de Homepage: www.pro-seniore.de	Frau Reuter	k.A.	k.A.
Reichenau	Zentrum für Psychiatrie Reichenau - Psychiatrisches Pflegeheim	Feursteinstr. 55 78479 Reichenau	Tel. 07531/977-135 oder -140 Fax 07531/977-212	E-Mail: sekretariatheime@zfp-reichenau.de Homepage: www.zfp-reichenau.de		Unsere Leitgedanken Wir bieten erwachsenen, pflegebedürftigen Menschen mit psychischer Behinderung einen Ort zum Leben und wir pflegen und betreuen diese Menschen fachkompetent in allen Lebensphasen und Lebenslagen unter Einbeziehung ihrer Bedürfnisse. Wir verstehen uns als Begleiter und Assistenten der Bewoner und als Mittler zwischen Institution und Umwelt. Wir arbeiten in multiprofessionellen Teams und pflegen die interdisziplinäre Zusammenarbeit mit anderen internen und externen Einrichtungen und pflegen einen resprektvollen Umgang der von gegenseiteger Achtung und Wertschätzung geprägt ist. Das Psychiatrische Fachpflegeheim In dieser Pflegeeinrichtung leben in drei Bereichen: *Insbesondere pflegebedürftige Menschen mit chronischer psychischer Behinderung *Insbesondere altere chronisch mehrfachbeeinträchtigte abhängigkeitskranke *Insbesondere altere chronisch psychisch behinderte Menschen mit höherem somatischem Pflegebedarf und etwaigem Bedarf an einem beschützt geführten Umfeld. Schwerpunkte des Leistungsangebotes sind: *Bedarfsorientierte psychiatrische / somatische Pflege und Betreuung *Stärkung der Eigenverantwortung *Förderung sozialen Kompetenzen *Teilhabe am Leben in der Gemeinschaft *Stärkung der Eigenverantwortung *Förderung sozialer Kompetenzen *Teilhabe am Leben in der Gemeinschaft	ja

Hilfekatalog 2023/2024 42/57



Rielasingen-Worblingen	Pflegezentrum St. Verena	Gänseweide 7 78239 Rielasingen-Worblingen	Tel. 07731/93 43-0 Fax 07731/93 43-299	E-Mail: info@st-verena.com Homepage: www.st-verena.com	Frau Gisela Meßmer	Im Pflegezentrum St. Verena stehen für Senioren und ihre Angehörigen eine Vielzahl an Möglichkeiten und Diensten wie Dauerpflege, Kurzzeitpflege, stationäre Dementenbetreuung, Tagespflege, Sozialstation und Essen auf Rädern bereit.	k.A.
Singen a. Htwl.	"Haus zum Feierabend"-Seniorenheim	Haasenäckerstr. 19 78224 Singen-Beuren	Tel. 07731/838370 Fax 07731/8383799	E-Mail: info@hauszumfeierabend.de Homepage: www.hauszumfeierabend.de	Eheleute Dieter und Nora Sehling	Pflegeheim für alle Pflegegrade, Dauer- und Kurzzeitpflege	ja
Singen a. Htwl.	AWO Bezirksverband Baden e.V-Seniorenzentrum Michael-Herler-Heim	Masurenstr. 36 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/8692-100 Fax 07731/8692-199	E-Mail: info.szsingen@awo-baden.de Homepage: www.michael-herler-heim.de	Herr Matthias Frank	Sicher und Geborgen - das Michael-Herler-Heim bietet Pflgegebedürftigen Menschen individuelle Betreuung und Pflege nach neusten Modernen Standards. Insgesamt beitet das neue Haus für 85 pflegebedürftige Menschen in 7 Hausgemeinschaften mit jeweils 12 Senioren Platz und Heimat. Die großzügigen und geschmackvoll möblierten Zimmer haben allesamt ein modernes Pflegebett und einen behindertengerechten Sanitärbereich mit Dusche und WC. Die Anschlüsse für Radio, TV, Telefon und Internet, sowie eine Notrufanlage sind in jedem Zimmer vorhanden. Gerne können Sie auch eigene Möbel mitbringen. Rund um die Uhr sorgen unsere qualifizierten Mitarbeiter für die Senioren und gestalten das Leben im Haus so angenehm wie möglich. Sie können bei uns weitgehend ihre individuellen und vertrauten Gewohnheiten beibehalten. Wir respektieren und ermöglichen den Wunsch nach Privatsphäre und Gemeinschaft.	k.A.
Singen a. Htwl.	AWO-Seniorenfamilien-Emil-Sräga-Haus	Freiburger Str. 1 b 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/91254-0 Fax 07731/91254-88	E-Mail: eisermann.seniorenfamilie@awo-konstanz.de Homepage: www.seniorenfamilie.awo-konstanz.de	Herr Dominik Eisermann (Heimleiter)	Seniorinnen, die auf Grund dementieller Erkrankung oder körperlicher Einschränkungen nicht mehr in der Lage sind, ihren Haushalt selbständig zu führen, jedoch nicht in ein klassisches Pflegeheim umziehen möchten, sind in der Seniorenfamilie im Emil-Sräga-Haus richtig. In kleinen Gruppen leben 10 Senioren in einer Familie nach dem Konzept der Hausgemeinschaften zusammen. Jede Seniorenfamilie wird dabei stets von einer festen Betreuungsperson begleitet und unterstützt. Die insgesamt 70 Einzel-Zimmer der Anlage sind jeweils mit eigenem Bad u. WC, Telefon- und Kabelanschuss sowie einer Notrufanlage ausgestattet. Gerne können die Wohnräume auch durch persönliche Einrichtungsgegenstände ergänzt werden. Auch Haustiere sind in der Seniorenfamilie, sofern gewisse Voraussetzungen erfüllt sind, herzlich willkommen.	ja
Singen a. Htwl.	Diakonische Dienste Singen e.V "Haus am Hohentwiel"	Anton-Bruckner-Str. 41 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/951-0 Fax 07731/951-100	E-Mail: info@dd-singen.de Homepage: www.dd-singen.de	Herr Urs Bruhn Einrichtungsleitung	Ambulante, teilstationäre und stationäre Altenhilfe mit Serviceleistungen	ja
Singen a. Htwl.	Pflegezentrum Hegau GmbH - Pflegeheim	Virchowstr. 6 a 78224 Singen a.Htwl.	Tel. 07731/14464-0 Fax 07731/14464-60	E-Mail: info@pzh-singen.de Homepage: www.pzh-singen.de	Herr Helmut Matt (Geschäftsführer)	Pflegezentrum Hegau - Das Kompetenzzentrum rund um das Thema Pflege, Wohnen und wohlfühlen.	ja
Singen a. Htwl.	Sol Senioris GmbH & Co. KG-Servicehaus Sonnenhalde	Schaffhauser Str. 9 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/83505-0 Fax 07731/83505-222	E-Mail: info.singen@servicehaus-sonnenhalde.de Homepage: www.servicehaus-sonnenhalde.de	Frau Heidrun Gonser (Heimleitung)	Vollstationäre Pflege Kurzzeitpflege nach Verfügbarkeit	ja
Singen a. Htwl.	Altenheim St. Anna e. V.	Hadwigstr. 38 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/9971-0 Fax 07731/9971-20	E-Mail: info@st-anna-singen.de Homepage: www.st-anna-singen.de	Herr Harald Scülfort	Das Altersheim St. Anna ist ein Pflegeheim mit 116 Pflegeplätzen, davon 3 in Kurzzeitpflege. Das Angebot umfasst pflegerische, hauswirtschaftliche, seelsorgerische und soziale Betreuung. Unser Angebot umfasst: Beratung, stationäre Dauerpflege, Kurzzeitpflege, Essen auf Rädern, betreute Wohnanlage in zentraler Lage.	nein

Hilfekatalog 2023/2024 43/57



Steißlingen	HELIANTHUM GmbH - Lebensstätte für Pflege und Wohlbefinden	Sonnenblumenweg 5 78256 Steißlingen	Tel. 07738/9393-0 Fax 07738/9393-93	E-Mail: info@helianthum.de Homepage: www.helianthum.de	Herr Oliver Stellfeld	Seniorenpflege mit Herz - Wir stimmen die Betreuung ganz individuell auf die Bedürfnisse unserer Hausgäste ab. Deshalb ist unser Haus in drei kleinere, in sich autarke Bereiche unterteilt. In zwei dieser Bereiche ist jeweils noch eine sogenannte Wohngruppe integriert, in denen unsere Gäste - ähnlich wie in einer Wohngruppen haben sogar eine eigene Küche, die gerne als Treffpunkt für ein nettes Gespräch genutzt werden. Auch Hausgäste, die sich nicht mehr selbst versorgen können, sind in unserem Haus gut aufgehoben. Im Heliantum kümmern wir uns um Menschen aller Pflegestufen. Wir garantieren, dass jeder mit großer Fürsorge und vor allem mit viel Liebe und Herz optimal versorgt wird.	k.A.
Stockach	Seniorenzentrum Stockach Evangelisches Altenpflegeheim	Zoznegger Str. 17 78333 Stockach	Tel. 07771/801-0 Fax 07771/801-570	E-Mail: info@hebodi.de Homepage: www.hebodi.de	Herr Rüdiger Mahl (Heimleitung)	Unser Neubau ist lichtdurchflutet, mit großzügigen Balkonen und einem zentralen Gemeinschaftsraum je Wohngruppe ausgestattet. Die Bewohnerinnen und Bewohner leben in Kleinen familienähnlichen Wohngruppen von 14 bis 15 Personen. Barrierefreie Einzelzimmer mit TV- und Telefonanschluss. Auf Wunsch WLAN. Zentrale Lage mit öffentlichem Café. Vollzeit-, Kurzzeit- und Verhinderungspflege.	ja
Stockach	Stegwiesen Pflegezentrum GmbH-Pflegeheim Stegwiesen	Stegwiesen 13 78333 Stockach		E-Mail: info@pflegeheim-stegwiesen.de Homepage: www.pflegeheim-stegwiesen.de	Herr Arvid Kunkel	* 33 vollstationäre Pflegeplätze * zusätzl. Betreuungsleistungen gem. § 87b, SGB XI * allgemeines Aktivierungsangebot	k.A.
Stockach	Servicehaus Sonnenhalde	Habsburger Str. 8 78333 Stockach	Tel. 07771/64745-0 Fax 07771/64745 95	E-Mail: service@servicehaus-sonnenhalde.de Homepage: www.servicehaus-sonnenhalde.de	k.A.	Unser modernes Pflegeheim in Stockach bietet insgesamt 99 Pflegeplätze in hochwertig eingerichteten Pflegeappartements. Unsere Appartements sind großzügig geschnitten und verteilen sich auf drei Etagen. Wir bieten in Stockach Kurz- und Langzeitpflegeplätze an. Weiterhin verfügt das Haus über einen beschützten Wohnbereich mit eigenem Garten und 15 Pflegeplätzen für demenziell erkrankte Bewohner.	k.A.
Tengen	Servicehaus Sonnenhalde Pflegeheim Tengen GmbH	Dr. Aubele Str. 2 78250 Tengen		E-Mail: service@servicehaus-sonnenhalde.de Homepage: www.servicehaus-sonnenhalde.de	k.A.	Unsere Einrichtung in Tengen steht auch wie alle "Sonnenhalde-Häuser" für hohen Qualitätsstandard und bietet Senioren folgende Angebote. Seit August 2019 können Sie folgende Leistungen in unserem Haus in Tengen abrufen. 75 stationäre Pflege (Langzeitpflege) eingestreute Kurzzeitpflege (Verhinderungspflege) 15 "Behütete" Pflegeplätze (Behüteter Bereich) mit eigenem "geschützten" Garten	ja



Pflege-Wohngemeinschaften

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
Eigeltingen	WG Unterdorf	Krebsbachstr. 1 78253 Eigeltingen	Tel. 07774/920807 Fax k.A.	E-Mail: seesofa@web.de Homepage: k.A.	k.A.	k.A.	k.A.
Engen	Haus Vincent - Intensivpflege WG	Hewenstr. 19 78234 Engen	Tel. 07733/996425210 Fax k.A.	E-Mail: info@vincent-wg.de Homepage: www.vincent-wg.de	k.A.	k.A.	k.A.
Gailingen	MeVita - Wohngemeinschaft	MeVita Pflegedienst GmbH Rathausstr. 5 76437 Rastatt	Tel. 07734/3709960 Mobil 0157/77441207	E-Mail: n.simon@mevita- pflegedienst.de/p.schott@mevita-pflegedienst.de Homepage: www.mevita-pflegedienst.com	Frau Simon (Hausleitung) u. Hr. Schott	Die "meVita-Seniorenresidenz Löwen" umfasst 24 barrierefreie 2-3 Zimmerwohnungen. In den Gebäuden befindet sich zusätzlich eine "meVita-Wohngemeinschaft". Hierbei handelt es sich um eine sog. "Anbieter verantwortete Wohngemeinschaft". Als besonderes Angebot ist auch eine "meVita-Tagespflege" integriert. Selbstverständlich umfasst unser Service auch hier eine Rund-um-die-Uhr Betreuung durch eine Pflegekraft im Haus.	k.A.
Radolfzell	Intensivpflegewohngemeinschaft Haus Cutininga	Badenerstraße 2 78315 Radolfzelle-Güttingen	Tel. 07732/9450318 Fax k.A.	E-Mail: info@Chome-Group.de Homepage:k.A.	k.A.	k.A.	k.A.
Konstanz	Selbstverwaltende Wohngruppe - Malteser Seniorenzentrum am Fürstenberg	Fürstenbergstr. 68 78467 Konstanz	Tel. 07531/810484 Fax 07531/810483	E-Mail: corinna.stellfeld@malteser.org Homepage: www.malteser-bw.de/unsere- standorte/konstanz.html	Frau Corinna Stellfeld	24h-Betreuung bei allen Aktivitäten des täglichen Lebens.	ja
Konstanz	Konstanzer Senioren WG	Hardstr. 8a 78467 Konstanz	Tel. 07531/17040 Fax k.A.	E-Mail: m.Thile@imail.de Homepage: k.A.	k.A.	k.A.	k.A.
Konstanz	Spitalstiftung Konstanz WG Erich-Bloch-Weg	Erich-Bloch-Weg 78467 Konstanz	Tel. 07531/288-8502 Fax k.A.	E-Mail: sarah.seuber@spitalstiftung-konstanz.de Homepage: www.spitalstiftung- konstanz.de/Wohngemeinschaften.html	Frau Sarah Seuber	k.A.	ja
Konstanz	Spitalstiftung Konstanz WG Talgartenstraße	Talgartenstr. 4 78462 Konstanz	Tel. 07531/288-8502 Fax k.A.	E-Mail: sarah.seuber@spitalstiftung-konstanz.de Homepage: www.spitalstiftung- konstanz.de/Wohngemeinschaften.html	Frau Sarah Seuber	k.A.	ja
Singen	Intensivpflegewohngemeinschaft	Reichenaustr. 29 78224 Singen	Tel. 07471/9847702 Fax k.A.	E-Mail: info@alten-krankenpflege.info Homepage: k.A.	k.A.	k.A.	k.A.
Tengen	Wohngemeinschaft Casa Blumenfeld	Schloßstr. 8 78250 Tengen	Tel. 07471/9847702 Fax k.A.	E-Mail: info@alten-krankenpflege.info Homepage: k.A.	k.A.	k.A.	k.A.



Psychisch Kranke

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
	Hilfsverein für Seelische Gesundheit e.V Stationäres/ambulantes betreutes Wohnen, Nachsorge f. ehem. Abhängige	Luisenstr. 9 78464 Konstanz	Tel. 07773/9283890 (Heimleitung) oder 07731/9264006 (Leitung Verwaltung und Management) Fax 07773/9283899	E-Mail: info@hilfsverein-konstanz.de Homepage: www.hilfsverein-konstanz.de	Frau Pillat (Heimleitung)	Der Hilfsverein für seelische Gesundheit e.V. unterhält im Landkreis Konstanz Einrichtungen und Angebote zur Betreuung seelisch behinderter Menschen im Rahmen der Eingliederungshilfe. Hierzu gehören stationäre Wohnheime mit ausgelagerten/dezentralen Wohnplätzen, Tagesförderung, ambulant betreutes Wohnen und zwei Wohnprojekte im Rahmen der Nachsorge für Menschen mit einer Suchtproblematik.	ja
für gesamten Landkreis	Hilfsverein für Seelische Gesundheit e.V Stationäres/ambulantes betreutes Wohnen, Nachsorge f. ehem. Abhängige	Luisenstr. 9 78464 Konstanz	Tel. 07773/9283890 (Heimleitung) oder 07731/9264006 (Leitung Verwaltung und Management) Fax 07773/9283899	E-Mail: info@hilfsverein-konstanz.de Homepage: www.hilfsverein-konstanz.de	Frau Pillat (Heimleitung)	Der Hilfsverein für seelische Gesundheit e.V. unterhält im Landkreis Konstanz Einrichtungen und Angebote zur Betreuung seelisch behinderter Menschen im Rahmen der Eingliederungshilfe. Hierzu gehören stationäre Wohnheime mit ausgelagerten/dezentralen Wohnplätzen, Tagesförderung, ambulant betreutes Wohnen und zwei Wohnprojekte im Rahmen der Nachsorge für Menschen mit einer Suchtproblematik.	ja
	woge e.V Ambulant Betreutes Wohnen für psych. Kranke	Luisenstr. 9 78464 Konstanz	Tel. 07531/3690930 Fax 07531/3690949	E-Mail: info@woge-konstanz.de Homepage: www.woge-konstanz.de	k.A.	Betreutes Wohnen im Apartment Betreutes in einer Wohngemeinschaft Betreutes Einzel- und Paarwohnen Betreutes Wohnen in Familien	k.A.
Konstanz	Paritätische Sozialdienste gGmbH - Haus am Briel -	Am Briel 40 78467 Konstanz	Tel. 07531/8926690 Fax 07531/89266924	E-Mail: info@paritaet-kn.de Homepage: www.paritaet-kn.de	Herr Alber u. Frau Barth	Wohnen in besonderer Wohnform und Ambulant betreutes Wohnen für chronisch psychisch kranke Menschen. Arbeitstherapie Werkstatt und Tagesstruktur für psychisch kranke Senioren und schwache Maßnahmeteilnehmer.	ja
	Hilfsverein für Seelische Gesundheit e.V Stationäres/ambulantes betreutes Wohnen, Nachsorge f. ehem. Abhängige	Luisenstr. 9 78464 Konstanz	Tel. 07773/9283890 (Heimleitung) oder 07731/9264006 (Leitung Verwaltung und Management) Fax 07773/9283899	E-Mail: info@hilfsverein-konstanz.de Homepage: www.hilfsverein-konstanz.de	Frau Pillat (Heimleitung)	Der Hilfsverein für seelische Gesundheit e.V. unterhält im Landkreis Konstanz Einrichtungen und Angebote zur Betreuung seelisch behinderter Menschen im Rahmen der Eingliederungshilfe. Hierzu gehören stationäre Wohnheime mit ausgelagerten/dezentralen Wohnplätzen, Tagesförderung, ambulant betreutes Wohnen und zwei Wohnprojekte im Rahmen der Nachsorge für Menschen mit einer Suchtproblematik.	ja



Reichenau	Zentrum für Psychiatrie Reichenau - Psychiatrisches Pflegeheim	Feursteinstr. 55 78479 Reichenau	Tel. 07531/977-135 oder -140 Fax 07531/977-212	E-Mail: sekretariatheime@zfp-reichenau.de Homepage: www.zfp-reichenau.de	Herr Rosbach (Heimdirektor)	Das Psychiatrische Pflegeheim Im Psychiatrischen Bereich leben in Pflegewohngruppen insbesondere Menschen mit einer chronisch psychischen Behinderung und einem erheblichen Betreuungsbedarf. Im Gerontopsychiatrischen Bereich wohnen ältere, chronisch psychisch behinderte Menschen mit einem höheren Pflegebedarf. Eine Pflegegruppe wird hier beschützt geführt. Unsere Leitgedanken Wir bieten erwachsenen, pflegebedürftigen Menschen mit psychischer Behinderung einen Ort zum Leben und wir pflegen und betreuen diese Menschen fachkompetent in allen Lebensphasen und Lebenslagen unter Einbeziehung ihrer Bedürfnisse. Wir verstehen uns als Begelietr und Assistenten der Bewoner und als Mittler zwischen Institution und Umwelt. Wir arbeiten in multiprofessionellen Teams und pflegen die interdisziplinäre Zusammenarbeit mit anderen internen und externen Einrichtungen und pflegen einen resprektvollen Umgang der von gegenseiteger Achtung und Wertschätzung geprägt ist. Schwerpunkte des Leistungsangebotes sind: * Bedarfsorientierte Pflege und Betreuung * Stärkung der Eigenverantwortung * Förderung sozialer Kompetenzen * Teilhabe am Leben in der Gemeinschaft	ja
Singen a. Htwl.	AWO Kreisverband Konstanz - Betreutes Einzelwohnen f. psychisch Kranke	Heinrich-Weber-Platz 2 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/7983522 Fax 07731/9580-99	E-Mail: c.goetz-lee@awo-konstanz.de Homepage: https://awo-konstanz.de/dienste-und- einrichtungen/ sozialpsychiatrie/betreutes-einzel-und-paarwohnen/	Herr Christoph Götz-Lee	Betreutes Einzelwohnen f. psychisch Kranke	k.A.
Singen a. Htwl.	AWO Kreisverband Konstanz e. V Freizeitclub für psychisch Kranke	Heinrich-Weber-Platz 2 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/9580-47 Fax 07731/9580-99	E-Mail: t.schreiner@awo-konstanz.de Homepage: https://awo-konstanz.de/dienste-und einrichtungen/sozialpsychiatrie/tagesstaette/	Frau Tanja Schreiner	Die Tagesstätte ist ein Treffpunkt für Menschen mit seelischen Problemen. Wer sich alleine fühlt, mit seinen Problemen überfordert ist, oder einfach seine Freizeit gerne mit anderen gestalten möchte, kann in den "Club" kommen.	nein
Singen a. Htwl.	AWO Kreisverband Konstanz e. V Arbeitsangebot f. psychisch Kranke	Heinrich-Weber-Platz 2 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/9580-47 Fax 07731/9580-99	E-Mail: t.schreiner@awo-konstanz.de Homepage: https://awo-konstanz.de/dienste-und einrichtungen/sozialpsychiatrie/tagesstaette/	Frau Tanja Schreiner	Arbeitsangebot der Tagesstätte für psychisch Kranke	k.A.
Singen a. Htwl.	AWO Kreisverband Konstanz e. V Niederschwelliges Arbeitsangebot für psychisch kranke Menschen	Heinrich-Weber-Platz 1 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/8275964 Fax 07731/789572	E-Mail: m.moll@awo-konstanz.de Homepage: https://awo-konstanz.de/dienste-und einrichtungen/sozialpsychiatrie/niederschwelliges arbeitsangebot/	Herr Heiko Behrendt, Frau Marina Moll	Das Arbeits- und Beschäftigungsangebot ist für Menschen mit seelischen Problemen gedacht, die nicht die Kraft haben, im Rahmen einer beschützten Werkstatt oder auf dem freien Arbeitsmarkt zu arbeiten.	k.A.
Singen a. Htwl.	AWO Kreisverband Konstanz - SKIPSY Gruppenangebot für Kinder psychisch kranker Eltern	Heinrich-Weber-Platz 2 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/790254 Fax k.A.	E-Mail: skipsy@awo-konstanz.de Homepage: www.skipsy.de	Frau Maria Müller, Frau Katharina Klinger	Gruppenangebot für Kinder und Jugendliche psychisch kranker Eltern im Raum Singen und Umgebung, Familiengespräche, Elternarbeit.	nein
Singen a. Htwl.	AWO Kreisverband Konstanz-Sozialpsychiatrischer Dienst	Heinrich-Weber-Platz 1 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/7983522 Fax 07731/9580-99	E-Mail: c.goetz-lee@awo-konstanz.de Homepage: https://awo-konstanz.de/dienste-und einrichtungen/sozialpsychiatrie/ sozialpsychiatrischer-dienst	Herr Christoph Götz-Lee	Wir sind eine unabhängige Anlaufstelle für psychisch kranke oder belastete Menschen, die sich in einer Krise befinden, die nach der Entlassung aus einer psychiatrischen Klinik Unterstützung suchen oder bei der Bewältigung alltäglicher Aufgaben (Behördengänge, Briefverkehr Arzttermine usw.) Hilfe benötigen. Auch ratsuchenden Angehörigen stehen wir zur Verfügung. Die Beratung ist kostenlos und erfolgt unter Schweigepflicht.	ja
Singen a. Htwl.	AWO Kreisverband Konstanz e. V Wohngemeinschaft	Heinrich Weber Platz 2 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/9580-43 Fax 07731/9580-99	E-Mail: e.straub@awo-konstanz.de Homepage: https://awo-konstanz.de/dienste-und- einrichtungen/sozialpsychiatrie/ wohngruppen/		In den Wohngruppen finden Menschen einen Platz, die auf Grund psychischer Probleme vorübergehend nicht allein leben können oder nach längerem stationären Aufenthalt eine beschützte Wohngruppe brauchen, um sich im Leben "draußen" wieder zurechtzufinden. Aufgenommen werden Menschen, die an einer psychischen Krankheit leiden bzw. aufgrund eines solchen Leidens fachärztlich oder stationär behandelt werden.	ja



	Hilfsverein für Seelische Gesundheit e.V Stationäres/ambulantes betreutes Wohnen, Nachsorge f. ehem. Abhängige	Luisenstr. 9 78464 Konstanz		E-Mail: info@hilfsverein-konstanz.de Homepage: www.hilfsverein-konstanz.de	Frau Pillat (Heimleitung)	Der Hilfsverein für seelische Gesundheit e.V. unterhält im Landkreis Konstanz Einrichtungen und Angebote zur Betreuung seelisch behinderter Menschen im Rahmen der Eingliederungshilfe. Hierzu gehören stationäre Wohnheime mit ausgelagerten/dezentralen Wohnplätzen, Tagesförderung, ambulant betreutes Wohnen und zwei Wohnprojekte im Rahmen der Nachsorge für Menschen mit einer Suchtproblematik.	nein
--	--	--------------------------------	--	---	---------------------------	---	------



Seniorentreff

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
Engen	AWO Ortsverein Engen - Seniorentreff	Hermann-Löns-Str. 40 78234 Engen	Tel. 07733/5001172 Mobil: 0172/6504024	Homepage: https://awo-konstanz.de/ortsvereine/awo-ortsverein-engen/	k.A.	Seniorentreff des AWO Orsvereins Engen	k.A.
Gailingen	AWO Ortsverein Gailingen-Seniorentreff	Schulstr. 23 78262 Gailingen	Tel. 07734/6481 Fax k.A.	E-Mail: leisinger-manogg@t-online.de Homepage: https://awo-konstanz.de/ ortsvereine/awo-ortsverein-gailingen/	Herr Günter Manogg	k.A.	k.A.
Gottmadingen	AWO Kreisverband Konstanz e. V Seniorentreff	Hauptstr. 60 78244 Gottmadingen	Tel. 07731/73311 Fax k.A.	E-Mail: wolfgangschroff@gmx.de Homepage: https://awo-konstanz.de/ ortsvereine/awo-ortsverein-gottmadingen/	Dr. Wolfgang Schroff	Seniorentreff des AWO Orsvereins Gottmadingen	k.A.
Hilzingen	Evangelische Kirchengemeinde -Cafetafel	Hanfgarten 10 78247 Hilzingen	Tel. 07731/64514 Fax 07731/64517	E-Mail: evang.pfarramt-hilzingen@web.de Homepage: www.evki-hilzingen.de	Pfarrer Stahlmann Herr Gerald Beisel	Begegnung beim Guten Hirten (Kirchencafè) jeweils Do, 15:00 - 17:00 Uhr	nein
Konstanz	AWO Kreisverband Konstanz e. V Teffpunkt Chérisy	Cherisystr. 15 78467 Konstanz	Tel. 07531/958963 Fax 07531/958323	E-Mail: cherisy@awo-konstanz.de Homepage: https://cherisy.awo-konstanz.de	Karin Wäschle	k.A.	nein
Konstanz	Malteser Hilfsdienst e.VSeniorenzentrum am Fürstenberg	Fürstenbergstr. 68 78467 Konstanz	Tel. 07531/8104-82 Fax 07531/8104-83	E-Mail: silvia.baumann@malteser.org Homepage: www.malteser-bodensee.de	k.A.	k.A.	ja
Konstanz	Seniorenzentrum Bildung + Kultur	Obere Laube 38 78462 Konstanz	Tel. 07531/9189834 Fax k.A.	E-Mail: seniorenzentrum@konstanz.de Homepage: www.konstanz.de/seniorenzentrum	Frau Sybille Gehring	Das Seniorenzentrum Bildung + Kultur ist eine Einrichtung der Stadt Konstanz, die ein breit gefächertes Angebot an Kursen, Vorträgen, Lesungen, Filmen, Gesprächskreisen und Ausflügen für ältere Menschen anbietet. Das angegliederte Parkcafé mit Gartenterrasse lädt ein, sich auf einen Kaffee mit Kuchen zu treffen oder in Ruhe in Büchern und Zeitungen zu schmökern. In der kalten Jahreszeit gibt es einmal pro Woche in der Mittagszeit eine heiße Suppe. Darüber hinaus bietet das Seniorenzentrum Bildung + Kultur Raum, sich aktiv einzubringen, sei es mit einem Programmangebot, in selbstorganisierten Gruppen oder im ehrenamtlichen Team. Bei kostenpflichtigen Angeboten gibt es eine Ermäßigung um 80 % mit dem Konstanzer Sozialpass. Zahlreiche Veranstaltungen sind kostenfrei.	k.A.
Radolfzell	DRK Ortsverein Radolfzell - Seniorentreff	Ratoldusstr. 56 78315 Radolfzell	Tel. 07732/12515 Fax 07732/938940	E-Mail: info@drk-ov-radolfzell.de Homepage: www.drk-ov-radolfzell.de	Frau Deufel, Frau Keller	Ein Treffen für alle Älteren zur Unterhaltung, zum Kennenlernen und zur Information. Jeden Donnerstag von 14.00 - 16.30 Uhr, außer am 1. Donnerstag des Monats und in den Schulferien. Für Gehbehinderte gibt es einen Fahrdienst.	nein
Singen a. Htwl.	AWO Kreisverband Konstanz e. V Begegnungsstätte Domizil	Heinrich-Weber-Platz 2 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/9580-11 Fax 07731/9580-99	E-Mail: r.zedler@awo-konstanz.de Homepage: https://awo-konstanz.de/dienste-und- einrichtungen/pflege-seniorinnen/ begegnungsstaette-domizil/	Herr Reinhard Zedler	AWO Begegnungsstätte; Angebote u. a. heitere Gedächnisspiele, Bewegungsspiele, Seniorenhalbtagsausflüge, Nachmittagshock für Senioren, Allgemeine Antragsunterstützung	k.A.
Singen a. Htwl.	Stadtseniorenrat Singen	August-Ruf-Str. 13, in der Marktpassage 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/8270853 Fax k. A.	E-Mail: stadtseniorenrat-singen@gmx.de Homepage: www.stadtseniorenrat-singen.de	Herr Claus Friberg	offener Seniorentreff jeden Montag von 10:00 bis 12:00 Uhr	nein
Stockach	AWO Ortsverein Stockach - Seniorentreff	Radolfzeller Str. 3 78333 Stockach	Tel. 0176/43127199 Fax k.A.	E-Mail: k.A. Homepage: https://awo-konstanz.de/ ortsvereine/awo-ortsverein-stockach/	Frau Monika Heinemann	Seniorentreff des AWO Ortsvereins Stockach	k.A.
Volkertshausen	Tabacscollegium Viktoria 1882-Schnupfverein	Langensteiner Straße 26 78269 Volkertshausen	Tel. 07774/366 Fax k.A.	E-Mail: k.A. Homepage: k.A.	Herr Hans Peter Schlachter	3 - 4 gesellige Zusammenkünfte pro Jahr. Termine werden 14 Tage zuvor im Singener Wochenblatt veröffentlicht.	nein



Senioren-WG

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
Konstanz	CASA MED-Senioren-Pflegewohngemeinschaft Konstanz	Hardstr. 8 a 78464 Konstanz		- 0	Herr Hillger von Thile u. Herr Holger Bauer	Konstanzer Senioren-Wohngemeinschaft	nein
Konstanz		•	Tel. 07531/8104-84 Fax 07531/8104-83	E-Mail: corinna.stellfeld@malteser.org Homepage: www.malteser.de/altenhilfe- pflegeeinrichtungen/standorte/seniorenzentrum- konstanz.html	Frau Corinna Stellfeld	24-Stunden Betreuung bei allen Aktivitäten des täglichen Lebens	ja
Konstanz	Spitalstiftung Konstanz - Ambulant betreute Wohngruppe	•	Fay 07531/801-3009	E-Mail: sarah.seuber@spitalstiftung-konstanz.de Homepage: www.spitalstiftung- konstanz.de/talgarten.html	Frau Sarah Seuber	Betreute Wohngruppe für 8 Personen mit Hilfebedarf u. Demenz	nein
Konstanz	Spitalstiftung Konstanz - Ambulant betreute Wohngruppe	•		E-Mail: sarah.seuber@spitalstiftung-konstanz.de Homepage: www.spitalstiftung-konstanz.de	Frau Sarah Seuber	Betreute Wohngruppe für 8 Personen mit Hilfebedarf	nein
Radolfzell, Hilzingen, Blumberg	Pflege mit Herz & Zeit - Senioren-WG	Radolfzeller Str. 23/1 78315 Radolfzell	T	E-Mail: s.hupfer@herz-und-zeit.de Homepage: www.herz-und-zeit.de	Frau Sonja Hupfer	Beratung, Betreuung, Pflege	ja



Sonderdienste/Fahrdienste

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
llensbach	Malteser Hilfsdienst e.VBehindertenfahrdienst	Friedrichstrasse 23 78464 Konstanz	Tel. 07531/8104-44 Fax 07531/8104-20	E-Mail: info@malteser-bodensee.de Homepage: www.malteser-bodensee.de	Herr Christian Matern	Fahrdienst für Gehbehinderte und Rollstuhlfahrer, Täglich 7:00- 23:00 Uhr	ja
lllenshach	Malteser Hilfsdienst e.VBesuchs- und Begleitdienste Demenz	Fürstenbergstr. 68-70 78467 Konstanz	Tel. 07531/8104-81 Fax 07531/8104-83	E-Mail: marion.goetz@malteser.org Homepage: www.malteser-seniorenzentrum- konstanz.de	Frau Marion Götz	ehrenamtlicher Besuchsdienst (auch mit Hund), Friedhofbegleitung	ja
llonchach	Malteser Hilfsdienst e.V Schwerbehindertenbetreuung	Fürstenbergstr. 68-70 78467 Konstanz	Tel. 07531/8104-84 Fax 07531/8104-83	E-Mail: cornelia.minde@malteser.org Homepage: www.malteser-seniorenzentrum- konstanz.de	Frau Cornelia Minde	Individuelle Schwerstbehindertenbetreuung, Alltagsassistenz, Rund-um- die-Uhr-Betreuung	ja
odman-Ludwigshafen	Malteser Hilfsdienst e.VSoziale Dienste	Kaufhausstr. 46 78333 Stockach	Tel. 07531/8104-44 oder 07771/877503 Fax 07771/877504	E-Mail: stockach@malteser-bodensee.de Homepage: www.malteser-stockach.de	Herr Dr. Ulf Wieczorek	Fahrdienst für Gehbehinderte und Rollstuhlfahrer, Täglich 7:00- 23:00 Uhr, Ehrenamtliche Besuchsdienste, auch mit Hund, Friedhofsbegleitungen	ja
iigeltingen	Malteser Hilfsdienst e.VSoziale Dienste	Kaufhausstr. 46 78333 Stockach	Tel. 07531/8104-44 oder 07771/877503 Fax 07771/877504	E-Mail: stockach@malteser-bodensee.de Homepage: www.malteser-stockach.de	Herr Dr. Ulf Wieczorek	Fahrdienst für Gehbehinderte und Rollstuhlfahrer, Täglich 7:00- 23:00 Uhr, Ehrenamtliche Besuchsdienste, auch mit Hund, Friedhofsbegleitungen	ja
ngen	Ehrenamtl. Beraterin Frau Lenzen- Angehörigenhilfe/Alzheimer-Beratung	lm Scheurenbohl 43 78234 Engen	Tel. 07733/2309 Fax k.A.	E-Mail: k.A. Homepage: k.A.	Frau Maria Elfriede Lenzen	Alzheimer-Beratung und andere Demenzerkrankungen Begleitung des Betroffenen und Angehörigen, Beratung in juristischen Angelegenheiten > im Rathaus/blaues Haus	nein
	Sozialstation Oberer Hegau St. Wolfgang gGmbH - Besuchsdienst für altersverwirrte Menschen	Schillerstr. 10a 78234 Engen	Tel. 07733/8300 Fax 07733/5928	E-Mail: info@sst-obererhegau.de Homepage: www.sozialstation-engen.de	Herr Stefan Gebauer	k.A.	ja
	ASB Baden-Württemberg e.V. Region Konstanz/Singen	Pfaffenhäule 48 78224 Singen	Tel. 07731/185342 Fax 07731/185344	E-Mail: bacher@asb-konstanz.de Homepage: www.asb-konstanz.de	Frau Bacher, Frau Kühne	Der ASB bietet hier in der Region Rollstuhltransporte zu Ärzten, Therapien, Krankenhäuser usw. an. Die Beförderung ist kostenpflichtig und wird bei vorhandener ärztlicher Verordnung von den Krankenkassen übernommen. Wir empfehlen den Fahrgästen sich vor der Fahrt bei der Krankenkasse über eine Kostenübernahme zu erkundigen.	ja
	Caritas Singen-Hegau e.V Besuchs- und Begleitdienst "Zweite Hilfe inklusive"	Erzbergerstr. 25 78224 Singen	Tel. 07731/96970490 Fax k. A.	E-Mail: zweitehilfe@caritas-singen-hegau.de Homepage: www.caritas-singen-hegau.de	Frau Martina Kaiser	Ehrenamtlicher Besuchs- und Begleitdienst für Menschen mit Handicaps in den Kliniken im Landkreis Konstanz	nein
ür gesamten Landkreis ätig	Pro Aetas GmbH-Sonderdienst	Konstanzer Weg 8 78262 Gailingen	Tel. 07734/1696 Fax 07734/9319525	E-Mail: info@pro-aetas.de Homepage: www.pro-aetas.de	Herr Yildiz	k.A.	nein
ür gesamten Landkreis ätig	Serra Seniorenservice -Sonderdienst	Trottengasse 18 78247 Hilzingen	Tel. 07731/3195712 Fax 07731/3195712	E-Mail: info@serra-seniorenservice.de Homepage: www.serra-seniorenservice.de	Herr Claudio Serra	Hilfe bei der Alltagsbewältigung: Putzen, Saugen, Waschen, Bügeln, Betten beziehen, Frühjahrsputz, Treppenhausreinigung, Sonderreinigungen, Einkäufe aller Art, Arzt-/Behördengänge & Erledigungen, Hilfe bei Erledigungen von Schriftverkehr, Gartenarbeit, Grabpflege, kleine handwerkliche Tätigkeiten, Betreuung nicht pflegebedürftiger Personen, Versorgung Ihrer Wohnung/Hauses bei Abwesenheit, Haushaltsauflösungen & Umzüge, Organisation kleiner Festlichkeiten, Individuelle Leistungen auf Anfrage	k.A.
ür gesamten Landkreis ätig	Senioren-Assistenz Stärk	Hohentwielstr. 44 78250 Tengen	Tel. 0176/39655625 Fax k.A.	E-Mail: info@senioren-assistenz-staerk.com Homepage: www.senioren-assistenz-staerk.com	Frau Gabriela Stärk	Gespräche, Ausflüge, Spaziergänge, Einkäufe, Heimplatzsuche, Unterstützung bei allen bürokratischen Themen, Anträge, Hilfsmittel etc. Validation nach Naomi Feil bei Demenzerkrankten Angehörigen	ja
Constanz	Malteser Hilfsdienst e.VBehindertenfahrdienst	Friedrichstrasse 23 78464 Konstanz	Tel. 07531/8104-44 Fax 07531/8104-20	E-Mail: info@malteser-bodensee.de Homepage: www.malteser-bodensee.de	Herr Christian Matern	Fahrdienst für Gehbehinderte und Rollstuhlfahrer, Täglich 7:00- 23:00 Uhr	ja



		Fürstenbergstr. 68-70	Tel. 07531/8104-81	E-Mail: marion.goetz@malteser.org			
Konstanz	Malteser Hilfsdienst e. VBetreuungsgruppen	78467 Konstanz	Fax 07531/8104-20	Homepage: www.malteser-bodensee.de	Frau Marion Götz	betreute Seniorennachmittage 3 x pro Woche	ja
Konstanz	Malteser Hilfsdienst e.VBesuchs- und Begleitdienste Demenz	Fürstenbergstr. 68-70 78467 Konstanz	Tel. 07531/8104-81 Fax 07531/8104-83	E-Mail: marion.goetz@malteser.org Homepage: www.malteser-seniorenzentrum- konstanz.de	Frau Marion Götz	ehrenamtlicher Besuchsdienst (auch mit Hund), Friedhofbegleitung	ja
Konstanz	Malteser Hilfsdienst e.V Schwerbehindertenbetreuung	Fürstenbergstr. 68-70 78467 Konstanz	Tel. 07531/8104-84 Fax 07531/8104-83	E-Mail: cornelia.minde@malteser.org Homepage: www.malteser-seniorenzentrum- konstanz.de	Frau Cornelia Minde	Individuelle Schwerstbehindertenbetreuung, Alltagsassistenz, Rund-um-die-Uhr-Betreuung	ja
Mühlingen	Malteser Hilfsdienst e.VSoziale Dienste	Kaufhausstr. 46 78333 Stockach	Tel. 07531/8104-44 oder 07771/877503 Fax 07771/877504	E-Mail: stockach@malteser-bodensee.de Homepage: www.malteser-stockach.de	Herr Dr. Ulf Wieczorek	Fahrdienst für Gehbehinderte und Rollstuhlfahrer, Täglich 7:00- 23:00 Uhr, Ehrenamtliche Besuchsdienste, auch mit Hund, Friedhofsbegleitungen	ja
Orsingen-Nenzingen	Malteser Hilfsdienst e.VSoziale Dienste/Fahrdienste	Kaufhausstr. 46 78333 Stockach	Tel. 07531/8104-44 oder 07771/877503 Fax 07771/877504	E-Mail: stockach@malteser-bodensee.de Homepage: www.malteser-stockach.de	Herr Dr. Ulf Wieczorek	Fahrdienst für Gehbehinderte und Rollstuhlfahrer, Täglich 7:00- 23:00 Uhr, Ehrenamtliche Besuchsdienste, auch mit Hund, Friedhofsbegleitungen	ja
Reichenau	Malteser Hilfsdienst e.VBehindertenfahrdienst	Friedrichstrasse 23 78464 Konstanz	Tel. 07531/8104-44 Fax 07531/8104-20	E-Mail: info@malteser-bodensee.de Homepage: www.malteser-bodensee.de	Herr Christian Matern	Fahrdienst für Gehbehinderte und Rollstuhlfahrer, Täglich 7:00- 23:00 Uhr	ja
Reichenau	Malteser Hilfsdienst e.VBesuchs- und Begleitdienste Demenz	Fürstenbergstr. 68-70 78467 Konstanz	Tel. 07531/8104-84 Fax 07531/8104-83	E-Mail: marion.goetz@malteser.org Homepage: www.malteser-seniorenzentrum- konstanz.de	Frau Marion Götz	ehrenamtlicher Besuchsdienst (auch mit Hund), Friedhofbegleitung	ja
Reichenau	Malteser Hilfsdienst e.V Schwerbehindertenbetreuung	Fürstenbergstr. 68-70 78467 Konstanz	Tel. 07531/8104-84 Fax 07531/8104-83	E-Mail: cornelia.minde@malteser.org Homepage: www.malteser-seniorenzentrum- konstanz.de	Frau Cornelia Minde	Individuelle Schwerstbehindertenbetreuung, Alltagsassistenz, Rund-umdie-Uhr-Betreuung	ja
Singen a. Htwl.	Malteser Hilfsdienst e.VEhrenamtliche Besuchs- /Begleitdienste	Schwarzwaldstr. 2c 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/94094 Fax 07731/94095	E-Mail: info@malteser-bodensee.de Homepage: www.malteser-bodensee.de	k.A.	Ehrenamtliche Besuchsdienste	nein
Singen a. Htwl.	Malteser Hilfsdienst e.VEhrenamtliche Besuchsdienste	Schwarzwaldstr. 2c 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/94094 Fax 07731/94095	E-Mail: c.roth-schuler@malteser-singen.de Homepage: www.malteser-bodensee.de	Herr Christian Roth-Schuler	Ehrenamtliche Besuchsdienste (auch mit Hund)	ja
Steißlingen	Malteser Hilfsdienst e.VSozial-/Fahr- /Begleitdienste	Kaufhausstr. 46 78333 Stockach	Tel. 07531/8104-44 oder 07771/877503 Fax 07771/877504	E-Mail: stockach@malteser-bodensee.de Homepage: www.malteser-stockach.de	Herr Dr. Ulf Wieczorek	Fahrdienst für Gehbehinderte und Rollstuhlfahrer, Täglich 7:00- 23:00 Uhr, Ehrenamtliche Besuchsdienste, auch mit Hund, Friedhofsbegleitungen	ja
Stockach	Kath. Pfarramt Stockach-Katholische Seelsorgeeinheit Stockach	Pfarrstr. 3 78333 Stockach	Tel. 07771/2398 Fax 07771/63180	E-Mail: info@kath-stockach.de Homepage: www.kath-stockach.de	Monika Bendel (Gemeindereferentin)	Besuch von alten, kranken, behinderten und pflegebedürftigen Menschen in Krankenhaus, Alten- und Pflegeheim und zu Hause.	nein
Stockach	Malteser Hilfsdienst e.VFahr- und Begleitdienste	Kaufhausstr. 46 78333 Stockach	Tel. 07531/8104-44 oder 07771/877503 Fax 07771/877504	E-Mail: stockach@malteser-bodensee.de Homepage: www.malteser-stockach.de	Herr Dr. Ulf Wieczorek	Fahrdienst für Gehbehinderte und Rollstuhlfahrer, Täglich 7:00- 23:00 Uhr, Ehrenamtliche Besuchsdienste, auch mit Hund, Friedhofsbegleitungen	ja



Sonstiges

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
Allensbach	Förderverein Mein Platz im Alter e.V.	Im Günzinger 11 78476 Allensbach	Tel. 07533/9975415 Fax 07533/9975417	E-Mail: jwsaegert@yahoo.de Homepage: www.mein-platz-im-alter.com	Herr Jürgen Saegert	Besuche zu Hause, in Heimen und Krankenhäusern	nein
Hohenfels	DRK Ortsverein Hohenfels-Besuchsdienste	Am Rosenhang 1 78355 Radolfzell	Tel. 07771/3341 Fax k.A.	E-Mail: k.A. Homepage: www.drk-hohenfels.de	Frau Margarete Mülhaupt	Besuchsdienste	nein
Konstanz	Hospizverein Konstanz e. V Apartments für Menschen mit unheilbarer, fortschreitender und lebensverkürzender Krankheit	Talgartenstr. 4 78462 Konstanz	Tel. 07531/69138-23 Fax 07531/69138-29	E-Mail: hospiz@hospiz-konstanz.de Homepage: www.hospiz-konstanz.de	Frau Brigitte Brehm	Bezahlbare 1-Zimmer-Apartments für Menschen mit einer unheilbaren, fortschreitenden und lebensverkürzenden Krankheit. Selbstständiges und selbstbestimmtes Leben ist hier möglich, wenn eine stationäre Einrichtung (noch) nicht der passende Ort ist. Psychosoziale Begleitung und Unterstützung bekommen die Bewohner*innen durch den Hospizverein Konstanz.	ja
Konstanz	Litzelstetter Nachbarschaftshilfe e.V Gedächtnistraining, Spielenachmittag u. PC-Treff	Augustaweg 3 78465 Konstanz	Tel. 07531/44787 Fax 07531/43910	E-Mail: info@li-na.de Homepage: www.li-na.de	Frau Wind	nur: Ortsteil Litzelstetten! Gedächtnistraining mittwochs 14 tägig von 19:00 bis 20:30 Uhr Bürgersaal Rathaus Litzelstetten Grhz-Friedrich-Str. 10; Spiele-Nachmittag für Seniorinnen und Senioren mittwochs von 14:30 bis 17:30 Uhr "Betreutes Wohnen" Litzelstetten, Martin-Schleyer-Str. 20; PC-Hilfe für Seniorinnen und Senioren nach Terminabsprache	k.A.
Konstanz	Seniorenzentrum für Bildung und Kultur- Freizeitangebote	Obere Laube 38 78462 Konstanz	Tel. 07531/9189834 07531/900-469 Fax 07531/9189832	E-Mail: seniorenzentrum@stadt.konstanz.de Homepage: www.konstanz.de/soziales/00627/01870/01872/ index.html	Frau Beatriks Begovic u. Frau Sybille Gehring	Das Seniorenzentrum für Bildung & Kultur ist eine Einrichtung der Stadt Konstanz, die ein breit gefächertes Angebot an Kursen, Vorträgen, Lesungen, Gesprächskreisen und Ausflügen für ältere Menschen anbietet. Das dem Seniorenzentrum angegliederte Parkcafé bietet Raum, sich auf einen Kaffee zu treffen oder sich zu Karten- und Brettspielen zu verabreden.	k.A.
Radolfzell	Freizeittreff Querklecks	Güttinger Straße 19 78315 Radolfzell	Tel.: 07732/9409796 Fax k. A.	E-Mail: guenter.wenger@radolfzell.de Homepage: www.radolfzell.de/querklecks	Frau Dagmar Stadler, E-Mail: dagmar.stadler@gmx.de	Der Freizeittreff "Querklecks" ist ein Treffpunkt für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene mit Behinderung, finanziert durch Spenden auf das "Glücks-Spendenkonto für Kinder und Jugendliche mit Behinderung". Der"Querklecks" ist ein Ort; um viel zu erleben, Kontakte zu knüpfen, Spaß zu haben und kreativ zu sein. Die Betreuung wird getragen von geschulten Kräften.	k.A.
Radolfzell	TanzRaum Radolfzell	Böhringer Str. 50	Tel.: 0176/78001351 Fax k. A.	E-Mail: info@tanzraum-radolfzell.de Homepage: www.tanzraum-radolfzell.de	Frau Viktoria Götz	Tanzen u. Fitness für Damen im besten Alter	ja
Orsingen-Nenzingen, Stockach, Eigeltingen	Ambulante Alltagsbegleitung - Anke Miersch	Gartenstr. 29 78359 Orsingen-Nenzingen	Tel. 0162/5187876 Fax k. A.	E-Mail: anke.miersch@am-alltagsbegleitung.de Homepage: www.am-alltagsbegeitung.de	Frau Anke Miersch	Ambulante Alltagsbegleitung zur Entlastung pflegender Angehöriger im Raum Orsingen-Nenzingen, Stockach und Eigeltingen. Betreuung von hilfsbedürftigen Menschen in deren häuslichen Umfeld. Spaziergänge, Begleitung zu Veranstaltungen od. Freunden, Ärzten und Behörden. Unterstützung bei Spiel und Hobby, bei der Zubereitung von Mahlzeiten, bei der Versorgung von Haustieren. Präsenz und Beaufsichtigung. Emotionale Unterstützung u.v.m. Anke Miersch ist examinierte Altenpflegerin mit jahrzehntelanger Berufserfahrung.	ja
Stockach, Bodman- Ludwigshafen, Radolfzell, Überlingen	SeePerle - Alltagshilfe Komfort	Im Bindt 20b 78333 Wahlwies	Mobil +49 (0) 15141396749	E-Mail: cd@alltagshilfe-seeperle.de Homepage: www.alltagshilfe-seeperle.de	Frau Dreher	Sie benötigen Entlastung durch eine Alltagshilfe und Betreuungskraft? Gerne übernehme ich ihre Arbeit und stehe Ihnen mit Herz und Hand zur Seite. Meine Arbeit beginnt da wo der Pflegedienst endet.	ja



Singen, Aachtal	Telefonischer Besuchsdienst	Ulrike Traub, Koordinationsstelle ehrenamtliche Besuchsdienste	Fax k. A.	Homepage: k. A.	Ulrike Traub	oder informieren uns, wenn Sie gern einen telefonischen Besuch bekommen möchten. Wir vermitteln Ihnen dann eine Gesprächspartnerin oder einen Gesprächspartner. Diese unterliegen der Schweigepflicht. Dieses Gesprächsangebot ist für Menschen in allen Lebenslagen, jeden Alters, jeder Nationalität und jeder Religionszugehörigkeit.	nein
Tengen	Seniorenwerk Watterdingen-Weil-Verein	Engener Str. 40 78250 Tengen-Watterdingen	Tel. 07736/7373 Fax k.A.	E-Mail: k.A. Homepage: k.A.	Herr Alfred Meßmer	k.A.	k.A.

Hilfekatalog 2023/2024 54/57



Soziale Vereine/Dienste

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
Allensbach	Allensbach Sozial-Caritativer Förderverein Allensbach e.V. SCFA-Sozialer Verein/Dienst	Rathausplatz 4 78476 Allensbach		E-Mail: pfarramt.nikolaus@kath-wa.de; post@wschaden.de Homepage: www.kath-allensbach.de	Diakon W. Schaden und Fr. M. Sondern	Ehrenamtliche Beratung, Begleitung, Vermittlung u. finanzielle Unterstützung von in Not geratenen Menschen in der Gemeinde Allensbach (mit Hegne, Freudenthal, Kaltbrunn und Langenrain).	nein
für gesamten Landkreis tätig	AWO Kreisverband Konstanz e. V Betreuungsverein Kompass Radolfzell	Bismarckstr. 1 78315 Radolfzell	Tel. 07732/9423990 Fax 07732/9423991	E-Mail: kompass@awo-konstanz.de Homepage: www.awo-konstanz.de/btv.html	Herr Berndt Straube	Vermittlung und Führung gesetzlicher Betreuungen; Beratung und Fortbildung ehrenamtlicher Betreuer/innen; Gruppenaustausch; Beratung von ehrenamtlichen Bevollmächtigten; Informationsveranstaltungen zur Vorsorgevollmacht, Betreuungs-/ und Patientenverfügung.	nein
für gesamten Landkreis tätig	SKM-kath. Verein für soziale Dienste im LK Konstanz e.V.	Schulstr. 4 78462 Konstanz	Tel. 07531/282521-0 Fax 07531/282521-18	E-Mail: info@skm-konstanz.de Homepage: www.skm-konstanz.de	Herr Friedrich Theiss	Gesetzliche Betreuungen	nein
Konstanz (ohne Ortsteile)	Altenhilfeverein e.V. Konstanz	Obere Laube 38 78462 Konstanz	Tel. 07531/691688 Fax 07531/691681	E-Mail: altenhilfe-konstanz@versanet.de Homepage: www.altenhilfe-konstanz.de	Frau Hutter u. Frau Kaschura (Einsatzleitung)	* Unterstützung bei der Hausarbeit * Botengänge/Einkaufen * Begleitung (Spaziergang/Arzt etc.) * Betreuung nach § 45 b,c SGB XI	ja
Konstanz	Füreinander-Miteinander e.V.	Post an: Postfach 5146, 78430 Konstanz Sprechstunden: Kanzleistr. 13/15, Raum 0.47, Zur Salzscheibe, 78462 Konstanz	Tel. 07531/696916 Fax k.A.	E-Mail: info@fuemi.net Homepage: www.fuemi.net	Frau Edith Brandt	Einkaufshilfe, Begleitung zu Ärzten, Behördengänge, kleine Dienste im Haushalt, Freizeitgestaltung.	ja
Konstanz	Malteser Hilfsdienst e.VSoziale Dienste	Friedrichstrasse 23 78464 Konstanz	Tel. 07531/8104-0 Fax 07531/8104-29	E-Mail: stadtbeauftragter@malteser-konstanz.de Homepage: www.malteser-konstanz.de	Herr Michael Norgauer	k.A.	nein
Radolfzell	Mhm Menschen helfen Menschen Radolfzell e. V.	Hansjakobweg 5 78315 Radolfzell	Tel. 07732/820 558 Fax k. A.	E-Mail: mhm-schwilling@gmx.de Homepage: www.mhm-radolfzell.de	Frau Barbara Schwilling	Wir fördern mit unseren Gruppen das Wir-Gefühl, besuchen alte, einsame Menschen in den Heimen oder Zuhause. Durch unsere verschiedenen Kreise holen wir auch einsame Menschen aus ihrer Isolation.	nein
Rielasingen-Worblingen	DRK Ortsvereine Rielasingen-Worblingen- Seniorentreff	Albert-ten-Brink-Straße 12 78239 Rielasingen-Worblingen	Tel. 07731/918115 Fax k.A.	E-Mail: info@drk-rielasingen-worblingen.de Homepage: www.drk-rielasingen-worblingen.de/	Frau Marianne König	Seniorenbetreuung	nein
Singen und Umkreis	Arbeiter-Samariter-Bund BaWü e. V Region Konstanz/Singen	Pfaffenhäule 48 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/185342 Fax 07731/185344	E-Mail: info@asb-kv-konstanz.de Homepage: www.asb-kv-konstanz.de	Frau Christine Bader	Wir bringen Menschen, die nicht selbst Autofahren können oder Menschen mit Behinderung zum Arzt, Therapeuten, in Kliniken, zu Verwandten oder zur Pflegeeinrichtung und auch wieder nach Hause gerne auch mit Verwandten oder einer Begleitperson. Dazu setzen wir unsere rollstuhlgerecht umgebauten Fahrdienstbusse ein.	ja
Singen a. Htwl.	Malteser Hilfsdienst e.VEhrenamtliche Sozialdienste	Schwarzwaldstr. 2c 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/94096 Fax 07731/94095	E-Mail: c.roth-schuler@malteser-singen.de Homepage: www.malteser-singen.de	Herr Christian Roth-Schuler	k,A.	nein
Singen a. Htwl.	skf-Sozialdienst katholischer Frauen e. V. Singen	Theodor-Hanloser-Str. 5 78224 Singen	Tel. 07731/46006 Fax 07731/43089	E-Mail: info@skf-singen.de Homepage: www.skf-singen.de	Frau Fehr	Unser Angebot beinhaltet Informationen zu sozialen Hilfen, rechtlichen Ansprüchen und die Weitervermittlung zu anderen Hilfsorganisationen.	k.A.
Singen a. Htwl.	Selbsthilfe Körperbehinderter Singen-Hegau e.V Sozialer Verein/Dienst	Schauinslandstr. 39 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/47576 Fax k.A.	E-Mail: info@bsk-hegau-bodensee.de Homepage: www.bsk-ev.org	Frau Schwall und Herr Wolf	* Barrierefreies Bauen * Barrierefreier Tourismus und ÖPNV * Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention * Beratung und Informationen: Mo - Fr 18.00 Uhr bis 20.00 Uhr * Behindertenbeauftragte der Stadt Singen	nein



Tagespflege

Hilfeort	Angebot	Anschrift	Tel./Fax	Online	Ansprech-partner(in)	Beschreibungsfeld	kosten- pflichtig
Engen	Pflegedomizile Hegau GmbH Seniorendomizil am Hewen	Außer-Ort-Str. 8a 78234 Engen	Tel. 07733/36049-0 Fax 07733/36049-599	E-Mail: kontakt@pflegedomizile-hegau.de Homepage: www.seniorenhaus-katharina.de	Herr Maik Zlatanovic	Tagespflege	k.A.
Engen, Tengen, Mühlhausen-Ehingen, Aach, Volkertshausen	Sozialstation Oberer Hegau St. Wolfgang gGmbH	Schillerstr. 10a 78234 Engen	Tel. 07733/8300 Fax 07733/5928	E-Mail: info@sst-obererhegau.de Homepage: www.sozialstation-engen.de	Herr Stefan Gebauer	Tagespflege von Montag - Samstag 3 Standorte Tagespflege - Engen, Tengen, Mühlhausen-Ehingen	ja
Gaienhofen	Seeheim Höri GmbH-Pflegeheim	Ludwig-Finckh-Weg 10 78343 Gaienhofen	Tel. 07735/93772-0 Fax 07735/93772-12	E-Mail: info@seeheim-hoeri.de Homepage: www.seeheim-hoeri.de	Frau Anette Schütze	Wir bieten eine familiäre Wohn- und Lebensumgebung für pflegebedürftige Menschen, die ihren Lebensabend in einer schönen, wohltuenden Umgebung verbringen möchten. Mit einem vielseitigen Leistungsspektrum unterstützen wir unsere Bewohner dabei, trotz ihres Hilfebedarfs ein möglichst selbstständiges und selbstbestimmtes Leben in Würde zu führen.	ja
Gailingen	Pro Aetas GmbH - Ambulanter Pflegedienst	Auf der Höhe 5 78262 Gailingen	Tel. 07734/93670-0 Fax 07734/93670-60	E-Mail: info@pro-aetas.de Homepage: www.pro-aetas.de	Herr Yildiz	Tagespflege	ja
Gottmadingen, Gailingen, Hilzingen, Büsingen	Cura Caritas gGmbH - Tagespflege St. Martin	Pfarrer-Adler-Platz 1 78244 Gottmadingen	Tel. 07731/9704-0 Fax 07731/9704-15	E-Mail: info@sozialstation-hegau-west.de Homepage: www.sozialstation-hegau-west.de	Frau Elisabeth Waibel	In unserem Angebot enthalten sind: * Fahrdienste * Frühstück, Mittagessen, Nachmittagskaffee * Abwechslungsreiches Aktivierungsprogramm * Einbindung von Veranstaltungen * Maßnahmen zur Sicherung der ärztlichen Behandlung werden von unsern kompetenten Pflegefachkräften übernommen	ja
Konstanz	KWA Parkstift Rosenau	Eichhornstr. 56 78464 Konstanz	Tel.: 07531/805-0 Fax 07531/805-913	E-Mail: rosenau@kwa.de Homepage: www.kwa.de	Fr. Elke Kastner	Tagespflege + Tagesbetreuung	ja
Konstanz	Spitalstiftung Konstanz - Hand in Hand im Luisenheim	Luisenstraße 9 b 78464 Konstanz	Tel. 07531/288-3800 Fax 07531/288-3899	E-Mail: ralf.veit@spitalstiftung-konstanz.de Homepage: www.spitalstiftung- konstanz.de/talgarten.html	Herr Ralf Veit	Die Tagespflege "Hand in Hand" im Luisenheim ist die Alternative zum Heim und eine beruhigende Lösung für zwischendurch. Wir bieten unseren Gästen einen ruhigen sicheren Rahmen und begleiten durch den Tag, betreuen und fördern.	ja
Konstanz	Caritas-Altenhilfe für die Region Konstanz gGmbH - Tagespflege Haus Zoffingen	Klostergasse 6 78462 Konstanz	Tel. 07531/1200-22-350 Fax 07531/1200-22-100	E-Mail: tagespflege-hauszoffingen@caritas-kn.de Homepage: www.caritas-altenhilfe-konstanz.de	Frau Bettina Redekopp	Von montags bis freitags, von 8:00 bis 16:00 Uhr, bietet die Tagespflege ein Betreuungsangebot für Menschen mit und ohne demenzielle Erkrankung an. Zu dem Angebot gehört auch ein verlässlicher Fahrdienst, der die Tagesgäste morgens abholt und abends wieder nach Hause bringt.	ja
Orsingen-Nenzingen	DA-HEIM Wohn-u. Begegnungsstätte - Pflegeheim "DA-HEIM" (Tagespflege)	Gewerbestraße 1 78359 Orsingen-Nenzingen	Tel. 07774/92379-0 Fax 07774/92379-101	E-Mail: info@da-heim-gmbh.de Homepage: www.da-heim.eu	Frau Anita u. Herr Martin Muffler	Heimpflege, Kurzzeit-, Tages-, Urlaubs- und Verhinderungspflege 7 Wohnungen	k.A.
Radolfzell	Hospital zum Heiligen Geist - Alten- und Pflegeheim	Poststr. 15 78315 Radolfzell	Tel. 07732/9527-30 Fax 07732/9527-49	E-Mail: altenpflegeheim@spitalfonds-radolfzell.de Homepage: www.altenheim-radolfzell.de	Frau Mara Bar	Tagespflege von Mo Fr. von 8:00 bis 16:00 Uhr / Hol- und Bringdienst.	ja
Radolfzell	Sozialstation St. Radolt	Metzgerwaidring 64 78315 Radolfzell	Tel. 07732/823350 Fax k.A.	E-Mail: tagespflege@sozialstation-radolfzell.de Homepage: www.sozialstation-radolfzell.de	Frau Stegmann	Tagespflege von Mo Fr. von 8:00 bis 16:00 Uhr.	ja
Radolfzell	Pro Human-Altenhilfezentrum	Rickelshausener Str. 32 78315 Radolfzell	Tel. 07732/92300 Fax 07732/9230-50	E-Mail: Pro_Human@hotmail.com Homepage: www.Pro-Human-Altenhilfe.de	Herr Fischer, Frau Yildiz	von 1-7 Tage die Woche möglich Hol- und Bringdienst	k.A.



Reichenau	Caritas-Altenhilfe für die Region Konstanz gemeinnützige GmbH-Seniorenzentrum Reichenau (Tagespflege)	um Reichenau Haitostr. 6		E-Mall: tagespflege-reichenau@caritas-kn.de Homepage: www.caritas-altenhilfe-konstanz.de	Frau Bettina Redekopp	Das Seniorenzentrum Reichenau bietet sechs Tagesgästen einen Platz in familiärer und umsorgter Atmosphäre mit gemeinsamen Mahlezeiten an. Das Betreuungsangebot findet von montags bis freitags von 8:00 bis 16:00 Uhr statt. Zu dem Angebot gehört auch ein verlässlicher Fahrdienst, der die Tagesgäste morgens abholt und abends wieder nach Hause bringt.	
						Gemeinsam mit den Bewohnern des Seniorenzentrum feiern die Tagesgäste Feste wie die Fasnacht, das Sommerfest, Nikolaus, Weihnachten und Gottesdienste. Ein großer Garten und gemeinsame Spaziergäng locken an die frische Luft. Das Besondere ist die enge Einbindung in die Gemeinde Reichenau. Auf diese Weise nehmen die Tagesgäste in kleinen, selbstverständlichen und alltäglichen Begegnungen nicht nur am Leben im Seniorenzentrum sondern auch in der Reichenauer Gemeinde teil.	ja
Rielasingen-Worblingen	Pflegezentrum St. Verena - Tagespflege	Gänseweide 7-9 78239 Rielasingen-Worblingen	Tel. 07731/9343-0 Fax 07731/9343-299	E-Mail: info@st-verena.com Homepage: www.st-verena.com	Frau Gisela Meßmer	Im Pflegezentrum St. Verena stehen für Senioren und ihre Angehörigen eine Vielzahl an Möglichkeiten und Diensten wie Dauerpflege, Kurzzeitpflege, stationäre Dementenbetreuung, Tagespflege, Sozialstation und Essen auf Rädern bereit. Diese breiten Wahlmöglichkeiten, unsere hohe Fachlichkeit und langjährige Erfahrung sorgen für ein gutes Leben mit Pflege im Alter.	ja
Singen a. Htwl.	Caritasverband Singen-Hegau e. V Sozialstation St. Elisabeth	Randweg 1 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/96970-500 Fax 07731/96970-519	E-Mail: sozialstation@caritas-singen-hegau.de Homepage: www.caritas-singen-hegau.de	Frau Ulrike Jänicke (Pflegedienstleitung)	Sie erreichen uns tel. am besten MoFr. zwischen 08:00 und 12:30 Uhr. Unsere Ziele sind: *eine bedarfsorientierte häusliche Versorgung zu gewährleisten *Anleitung für Hilfe zur Selbsthilfe zu geben *Angehörige zu entlasten. Tagespflege von Mo Fr. 8:00 - 16:15 Uhr u. Sam. 8 - 14 Uhr, Hol- und Bringdienst	ja
Singen a Htwl	Diakonische Dienste Singen e.V Haus am Hohentwiel	Dietrich-Bonhoeffer-Str. 1 78224 Singen a. Htwl.	Tel. 07731/951-0 Fax 07731/951-100	E-Mail: info@dd-singen.de Homepage: www.dd-singen.de	Herr Urs Bruhn Einrichtungsleitung	Tagespflege im Service Wohnen Haus Bonhoeffer	ja